Robes
de mariée

par Alain Rieussec

Les robes de mariée… Qui n’a pas été émerveillé par la perfection de ces chefs-d’oeuvre de la couture, mais aussi émoustillé par elles ? C’est parce qu’un jour, il assiste à un mariage et qu’il est troublé au plus haut degré par la beauté de la mariée mais aussi par sa robe que Jean-Pierre s’engage dans une quête impossible : faire l’amour à une mariée. Mais il y a un hic : c’est que la mariée est généralement réservée à celui qui l’épouse… Alors il y a bien sûr la possibilité de trouver des substituts… Mais ce n’est pas suffisant… Et voilà qu’un jour, une mariée s’offre à lui, s’ensuivront des conséquences incalculables… On n’épouse pas un fantasme sans payer le prix fort…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Si j’en juge par le courrier des lecteurs et des lectrices, un des fantasmes des deux sexes les plus répandu joue avec l’idée de la mort ; disons, de la mort vivante. Nombre de femmes me décrivent des situations de comas prolongés imaginaires où, condamnées au silence et à l’immobilité, elles sont livrées aux mains plus ou moins professionnelles de certains aides-soignants…

« Je suis immobile dans mon lit, m’écrit une adepte de ce fantasme, j’ai les bras dans le plâtre et une minerve me tient la tête ; mes cuisses sont écartées, on m’a attachée les chevilles pour les maintenir ouvertes afin de m’épargner les escarres… Quand j’ai envie de faire pipi ou caca, je presse une petite télécommande dans ma main et l’aide-soignante vient me placer le bassin sous les fesses. Mais souvent, la nuit, c’est un homme qui entre dans ma chambre. Le sang me monte au visage, je deviens brûlante, fébrile, j’ai le cœur qui cogne, et craignant d’être trahie par ma voix, je fais semblant de m’être rendormie. Mais l’homme ne se laisse pas décontenancer pour autant, il abaisse le drap, il relève ma chemise de nuit, et voici mon sexe offert sans défense.

« Il est béant, je le sens, et je sens aussi que le clitoris est érigé, et je sens l’afflux de mouille qui suinte du vagin. Que va faire le soignant ? Me glissera-t-il le bassin sous les fesses et remontera-t-il le drap pour épargner ma pudeur. Non, le salopard pose une main très douce sur mon ventre et il appuie légèrement dessus, comme pour vérifier je ne sais quoi ; comme mes muscles sont crispés, il entreprend de les dénouer en me massant d’un mouvement circulaire autour du nombril… Alors, malgré moi, peu à peu, je me laisse apprivoiser, et bientôt, plus molle que moi, tu meurs. Croirez-vous que le fumier se contenterait de cet accord tacite que lui avoue ma chair amollie, et qu’il ferait ce que mon sexe réclame ?

« Nenni ! Il continue à me masser le ventre et les cuisses en évitant prudemment la zone stratégique. Une minute, deux minutes, trois minutes : et toujours ce même massage exaspérant ! Qu’attend-il, ce connard ? Vous ne devinez pas : que je lui demande de me branler. Ce qui le fait jouir, lui, c’est de me savoir réduite aux abois. A la fin, que voulez-vous, je n’y tiens plus, il me rend folle, et je finis par rendre les armes, je murmure :

— S’il vous plaît… S’il vous plaît, monsieur…

Mais j’ai beau supplier, rien n’y fait ; alors, les nerfs prennent le relais et je me mets à pleurer, je sanglote d’énervement, je n’en peux plus…

— Dites-moi ce que vous voulez, murmure-t-il enfin, dites-moi exactement ce que vous voulez que je vous fasse, ce que vous vous feriez vous-même si vous n’aviez pas les bras dans le plâtre. Je suis ici pour vous soulager…

Alors, il faut que je lui dise tout :

— Mettez votre doigt dans mon vagin, enfoncez-le au fond, oui, comme ça, et avec le pouce, appuyez sur le clitoris… Faites le aller de droite à gauche tout en faisant tourner le doigt qui est dans mon vagin… Voilà, comme ça, plus vite, plus fort… Et maintenant, dans l’anus… Enfilez un doigt de l’autre main… Ah mon dieu… Ah mon dieu… Merci, mon Dieu…

Ce n’est qu’après qu’elle a eu son orgasme, en criant comme une bête, qu’il lui donnera son dessert, en montant sur le lit, en s’accroupissant au-dessus d’elle, en lui pinçant le nez pour lui faire ouvrir la bouche… Et la voici qui boit à longs traits l’élixir de vie…

Je suppose que ce fantasme n’est pas étranger à l’imaginaire si fécond de Frédéric Mancini en compagnie de qui je vous laisse découvrir les plaisirs équivoques que peuvent procurer certaines robes de mariées. Je suis sûr qu’un jour, il nous enverra un livre sur ce thème de l’immobilité. En attendant, partagez avec lui les plaisirs plus classiques des épousailles.

A bientôt, amis pervers, votre fidèle pervertisseur.

E.

CHAPITRE PREMIER

Certains disent que notre vie sexuelle est souvent la recherche d’un idéal dont on rêve mais qu’on n’atteint jamais. Moi j’y suis arrivé mais il m’a fallu un moment.

Tout a commencé alors que je venais tout juste d’avoir ma majorité. Mes parents étaient administrateurs dans une vaste cité scolaire. Ma mère travaillait au secrétariat du proviseur. Mon père, lui, était intendant. Il supervisait tout ce qui était comptabilité, chapeautait le personnel d’entretien et, souvent, se chargeait de l’embaucher.

A l’époque, dans le coin de région parisienne où on habitait, pas mal de personnes des DOM-TOM venaient s’y établir pour des raisons évidentes : là-bas trop de chômage, trop d’emplois mal rémunérés… Un travail dans la fonction publique c’était, comparativement, la richesse assurée, et au moins la possibilité d’envoyer tous les mois des aides à la famille restée là-bas, qui croupissait dans la misère.

C’est comme ça que mon père a engagé une Martiniquaise. Comme mes parents étaient plutôt cordiaux, des relations d’amitié se sont vite nouées. C’était une femme d’une quarantaine d’années dont la qualité essentielle était le courage. Contrairement à pas mal d’Antillais, elle était venue en France parce que les infrastructures médicales étaient là-bas très limitées et qu’elle avait besoin de faire soigner son fils victime d’une maladie rare mais pas mortelle. A la Martinique, elle avait plusieurs plantations de canne à sucre qui lui assuraient des revenus plus que satisfaisants. Son mari, d’ailleurs, se partageait entre l’île et le continent. Elle avait trouvé en région parisienne un médecin qui, au sein d’une unité hospitalière, suivait son fils. Elle faisait le ménage dans la cité scolaire mais elle a accepté aussi de travailler pour mes parents qui était débordés et n’avaient pas le temps de tenir notre maison.

On peut dire que mes premiers émois ont été liés à elle, plus qu’à des camarades ou amies qui ne m’inspiraient guère. C’était une grande femme, avec un corps généreux, des formes pleines. Elle avait un très beau visage, aux traits fins, loin de l’image que l’on se fait habituellement des filles de couleur, et un regard de braise. Surtout elle avait un rapport décomplexé avec la nudité, mais aussi avec la sexualité. Elle s’habillait de manière très légère, dévoilant de grandes parties de peau. J’ai compris plus tard, en y repensant, le sens des regards qu’elle posait souvent sur moi quand elle passait des moments avec mes parents, pour discuter et prendre l’apéritif.

Un jour elle est arrivée en se plaignant d’une mauvaise chute. Sans le moindre complexe, alors qu’elle était en présence d’un garçon qui n’était plus un gamin, ni même un adolescent, elle a défait le pantalon qui serrait très étroitement ses fesses, marquait le sillon qui les séparait en deux, et collait tellement à sa vulve qu’on en voyait les moindres reliefs, et elle a exhibé sa croupe.

Trois détails m’ont frappé. Le premier, c’était qu’elle ne mentait pas : elle avait effectivement un énorme bleu sur la fesse gauche. Le deuxième, c’était qu’elle ne portait pas de culotte. Comme je devais le constater par la suite, si elle mettait toujours un soutien-gorge pour maintenir son énorme poitrine, elle ne s’embarrassait jamais d’un slip. Le troisième détail, c’était que son pantalon ne remodelait pas sa silhouette et qu’effectivement sa croupe était très haute, cambrée, pleine, et fendue d’un sillon profond.

— Tu ne voudrais pas me mettre de l’arnica ? Tu en as un tube ?

Je suis parti pour la salle de bains, où j’ai exploré l’armoire à pharmacie. Encore sous le choc de l’impudeur de Jacqueline, j’avais la tête qui tournait, le ventre en feu, et ma queue et mes couilles étaient douloureuses. J’aurais pu penser qu’elle voulait me provoquer, faire monter le désir en moi mais, sur le moment, je me suis dit qu’elle était simplement nature et qu’elle ne réfléchissait pas trop aux conséquences de ses actes.

Quand je suis revenue, elle avait délaissé la table de repassage devant laquelle elle allait passer l’après-midi pour se mettre à genoux sur le canapé. Une posture supposée me faciliter l’application de la crème mais qui me rappelait les actrices baisées en levrette dans les films pornos. Elle était exactement dans la position qu’elles adoptaient avant de se tourner vers l’acteur masculin et de lui susurrer : « Tu viens », la moue gourmande, le regard criant qu’elles étaient totalement disponibles.

Pliée en deux, les avant-bras sur l’accoudoir droit, elle me souriait, mais elle s’est contentée de dire :

— Tu peux me mettre de la crème sur les deux fesses ? Je me suis aussi fait mal sur l’autre, même si je pense qu’il n’y a pas de bleu.

Je me suis approché. Je tremblais comme une feuille devant la vision qui s’offrait à moi : deux globes charnus, ouverts, qui laissaient tout voir de la boursouflure de son sexe et des replis de son anus. Je me suis dit que c’était mille fois mieux dans la réalité que dans les films pornos.

Je ne sais pas comment j’ai fait pour accomplir les gestes nécessaires : ouvrir le tube, déposer de la crème au bout de mes doigts. J’avais le regard aimanté par ce dont je m’étais rapproché. Je n’étais qu’à quelques centimètres de cette croupe charnue, de cette vulve offerte à mon regard. J’en avais déjà vu des dizaines dans des vidéos, mais là c’était vraiment différent.

Curieusement, mon tremblement s’est calmé quand j’ai posé ma main sur sa fesse. Sans doute parce que je passais d’une réalité potentielle à une autre, beaucoup plus prosaïque. Je n’étais là que pour étaler de la crème apaisante sur le derrière de Jacqueline.

C’était quand même très agréable. L’érection qui se maintenait au niveau de mon bas-ventre en était le meilleur témoin. Je n’avais pas encore touché beaucoup de peaux de femme mais la sienne était vraiment très douce et aussi très chaude, et sa croupe était étonnamment ferme. J’avais la chance que la crème soit épaisse et qu’il faille insister pour la faire rentrer. Le prétexte était tout trouvé pour passer et repasser sur ce cul qui me donnait des démangeaisons dans les doigts.

Ça ne déplaisait sûrement pas à Jacqueline. En effet, au bout d’un moment, elle m’a dit :

— Il faut que tu en remettes, ça me fait vraiment très mal !

J’étais encore trop naïf pour comprendre pourquoi sa voix avait changé, pourquoi elle était encore plus tendue vers moi et surtout pourquoi son sexe se métamorphosait. Au tout début, il était totalement clos mais petit à petit, il s’est ouvert, et ses lèvres se sont dépliées. Elles étaient beaucoup plus sombres que sa peau, presque noires, et étonnamment longues. Je me suis demandé si elles étaient élastiques. Ce qui m’a semblé curieux, c’est de constater que du liquide coulait le long d’elles, et gouttaie à leurs extrémités. Ça m’a fait penser à une image que j’avais vue dans un documentaire sur son pays, où on voyait d’immenses feuilles de palétuvier arrosées par la pluie. L’eau coulait dessus et ruisselait au bout semblablement.

Ce que je n’ai pas non plus su analyser sur le moment c’est pourquoi je voyais sa main entre ses cuisses, posée au sommet de son ventre, et pourquoi elle bougeait régulièrement. Je n’ai pas compris non plus pourquoi elle s’est tendue, relevant la tête et les épaules, finissant par se cambrer quasiment en arc-de-cercle, et poussant une sorte de râle, avant que son corps ne se détende. Elle s’est tournée vers moi, et elle m’a dit :

— Merci ! Comme ça je n’aurai plus mal…

J’ai été ranger l’arnica dans la pharmacie. Mon sexe avait perdu de sa superbe. Alors que je finissais de lui appliquer la crème, j’avais joui. Mon pantalon de survêtement était souillé du sperme que j’avais libéré. Ironiquement, comme elle, je n’avais pas de slip.

Tout l’après-midi, elle a repassé cul nu. Elle m’avait dit quand je l’ai rejointe après m’être changé :

— J’ai trop mal pour remettre mon pantalon.

Elle l’a fait pourtant à l’heure où, comme nous le savions elle et moi, mes parents allaient rentrer.

CHAPITRE II

Les deux après-midi que Jacqueline passait à la maison, le lundi pour un ménage de toutes les pièces, le vendredi pour le repassage, étaient ponctués de sortes d’intermèdes que je classais en diverses catégories. Certains étaient volontaires, d’autres ne l’étaient pas. Pour d’autres, enfin, je ne savais où les mettre.

Ça me faisait des moments inoubliables. Je la trouvais magnifique. Elle avait un vrai corps de femme, tel que je l’avais toujours rêvé. Charnu et généreux, et elle semblait éprouver de plus en plus le besoin de l’exhiber. Par exemple, un après-midi du mois de juin, elle a décrété qu’il faisait trop chaud et elle s’est entièrement dévêtue sous mes yeux. Voyant que je la fixais, elle m’a dit :

— J’espère que ça ne te choque pas ? Tu sais, nous, à la Martinique, on est très libérés par rapport à la nudité.

Je ne l’étais pas autant qu’elle et voir le côté face, après avoir eu un aperçu du côté pile, ne pouvait que me troubler. J’enregistrais des détails : le volume de ses seins, la manière qu’ils avaient de se dessiner, les aréoles très larges, les mamelons que l’air semblait durcir, les hanches généreuses, ce qui me plaisait. Elle avait taillé sa toison pubienne, dessinant une longue bande qui partait des lèvres du sexe et montait haut sur le pubis. Ce qui la rendait sans doute encore plus troublante, c’était qu’elle était perchée, comme toujours, sur des talons qui oscillaient entre huit et douze centimètres. Ça lui galbait les jambes et lui rehaussait le popotin. J’ai dû descendre bas la veste de mon survêtement pour qu’elle ne s’aperçoive pas qu’une érection déformait mon pantalon.

A partir de ce jour, elle a pris l’habitude de se balader toute nue devant moi. Curieusement, elle se rhabillait quand elle savait que ma mère allait rentrer. Elle aimait discuter avec moi de tout et de rien depuis qu’elle venait, et le fait qu’elle soit à présent à poil presque tout le temps ne changeait rien pour elle. Pour moi, si. Une partie de moi était dans la discussion, l’autre s’imprégnait d’elle. Je la matais sans vergogne. J’étais fasciné par ses formes, mais aussi par sa densité et le parfum qui émanait d’elle : une odeur naturelle, musquée, un rien sucrée.

Ce qui me frappait aussi, c’était que, bien que ne me tenant pas très près, je percevais la chaleur de son corps. Toutes ces sensations m’assaillaient et me tournaient la tête. Je mourais d’envie de poser les mains sur elle, pour vérifier si sa peau était aussi chaude qu’elle paraissait l’être de loin et pour retrouver la texture de sa chair. Comme si elle le pressentait, elle est arrivée de plus en plus souvent en se plaignant de maux en grande partie imaginaires. Les bleus, les moustiques, les coups de soleil étaient autant d’occasions d’étendre sur elle des crèmes apaisantes dont elle savait que la pharmacie de mes parents était pleine.

J’ai dû enduire toutes les parties de son corps, ou presque. Une fois elle est arrivée en gémissant avec la manière outrée qu’elle adoptait toujours ou presque quand elle se plaignait. Elle avait un débardeur sans soutien-gorge, qu’elle a fait descendre, mettant ses seins juste sous mon nez.

— J’ai voulu bronzer hier après-midi, et j’ai chopé un coup de soleil. Tu veux bien me mettre de la crème ?

Je suis parti une nouvelle fois pour la salle de bains. Ce genre d’aller-retour était maintenant commun pour moi mais je ne m’y faisais jamais en fait. Ça me troublait trop d’avoir son corps au bout de mes doigts. J’avais le sentiment de faire comme pour un puzzle, de l’explorer partie par partie. Un jour, j’en aurais fait le tour.

Je suis revenu avec la crème. Elle s’était entièrement dénudée, et elle attendait. J’ai pensé que ses seins étaient magnifiques. Puis je n’ai plus pensé du tout. J’ai commencé d’étaler de la crème dessus. Je retrouvais la soie délicate de son grain de peau avec la texture différente de sa poitrine. Ses seins avaient une consistance plus molle, même s’ils étaient en même temps très fermes, et ils donnaient une sensation impressionnante de volume. Les mains pleines d’une pâte supposée être apaisante, je les ai malaxés plus que c’était nécessaire mais on en était conscients l’un et l’autre. Il y avait toujours ce prétexte que la crème avait du mal à rentrer, ce qui était malgré tout effectivement le cas. Mais cette fois elle a ajouté :

— Il faut que tu m’en mettes sur le ventre. Je me suis exposée là aussi…

Je me suis figé. Je savais que je ne pourrais pas descendre sur son sexe. Ça me faisait trop peur. Elle a dû lire en moi, car elle m’a dit :

— Juste sur le ventre…

J’ai repris de la crème au bout de mes doigts. J’avais l’impression, étrange, que ses seins avaient gonflé et que ses mamelons s’étaient épaissis et allongés. Illusion ou réalité, difficile de savoir. La seule chose dont j’étais sûr, c’était ce que j’avais aperçu, quand mon regard était remonté du pot de crème à ses seins : la béance de son sexe qui me laissait voir, pour la première fois, un intérieur d’un rouge aussi vif que sa peau était sombre.

Quand j’ai posé le bout de mes doigts sur son ventre, j’ai senti celui-ci se soulever. Elle a poussé un gros soupir. Ça me faisait un drôle d’effet d’appliquer le gel à cet endroit. Sur ses seins, sur ses fesses, c’était différent. Là, il n’était plus possible de jouer les innocents, même si c’était ce que nous faisions tous les deux. Son ventre me semblait être le centre de son être. J’avais l’impression que se concentraient là toutes ses énergies, toutes ses sensations.

Je n’ai pas vraiment eu de doute sur sa réaction quand son corps s’est tendu un instant avant de se relâcher. Ce qui m’a le plus surpris, c’est qu’elle a fait pipi. J’ai baissé les yeux, incrédule, sur son sexe ouvert dont coulait un jet épais et abondant d’urine qui frappait le carrelage.

— Excuse-moi, je suis… émue… Je nettoierai après.

Elle a continué de pisser tranquillement jusqu’à être vide, laissant au final une vaste flaque qu’elle a épongée avec une serpillière.

CHAPITRE III

L’autre côté excitant de sa présence dans la maison tenait au fait qu’elle faisait des pauses régulières et qu’elle se détendait de la meilleure façon qui soit : en se masturbant. La première fois que je l’ai aperçue en train de se tripoter, j’ai été vraiment troublé et surpris. J’en ai été le témoin grâce à de curieux jeux de reflets. Dans l’entrée de notre maison, mon père avait installé une magnifique glace aux bords ouvragés. L’entrée était à la jonction de la cuisine, de la salle à manger et du couloir. Par un phénomène qui tenait plus au hasard qu’à un désir réel, le miroir captait, selon l’endroit où on se trouvait dans l’entrée, des morceaux de la cuisine, de la salle à manger, du couloir, mais aussi des pièces sur lesquelles celui-ci ouvrait. J’aimais bien me tenir là, et surprendre des moments de vie. On est tous plus ou moins voyeurs.

Je n’avais cependant pas imaginé voir Jacqueline en train de se masturber avec frénésie. Un après-midi, j’étais dans l’entrée en pleine révision de mes cours d’histoire pour un contrôle à venir quand j’ai entendu un gémissement sourd venant de la salle à manger. Intrigué j’ai relevé la tête. Je ne voyais rien, mais, en me déplaçant légèrement sur la droite j’ai enfin aperçu une scène que je n’ai jamais oubliée.

Jacqueline était magnifique, comme toujours, dans une tenue qui ne risquait pas de laisser qui que ce soit indifférent. Elle avait un chemisier noir qu’elle avait déboutonné jusqu’au ventre, un soutien-gorge d’un rouge pétant, une minijupe qui couvrait à peine sa croupe rebondie et de magnifiques bottes noires, vernies, luisantes, qui s’arrêtaient juste sous ses genoux. Je me disais parfois que c’était pire de la voir habillée que nue.

Je n’en revenais pas. Il a fallu que je m’habitue en me disant que ce que je voyais était bien réel, et non une illusion due à une déformation du miroir. Elle avait roulé sa jupette à sa taille et, renversée contre le dossier du canapé sur lequel elle était allongée, elle s’ouvrait autant que cela lui était possible, une de ses jambes bottées posée sur un accoudoir, l’autre au sol. Cette posture mettait son ventre en avant et l’offrait à mon regard, mais aussi à sa main. Je connaissais déjà ses lèvres de sexe, mais je les voyais à présent sous un autre aspect, travaillées par les doigts qui bougeaient dessus avec frénésie. Elle était concentrée : les yeux mi-clos, la bouche ouverte, le souffle court. C’était la première fois que je voyais une fille se branler et je trouvais ça très excitant.

Elle a sorti ses gros seins de son soutien-gorge et les a caressés d’une main. De l’autre, elle a enfoncé son index dans son sexe. Il y a eu un bruit de succion et du liquide est sorti d’elle en une multitude de filets épais qui ont suinté autour de sa fente. Elle a bientôt enfoncé un deuxième doigt et un troisième. Dans le même temps, elle se tripotait toujours les seins.

Je suis resté figé, mes cours sous les yeux mais bien incapable de m’y intéresser, les yeux fixés sur le miroir, avide de cueillir le moindre détail. Mon sexe était douloureux, et je rêvais de le prendre et de me masturber, moins pour me soulager que pour accompagner les gestes de Jacqueline, mais je n’osais pas. C’était un moment de grâce et je ne voulais rien briser. J’avais pourtant la certitude, qui ne reposait sur rien de précis, qu’elle savait que je la matais, et qu’en fait elle s’offrait à mon regard par pur exhibitionnisme même si elle avait sans doute vraiment eu envie de se tripoter, pour se détendre. Elle était très libre et je la voyais très bien, chez elle, se branlant sans vraiment se dissimuler pour se relaxer. Voire même dans des lieux publics, quand elle se croyait seule. Rien ne lui faisait peur.

Malgré la distance et la légère déformation du miroir, je captais le moindre détail, comme par exemple le fait que son clitoris, invisible jusqu’à présent, était sorti. J’avais vu récemment un porno qui s’intitulait Clits, dont les actrices avaient toutes des clitoris volumineux qu’elles faisaient saillir. Ils étaient si épais et si longs qu’ils évoquaient immanquablement de petites bites.

Celui de Jacqueline n’était pas en reste. Incrédule, je l’ai regardé s’allonger, s’épaissir, alors qu’elle se travaillait des doigts. Un instant, j’ai failli me lever pour le voir de plus près, le toucher même. J’avais mille envies qui naissaient en moi, mais qui retombaient aussitôt, me frustrant. Jacqueline était de l’autre côté du miroir et, contrairement à Alice, je ne franchirais jamais celui-ci.

J’aurais pourtant pu m’approcher, sans qu’elle se rende compte de quoi que ce soit. Elle avait les yeux clos et le souffle court, totalement dans son trip. Si son clitoris s’était stabilisé, l’élément changeant était les sécrétions qui sortaient de son sexe. D’abord limpides, elles étaient devenus plus épaisses. Elle se branlait avec frénésie, enfonçant ses doigts de plus en plus profond, les agitant avec une rage qui ne connaissait pas de pause. C’est sans doute pour ça qu’elle a expulsé un jet d’une crème blanche qui ressemblait à ce qui sortait de moi quand, en pensant à elle, je me masturbais après qu’elle soit partie.

Elle a eu plusieurs spasmes violents, qui se sont tous accompagnés de crachements crémeux qui l’ont maculée. Elle a fini immobile, appuyée contre le dossier du canapé, l’intérieur des cuisses parsemé de cette substance épaisse qui coulait d’elle. J’ai souri en songeant que mon père aimait s’asseoir là pour lire, le soir, quand il rentrait. S’il avait pu imaginer que deux heures avant lui Jacqueline s’y était fouillé la chatte et qu’elle avait souillé le cuir de ses sécrétions vaginales…

A vrai dire, tous les endroits de la maison ont bientôt été le lieu d’une pause. J’ai vite pensé que, si elle avait besoin de se détendre, Jacqueline devait être aussi en manque pour éprouver le besoin frénétique de se tripoter. Cela se comprenait : elle avait un riche tempérament et elle ne revoyait son mari que quelques jours par mois. J’imaginais sans peine que leurs retrouvailles devaient être torrides mais moi, de mon côté, je ne me lassais pas de ces scènes de masturbation souvent dans le miroir, mais parfois aussi dans l’entrebâillement d’une porte. Je me demandais d’ailleurs comment elle pouvait ne pas savoir que je l’observais. La réponse était pourtant toute simple, et tenait sans doute à son exhibitionnisme naturel. Elle ne cherchait pas vraiment à se cacher. Parfois debout, adossée à un meuble, elle se frottait ou s’enfonçait les doigts dans la chatte, et se faisait jouir. Ensuite la chair et les doigts maculés, elle reprenait sa tâche.

Il y avait en moi une sorte de pudeur qui faisait que j’attendais qu’elle soit partie pour me masturber à mon tour. Généralement, j’étais tellement excité que je jouissais presque immédiatement. Pourtant ça ne m’apaisait pas. Il y avait un feu dans mon ventre qui demandait que je me branle, jusqu’à ce que je sois vidé de toute énergie à force de cracher des jets de sperme de moins à moins riches, le canal de l’urètre tout irrité.

CHAPITRE IV

Jacqueline et moi nous sommes vraiment rapprochés quand je suis rentré des vacances de mardi gras avec les deux jambes fracturées suite à une maladresse. Je devais rester allongé trois semaines avant qu’on m’enlève les plâtres. Je pouvais me déplacer en fauteuil roulant mais je préférais rester couché. Le matin, je me rendais à la salle de bains pour faire une toilette rapide au gant avant de revenir m’allonger. J’avais des devoirs à faire, des cours à étudier mais je lisais aussi et je regardais la télé. Comme je n’avais pas forcément envie de me relever, j’avais avec moi un urinal en plastique, souvenir d’une précédente période d’immobilisation.

Mon accident avait catastrophé Jacqueline et elle venait voir toutes les cinq minutes si j’allais bien. A chaque fois, j’avais envie de lui dire que ses visites empiraient mon état. Sa dernière tenue de travail consistait à se mettre nue, à l’exception d’un tablier minuscule qui cachait tout juste sa chatte. La sentir se pencher sur moi, respirer l’odeur musquée de sa peau, percevoir sa chaleur me mettait les sens en ébullition. Pour ne rien arranger, elle me pelotait sous prétexte de vérifier si j’avais de la fièvre.

Un après-midi elle s’est enquise :

— Tu veux faire pipi ?

Sans attendre ma réponse, elle a attrapé le pistolet d’une main et baissé le drap et la couverture de l’autre. Je ne saurais dire si elle savait ou non ce qui l’attendait. Je n’ai jamais vraiment eu la certitude que son apparente innocence était une naïveté feinte.

Elle a découvert un sexe en pleine érection. D’une part, effectivement, j’avais envie de pisser depuis un bon moment, mais je me retenais, par pure paresse, d’autre part sa présence me troublait une fois de plus. Il aurait été difficile qu’il en soit autrement à voir cette chair que je savais être si douce, sur laquelle j’avais désespérément envie de poser la main.

— Dis donc, tu as un gros kokolo !

Au lycée on n’enseignait pas le créole et c’était la première fois que j’entendais ce terme mais sa signification n’était pas difficile à deviner.

Jacqueline a engagé ma queue dans le col du pistolet sans la toucher. Il était translucide. Dedans, ma bite m’a fait penser à ces présentoirs dans les muséums d’histoire naturelle où on met des insectes ou des morceaux d’anatomie disséqués hors du commun. Ma queue n’était pas si grosse que ça mais l’envie de faire pipi combiné à l’excitation me donnait une érection. Le problème c’est que je bandais trop pour pisser en dépit de tous mes efforts. Et plus je poussais, plus ça bloquait. Ça faisait même mal à cause d’une crampe qui naissait à mon entrejambe. En femme avertie, Jacqueline savait de quoi il retournait.

— Il faut d’abord que tu jutes. Ça te décrispera.

Elle s’est mise à genoux sur le bord du lit. Son minuscule tablier est parti sur le côté et, dans cette position, cuisses écartées, son sexe s’est ouvert, laissant voir cet intérieur tout rouge dont le contraste avec le sombre de sa peau me fascinait.

Je n’en suis pas revenu quand, sortant ma queue du pistolet, elle l’a caressée de sa main chaude et douce. J’en avais souvent rêvé, mais je n’avais jamais imaginé que cela pouvait être aussi bon. Elle faisait descendre et monter ses doigts sur moi, et toute envie de pisser m’avait quitté. Je me sentais littéralement me liquéfier, toute volonté annihilée, livré à mes sensations.

C’est sans doute pour ça que, tous mes tabous envolés, j’ai touché son sexe. Elle m’a laissé faire. Je me suis rempli des sensations qui m’assaillaient : le relief de ses lèvres qui sortaient comme un escargot de sa coquille, la chaleur de sa chair intime, plus forte que celle de sa peau, le contact onctueux du liquide abondant qui suintait d’elle. Je suis remonté le long de sa fente. J’avais envie de vérifier si, au toucher, son clitoris était aussi gros qu’il m’avait semblé en le voyant dans le miroir. J’étais maladroit. C’était la première fois que je caressais une fille. Rien à voir avec la sûreté de geste dont elle faisait preuve en me branlant.

J’ai senti sous son capuchon la forme de son clitoris. Je ne savais pas comment m’y prendre, j’ai simplement frotté. Il y a sans doute eu quelque chose de magique, parce que, outre le gémissement qu’elle a eu, et qui m’a fait penser que je ne me débrouillais pas trop mal, son bouton s’est érigé. Il était long, épais et, alors que je le caressais, il a continué de grossir.

Très vite j’ai joui, projetant des jets de sperme comme si je ne m’étais pas vidé depuis quinze jours, alors que je m’étais branlé la veille. J’ai maculé sa main de multiples traits blanchâtres. Elle a eu un petit rire.

— Ben dis donc, tu avais des réserves !

J’ai été un rien surpris de la voir porter ses doigts à sa bouche et de laper les coulées dont elle était souillée. Je voyais bien dans les pornos que certaines filles étaient dégoûtées par le jus des couilles. Ce n’était pas son cas. Je lui tripotais toujours le clitoris, et je le sentais durcir et s’allonger encore. Elle esquissait un léger mouvement du bassin pour se masser contre le bout de mes doigts, de sorte qu’on ne savait plus très bien qui caressait qui.

— Je crois qu’il faut que tu te vides encore avant de faire pipi, a-t-elle constaté, une fois que sa main a été nettoyée des traits crémeux.

Et c’était vrai. Bien qu’ayant joui, ma queue n’avait pratiquement pas dégonflé. J’étais rempli d’excitation. C’était trop fort de l’avoir près de moi, qu’elle s’occupe de moi, que je puisse la toucher.

C’est involontairement que mon index a glissé en elle. Son vagin l’a happé comme une ventouse. Dedans c’était incroyablement doux, et très humide, mais aussi très chaud. J’aurais été incapable d’enlever mon doigt. J’ai délaissé son clitoris pour bouger en elle. Je sentais une muqueuse élastique et sensible, mais aussi un espace suffisamment grand pour que j’aie envie d’y enfoncer un deuxième doigt, et encore un autre. Je me suis retrouvé avec trois doigts en elle, pendant qu’elle reprenait sa caresse sur moi. Cette fois, elle s’y est prise différemment. Elle a massé mes couilles douloureuses de désir. Elle l’a fait doucement, sans que cela m’apaise. Ça m’a plutôt électrisé. Ensuite, elle est remontée sur ma queue et elle a griffé mon gland de ses ongles longs et carminés. Elle les a baladés tout le long de ma chair. Je m’étais toujours demandé comment elle pouvait faire le ménage avec mais apparemment, ça n’avait pas l’air de la gêner.

Je continuais de bouger en elle. Ça faisait des bruits visqueux, et je sentais du liquide couler jusqu’à mon poignet et le long de mon avant-bras. Il ruisselait en même temps de son sexe, en de multiples filets qui trempaient sa peau et la faisaient sombre.

Une fois qu’elle m’a eu suffisamment griffé, elle m’a masturbé aussi vite qu’elle avait été lente la première fois. Je me suis retenu de crier parce qu’on était dans des appartements dont les cloisons étaient très minces. Je n’ai émis qu’une plainte étouffée, la bouche ouverte, alors que le sperme jaillissait à nouveau de mon ventre, en des traits plus translucides. J’avais juste assez de forces pour bouger dans son con. Je l’ai sentie se tendre. Elle aussi a été silencieuse, pourtant j’ai eu le sentiment qu’elle aurait bien crié, et elle a laissé échapper un jaillissement d’un liquide crémeux qui m’a poissé la main et que j’ai lapé après comme elle l’avait fait de ma semence.

— Maintenant, tu vas pouvoir faire pipi.

Elle a amené ma queue dans l’entrée du pistolet. J’étais encore tout raide mais j’avais déjà basculé d’un état à l’autre, et j’ai pu uriner, longtemps, parce que j’avais vraiment envie. Quand j’ai eu fini, ma bite, toute molle, n’avait plus rien à voir avec l’érection imposante qui était la mienne quelques minutes plus tôt. Elle l’a contemplée, désolée. Elle a attrapé le pistolet et elle est partie le vider en ajoutant qu’elle avait été infirmière autrefois.

Tout le temps que j’ai été plâtré, j’ai eu droit à ce traitement spécial. Cela a été une période assez fabuleuse parce que, sans doute pour accélérer ma convalescence, elle m’a laissé faire ce dont j’avais le plus envie : jouer avec elle, sans jamais protester. Elle se laissait toucher quand elle venait me voir, m’arrangeait un oreiller, me bordait. Je pouvais mettre mes mains où je voulais. Je me disais qu’il fallait en profiter parce que je pressentais que ça prendrait fin quand ma convalescence serait finie.

Mais en attendant il n’y avait aucun interdit. M’aventurer sur les parties les plus charnues de son corps comme dans ses orifices, tout m’était permis. Combien de fois j’ai glissé un ou plusieurs doigts dans son anus, dans sa vulve, après avoir caressé ses fesses, ses seins, après avoir massé son ventre ! Je ne me lassais pas du contact délicat de cette peau de pêche. Elle me bordait, elle prenait ma température, elle discutait avec moi et je la caressais, mais elle faisait comme si de rien n’était, tout en devançant mes envies. Elle se mettait à quatre pattes au-dessus du lit pour mieux me border, m’offrant son cul. Elle grimpait sur une échelle pour prendre un livre que je voulais sur une étagère. Elle se pliait en deux devant moi pour ramasser un stylo tombé par terre, elle m’offrait encore son cul, plus ou moins tendu et ouvert à chaque fois. Elle continuait de se soucier de mes mictions. Suivant le même processus chaque fois, elle me branlait pour permettre à cette pauvre queue trop dure de libérer de la pisse après avoir craché du sperme.

Cela a été une période trouble, mais aussi la plus heureuse de ma vie sexuelle. Je n’ai jamais retrouvé, dans les années qui ont suivi, une femme aussi câline qu’elle qui me laissait disposer autant de son corps, qui avait la peau aussi douce et chaude, et surtout qui branlait aussi bien.

Quand mes jambes ont retrouvé leur mobilité ça a été fini. On a retrouvé les temps les plus anciens où je me contentais de la mater et de la caresser de temps à autres quand elle avait tel ou tel mal qu’il fallait soigner avec tel ou tel onguent, telle ou telle pommade.

C’est elle pourtant qui, sans vraiment fermer une porte, m’en a ouvert une autre quand elle a invité toute ma famille au mariage de sa nièce. Et si ma relation avec elle m’avait marqué très fortement, ce que j’ai découvert à cette occasion est devenu l’objet d’une quête, sinon impossible, du moins difficile.

CHAPITRE V

Un soir Jacqueline a annoncé à ma mère qui venait de rentrer qu’elle nous invitait, elle, mon père et moi, au mariage de sa nièce et à la réception qui suivrait. J’étais dans l’entrée, le regard posé sur le pantalon qu’elle avait remis une demi-heure plus tôt. Il moulait et cambrait ces fesses que j’avais vues nues tout l’après-midi. Ce sentiment de privilège me faisait chaud au cœur.

J’avais eu aussi la primeur de l’annonce. Jacqueline m’avait montré plusieurs photos de la fille de son frère, ainsi que du fiancé. La beauté de la jeune femme m’avait sidéré. La nature l’avait dotée d’une sorte de perfection : des traits très harmonieux, une bouche charnue, un visage ovale bien équilibré avec des pommettes hautes, une chevelure d’un noir de jais qui coulait sur ses épaules, et un regard immense. Tout cela n’aurait sans doute rien été sans son corps. Elle était grande et dotée de formes opulentes. Ses tenues sur les photos la mettaient particulièrement en valeur. Il y avait des clichés, pris là-bas dans les îles, où elle était en maillot de bain, et d’autres en France où elle portait des habits où le court et l’ultra serré se disputaient la vedette. J’ai souri en songeant que pas mal de mâles de son entourage devaient suffoquer quand ils la voyaient arriver vêtue de débardeurs offrant des décolletés plongeants, de jeans qui la collaient comme une seconde peau et ne laissaient rien ignorer de son anatomie, des robes courtes et moulantes… Elle était sur certaines photos accompagnée de son futur fiancé, un grand type blond qui la couvait du regard et enserrait sa taille pour bien montrer qu’elle lui appartenait à lui et à personne d’autre.

J’ai ressenti un pincement au cœur en songeant que c’était ce genre de type, beau mais qui semblait totalement insignifiant, qui ramassait des filles comme elle. Mais après tout, je n’étais pas à plaindre. Je bénéficiais des faveurs de la tante et c’était aussi une très belle femme. Tout en regardant les photos, je caressais ses fesses pleines et ça m’aidait à compenser ma frustration. Je bandais, mais je ne savais pas vraiment si c’était pour Jacqueline ou pour sa nièce.

Le samedi après-midi qui a suivi a été à marquer d’une pierre blanche. On s’est mis sur notre 31. J’avais fait des frais pour l’occasion en achetant un costume à mon goût. A l’arrivée sur la place de la mairie, j’ai tout de suite eu la queue dure. La plupart des femmes qui étaient là étaient de superbes créatures des Iles, resplendissantes dans des robes de cocktail ou de soirée qui ne laissaient rien ignorer, les dévoilant ou les moulant, de leurs charmes. Jeunes ou plus âgées, elles étaient toutes plus appétissantes les unes que les autres.

Adossé contre la voiture, je fantasmais avec une force qui me surprenait. A un moment, une jeune femme, sentant mon regard sur elle, m’a jeté un regard effronté, ne baissant pas les yeux. Je ne sais pas très bien pourquoi, moi qui suis plutôt timide, j’ai continué de la dévisager. Elle devait avoir quelques années de plus que moi et elle portait une robe de satin rouge qui la moulait étroitement. Et laissait deviner quand elle bougeait qu’elle n’avait pas grand-chose dessus. Mû par une volonté que je ne me connaissais pas, je me suis redressé, et j’ai traversé la place, alors qu’elle faisait de même.

Ce mouvement l’un vers l’autre n’a jamais eu de fin, car, alors que nous nous rapprochions, les futurs conjoints se sont garés tout près. Sous les applaudissements et les vivats, ils sont passés entre elle et moi. Je me suis figé. C’est sans doute à ce moment-là que ce qui est devenu un fantasme, une obsession, une monomanie a démarré. La mariée était très proche de moi. Je me suis même écarté de quelques centimètres sur ma gauche pour qu’on ne se heurte pas. Je l’avais déjà vue sur les photos mais elle était dix fois plus jolie au naturel.

Et surtout, il y avait sa tenue. Parfois, dans la vie de tous les jours, on voit des choses auxquelles on s’intéressera tout d’un coup sans savoir pourquoi, alors qu’on ne les a pas remarquées avant.

Elle portait une robe de mariée classique. Il n’y avait pas de traîne, mais elle était ample en bas, serrée à la taille, avec un décolleté faisant ressortir une poitrine qui semblait vouloir s’en échapper.

La vision de cette femme, splendide dans tout l’éclat de sa jeunesse, et troublante dans sa robe, m’a vraiment remué. J’étais, comme tous les garçons, sensible à l’apparence et j’aimais quand une fille s’habillait sexy. Pour moi, cette robe était une sorte de perfection. Quelque chose qu’on pouvait désirer, mais qu’on ne pouvait pas avoir. C’était d’ailleurs une évidence. On ne pouvait pas avoir une fille qui portait une robe de mariée, à moins de l’épouser, puisqu’elle était forcément destinée à un autre. C’était du moins ce que je croyais.

J’avais senti mon sexe durcir en apercevant plus tôt la ravissante métisse dans sa robe rouge. Voir la mariée dans sa robe blanche a donné à mon érection plus de volume. Jamais, même quand Jacqueline était nue près de moi, je n’avais éprouvé un désir aussi cru et violent. Des images se bousculaient dans ma tête. Je m’imaginais plaqué à la mariée. Nous échangions un baiser intense, nos langues s’accrochant sans parvenir à se détacher. Il me semblait, déjà, une idée qui ne m’a jamais lâché, que faire l’amour à une future épouse était une expérience d’une sensualité extrême, que rien ne pouvait égaler. Pour moi, une jeune mariée était forcément pleine de désir, qui jaillissait d’elle comme la sève d’un jeune arbre dont on scie une branche.

Mais il y avait aussi la fascination pour la robe. Paradoxalement, si les corps nus, ceux qu’il suffisait de tendre la main pour atteindre, comme celui de Jacqueline, m’attiraient, j’aimais aussi ceux auxquels on n’accédait que difficilement. Les obstacles et la frustration ne les rendaient que plus excitants. Ce qui était le cas pour la mariée. Si le jaillissement de ses seins pouvait laisser penser que sa poitrine était libre d’accès, en fait il n’en était rien. Elle était sanglée dans sa robe serrée et lourde ornée de nombreux volants. On ne pouvait que l’enlever en baissant la fermeture Eclair dans son dos. Même la soulever simplement devait être ardu. Sans compter que, vu son ampleur, elle devait porter des jupons dessous. La déshabiller ressemblerait à l’épluchage d’un oignon. Rien que d’y penser me donnait des fourmis dans les doigts et des crispations à la queue. Je l’ai suivie du regard alors qu’elle s’éloignait, avec un sentiment de désir frustré. La bite raide, je suis parti vers la mairie.

La salle était bondée. Pas mal de personnes avaient été obligées de rester debout. Je me suis installé au fond, coupé de mes parents qui étaient dans les premiers rangs. Je voulais plus simplement repérer la ravissante métisse à la robe rouge avec qui j’avais failli faire connaissance sur la place. Mon regard a balayé la foule plusieurs fois, sans que je puisse la repérer. Par contre, je voyais Jacqueline. Elle s’est retournée et m’a fait un clin d’œil. Elle portait une robe noire, très simple, qu’elle avait dû prendre plusieurs tailles en dessous de la sienne. Ses seins menaçaient de sortir à chaque instant et le tissu ne descendait pas au-dessous du pli fessier.

Mon regard a glissé sur le couple que le maire unissait. J’étais hypnotisé par la silhouette de la mariée, par le satin de sa robe. J’étais tellement obnubilé que je n’ai pas vu Jacqueline se rapprocher, jusqu’au moment où elle s’est placée juste devant moi, collant son cul contre mon bas-ventre en se cambrant légèrement. Elle a tendu la main en arrière, pour vérifier si ce que lui disaient ses fesses était vrai.

— Dis donc, tu as un kokolo tout dur ! C’est ma nièce qui te fait cet effet ?

Je n’ai pas jugé nécessaire de répondre. Elle a ajouté que je pouvais mettre ma main sous sa robe. Ses fesses étaient là, à portée, charnues et pleines, chaudes, et je n’ai pu qu’une fois encore penser que la mariée, par contre, était, elle, totalement inaccessible. Ça m’a fait du bien de caresser Jacqueline. Elle, au moins, elle était toujours disponible, c’était quelque chose de rassurant à quoi je pouvais m’ancrer. Quand je serais tourmenté ou malheureux, elle serait toujours là.

J’avais d’abord pensé qu’elle était cul nu mais, en m’enfonçant dans le sillon profond, j’ai senti le cordon d’un string qui, plus bas, tentait péniblement de couvrir les lèvres du sexe. J’avais l’impression qu’il était toujours ouvert et humide. J’ai glissé l’index en elle, sentant ses muqueuses se resserrer, et j’ai bougé, ajoutant bientôt un autre doigt. Son corps a frémi. C’était assez extraordinaire. Nous étions entourés de monde, mais personne ne se rendait compte de rien. Sans doute parce que nous étions serrés les uns sur les autres et parce que l’attention des gens était fixée sur les mariés.

Jacqueline a tendu la main et a défait ma fermeture Eclair pour mettre mon sexe à nu. A ma grande surprise, elle a calé ma queue dans son entrejambe, de sorte que le gland touchait sa fente, et elle a esquissé un léger mouvement d’avant en arrière. J’avais été tellement troublé par la mariée que je n’ai pas pu retenir longtemps mon excitation et mon sperme a jailli, maculant l’intérieur de ses cuisses. Elle a commenté :

— Tu avais vraiment très envie !

Elle a pris dans son sac à main un mouchoir en papier pendant que honteux, je remettais ma queue dans mon pantalon. Une fois essuyée, elle est restée près de moi, me massant doucement de sa croupe pleine et me faisant bander à nouveau. J’ai été surpris de sa réaction quand elle a tourné son visage vers moi et m’a déclaré :

— Je crois que je suis un rien jalouse de ma nièce !

A la sortie de la mairie, j’ai voulu attendre, disant à mes parents que je les rejoindrais plus tard. Je guettais la jolie fille à la robe rouge. Je l’ai cherchée sans la trouver nulle part. Par contre j’ai eu droit à une scène qui m’a durablement marquée. Pour accéder à la mairie, il fallait gravir une vingtaine de marches. En sortant, la mariée s’est figée en haut de cet escalier. Elle s’est pliée en avant. Je me suis demandé ce qu’elle faisait, en la voyant saisir le bord de sa robe. Ça m’a retourné le ventre mais je me suis souvenu de la tradition du lancer de jarretière. Celui qui l’attrapait était censé se marier dans l’année.

Elle a mis du temps pour relever sa robe. Ce qui m’a confirmé la difficulté qu’il pouvait y avoir à plonger dessous. Elle a pris tous les jupons et a enfin fini par soulever les volants. J’étais hypnotisé. Elle s’est troussée très haut, donnant à voir une jambe parfaitement dessinée gainée de blanc. La jarretière était fixée à l’élastique qui tenait le bas stay-up sur sa cuisse. Elle montrait son autre jambe mais aussi un slip en satin brillant assorti aux bas. Mon hypothèse qu’elle avait pu ne rien porter dessous se trouvait ainsi contredite mais le spectacle n’en était pas moins excitant.

Elle a fait glisser la jarretière le long de sa jambe. Lorsqu’elle a été à sa cheville, elle l’a attrapée. Elle a laissé retomber sa robe et elle lancé le ruban orné d’un nœud. Je ne sais pas comment ça s’est passé. Et pourquoi. Un signe du destin peut-être ? J’ai vu la jarretière effectuer un arc-de-cercle dans le ciel. Elle arrivait juste sur moi. Je n’ai même pas eu d’effort à faire pour l’attraper. Elle m’est tombée littéralement dans la main.

Tout le monde m’a regardé.

— Tu seras marié dans l’année, mon pauvre vieux, m’a dit mon père.

L’assemblée s’est disloquée, et j’ai recherché la jolie fille à la robe rouge. Je l’aurais bien épousée. La mariée aussi, mais c’était trop tard. Et Jacqueline… Je me suis dit que ça aurait été bien de vivre avec elle. Avoir ce corps chaud et plein à disposition plus de deux fois par semaine. Perspective enivrante.

CHAPITRE VI

Après la cérémonie à la mairie, la réception a eu lieu dans un immense appartement en centre-ville. Je devais apprendre par la suite que l’immeuble tout entier appartenait au frère de Jacqueline qui avait fait fortune dans la canne à sucre, et qui avait acheté ce bâtiment en pensant que les membres de sa famille pourraient s’y installer quand ils viendraient en métropole. La fête se tenait au dernier étage. Dans une grande salle centrale, un buffet avait été disposé sur la droite et la partie gauche était transformée en une piste de danse. Le reste de l’appartement était fait d’un dédale de pièces où certains s’aventuraient. On pouvait aussi, je m’en suis rendu compte par la suite, accéder au toit d’où on avait une vue magnifique sur la ville. J’espérais retrouver là ma jolie métisse. Ça a malheureusement été peine perdue.

Dans la salle principale, la fête battait son plein. Certains se goinfraient au buffet pendant que, sur la piste de danse, des couples évoluaient sur un slow. Le marié et la mariée dansaient ensemble, et j’ai pensé que si j’avais l’occasion de le faire avec elle, il fallait espérer que la couche de volants soit suffisante, sans quoi elle sentirait mon kokolo, comme disait Jacqueline, contre son ventre.

Dans les pièces annexes, la fête battait aussi son plein mais plus librement. Une magnifique Martiniquaise d’une trentaine d’années, avec des dreadlocks, avait retroussé sa robe pour s’installer sur un homme dont je ne voyais que les jambes et le sexe, très épais. Elle avait des fesses et des hanches généreuses, auxquelles les mains de son partenaire s’accrochaient pour la soulever. Sentant une présence, elle s’est retournée et m’a souri comme si c’était naturel de s’envoyer ainsi en l’air au vu et au su de tout le monde.

C’était sans doute le cas car, dans d’autres pièces, j’ai eu droit à des spectacles aussi excitants. Il fallait croire que les mariages avaient la capacité de mettre les pulsions de chacun à vif. Une Européenne, une belle blonde d’une cinquantaine d’années au corps généreux, était assise au bord d’un lit, sa robe retroussée sur un ventre enveloppé par un collant translucide qui laissait tout voir d’un sexe aux lèvres déployées et qui secrétait un liquide qui rendait brillant l’élasthanne. Elle avait aussi dégagé une magnifique paire de seins, qui semblaient trop ronds pour être naturels, sans doute en tant qu’appât pour les deux Martiniquais qui exhibaient des queues gonflées. Difficile de savoir si c’était une vraie blonde, avec sa chatte rasée, mais elle avait de magnifiques yeux bleus, dans lesquels se lisait une extase absolue, alors qu’elle faisait venir sa bouche sur l’une des deux bites, tout en branlant l’autre. Elle alternait diverses techniques qui disaient clairement que ce n’était pas sa première fellation, engouffrant une queue, descendant dessus, remontant et sortant un bout de langue rose qu’elle faisait tourner sur la chair. Le résultat ne s’est pas fait attendre, et l’un de ses deux partenaires, incapable de se retenir plus longtemps, a éjaculé avec violence. Elle a fermé les yeux, laissant avec un grand sourire le sperme frapper son visage, en de multiples traits blancs et gras qui se sont répartis au petit bonheur la chance, maculant sa chair et ses cheveux.

Elle s’est retournée vers l’autre homme, dont elle tenait la queue entre les doigts, et elle l’a branlé avec vigueur. La semence a jailli immédiatement, venant frapper son visage, s’entremêlant aux traits dont l’autre homme l’avait souillée. Ça faisait un masque blanchâtre et dégoulinant sur son visage. Le sperme commençait déjà à dévaler dans son décolleté. Je n’en ai pas vu plus car, déjà, elle se mettait à quatre pattes sur le lit, suivie dans son mouvement par le premier homme qui s’était vidé sur son visage, sans que cela le fasse débander. Après avoir hâtivement glissé un préservatif sur sa queue toujours aussi dilatée, il s’est enfoncé en un seul mouvement dans la chatte offerte, faisant gémir la femme.

J’ai regagné la pièce principale. Sur la piste de danse, les couples se laissaient aller à un zouk endiablé. Le DJ alternait les slows qui permettaient aux gens de se rapprocher, et les morceaux qui les séparaient. C’était sans doute une manière de permettre du répit, car l’ambiance et l’alcool aidant, les danseurs se lâchaient à tel point que j’en étais stupéfait. Et mes parents les premiers. Mon père dansait avec une Martiniquaise qui avec ses talons le dépassait d’une bonne dizaine de centimètres, bien qu’il culminait à son mètre quatre-vingt, et il avait le visage littéralement fourré dans son décolleté. Tous les danseurs étaient en couple l’espace d’une danse, et ils se laissaient aller sans se soucier du regard des autres. Un avait les mains fourrées sous la jupe de sa partenaire, lui enserrant les fesses. Tel autre tétait un sein sorti d’un décolleté. D’autres s’embrassaient classiquement à peine bouche. Une fille tenait apparemment la queue de son partenaire tout en dansant avec lui, même si elle ne l’avait pas sortie.

Posté près du buffet, je ne perdais pas des yeux la mariée. Elle était resplendissante. Non qu’elle soit plus belle que toutes les filles magnifiques qui formaient l’assemblée, mais parce qu’à mes yeux, son vêtement en faisait quelqu’un à part. J’étais envouté par ce qu’elle représentait. J’aurais voulu… un millier de choses… Tournait dans ma tête, comme un disque rayé, la vision qu’elle nous avait offerte à tous quand elle avait relevé sa robe… ses jambes gainées du nylon blanc, la jarretière, le slip de satin… J’avais été très souvent troublé par Jacqueline, mais tout ce qui venait de cette mariée-là était hors concours.

Jacqueline précisément s’approchait de moi.

— Tu viens danser ?

Le DJ venait de basculer sur un slow. Elle m’a enlacé comme un naufragé une bouée de sauvetage. Non seulement je sentais le volume de son corps, de ses seins, de son ventre contre moi, mais en plus, elle s’est très vite massée sur moi. Incapable de résister, j’ai glissé mes mains sous sa robe pour prendre ses fesses comme j’aimais tant le faire.

— Ton kokolo est encore tout dur. C’est elle qui te plait, n’est-ce pas ?

Plus comme une confirmation que comme une question, elle a fait un signe de tête vers la mariée. Elle lisait en moi comme dans un livre ouvert.

Elle massait très doucement la partie supérieure de son pubis contre ma queue. Un instant, j’ai cru que j’allais jouir sur place, mais je suis parvenu à me contrôler. Surtout, une vision étrange m’a envahi, dans ce moment où j’ai failli avoir un orgasme. Je me suis vu dans une chambre avec la mariée. Elle retroussait, comme elle l’avait déjà fait avec difficulté, sa robe, se renversant en arrière. Elle avait des bas, sa jarretière, et ce slip en satin qui m’avait fasciné. Elle le tirait dans son aine, dévoilant son sexe et me disant : « Tu peux venir quand tu veux ! »

Elle se redressait finalement, se calait à quatre pattes, la robe redescendait, elle la retroussait à nouveau, dévoilant ses fesses bien rondes, que la position ouvrait. « A moins que tu préfères comme ça ! »

Il m’a fallu toute la volonté du monde pour ne pas jouir. Nous nous sommes séparés, Jacqueline et moi, après une caresse affectueuse, signe de complicité, sur ma queue à travers mon pantalon.

Je suis retourné au buffet. On était au milieu de la soirée. L’ombre remplissait les lieux et dans ces zones obscures des couples s’étreignaient, au milieu d’une indifférence générale. Certains, sans doute plus pudiques, se glissaient hors de la grande salle pour partir dans le couloir et dans les pièces. A deux mètres de moi, une jeune femme masturbait son partenaire dont elle avait extrait le sexe du pantalon. Elle tenait un verre de punch à la main. Quand elle a senti qu’il allait jouir, elle l’a calé de telle sorte que le gland dilaté soit enfoncé dedans. Un liquide crémeux s’est déposé en nappe sur l’alcool. Elle a eu un petit rire et, portant le verre à sa bouche, et elle s’est remplie du mélange. Plus loin, une femme s’était assise sur un homme et, bien qu’elle ait une robe fendue haut, dont elle avait rabattu la partie avant dans un réflexe de pudeur, on comprenait bien qu’elle avait la queue son partenaire dans le ventre et qu’elle contractait et décontractait les muscles de son vagin pour le masturber. C’était encore plus troublant d’imaginer ce qu’ils faisaient que de le voir. La femme s’est tendue un instant, fermant les yeux, se retenant de ne pas crier. L’esprit surchauffé, j’ai imaginé la manière dont le sperme pouvait jaillir de la bite fichée dans son ventre, tapant dans un préservatif et le remplissant.

J’ai remarqué que Jacqueline parlait à l’oreille de la mariée. Celle-ci, pendant la conversation, a porté son regard sur moi. Je ne savais pas très bien ce que sa tante pouvait lui dire. J’imaginais le pire. Je me suis senti rougir. Quelques instants plus tard, alors qu’un autre slow s’amorçait, elle est venue vers moi et, me prenant par la main, elle m’a dit :

— Viens !

C’était une sorte de rêve éveillé que de danser avec elle. Pourtant, ironiquement, sa robe ne me permettait pas de la sentir contre moi, tant elle était épaisse. Mais il y avait autre chose. D’abord, elle était magnifique et avoir près de moi son visage parfait, sa silhouette de rêve, après avoir fantasmé sur elle sur des photos et pendant la cérémonie me retournait les sens. Mais il y avait aussi son vêtement et le fait qu’elle était la mariée. A l’époque je n’avais qu’une vague idée de ce qu’était le fétichisme. Je ne comprenais pas ce qui m’arrivait mais ça ne m’empêchait pas d’être excité. D’ailleurs je ne me posais pas de questions.

Elle m’a soufflé à l’oreille :

— Ma tante m’a dit que tu avais un gros kokolo. C’est vrai ça ?

J’ai été surpris. Je n’imaginais pas qu’elle soit aussi libérée mais aucun tabou ne faisait peur aux membres de la famille de Jacqueline. Et c’était rien de le dire. Un peu plus loin, une de ses cousines, assise sur les genoux d’un homme, l’embrassait à pleine bouche. Il avait trois doigts fichés dans sa chatte. Elle exhibait des cuisses à la peau sombre mais luisante de ses propres sécrétions.

C’est en laissant errer mon regard sur la salle que j’ai surpris une scène qui m’a décontenancé, non pas tant l’acte lui-même mais ce qu’il impliquait. Assis sur une chaise, un Martiniquais se masturbait. Dans l’ambiance générale, personne n’y faisait attention, et il n’avait pas besoin de se cacher. Il avait une queue, qui, apparemment au maximum de son érection, était très longue. Il faisait aller et venir sa main dessus. Son regard était fixe, et il était posé sur la mariée. C’était une évidence. Il ne cillait pas, et il éprouvait la même fascination que la mienne. A ceci près que je dansais, moi, avec elle. Malgré tout j’éprouvais une sorte de culpabilité pour cette attirance inconvenante. Voir qu’un autre se branlait en la regardant, et j’avais la certitude que ce n’était pas uniquement parce qu’elle était ravissante car il y avait plein de filles aussi jolies qu’elle dans l’assemblée, m’a rassuré. D’autres aimaient aussi admirer les mariées. J’ai vu aussi que d’autres invités la fixaient avec un regard plein d’envie même si eux ne se branlaient pas.

Je suis revenu sur le Noir à la queue très longue. Il a attrapé une serviette dont il a enveloppé sa queue au moment où il allait jouir. Il s’est laissé aller contre le dossier de la chaise, et je n’ai pas vu grand-chose mais j’ai bien compris qu’il jouissait.

C’est alors que ma cavalière, à qui je n’avais pas répondu, a glissé sa main entre nous deux, et qu’elle a touché ma braguette.

— Oui, effectivement, tu as un gros kokolo, comme les garçons des Iles. Tu veux qu’on aille sur le toit ensemble ?

J’ai dû paraître vraiment interloqué par sa proposition. Comprenant ma surprise, elle m’a dit :

— Tu sais, on est plutôt libérés là-bas. J’aime mon mari, mais il ne faut pas hésiter à aller chercher du plaisir ailleurs… Lui, il a eu droit à une soirée avec des strip-teaseuses…Moi, à rien…

Au moment où les dernières mesures du slow se faisaient entendre, elle m’a pris par la main et m’a entraîné hors de l’appartement. Je n’ai pu m’empêcher de lui demander :

— Et ton époux ?

— Ne t’occupe pas de lui. Il doit être dans l’une des pièces à mettre son kokolo dans le koko d’une des demoiselles d’honneur.

Elle m’a entraîné dans un escalier que je n’avais pas repéré en arrivant, et pour cause, il était en partie dans l’ombre. A mi-chemin, elle s’est arrêtée.

— Quand je suis arrivée à la mairie, j’ai vu que tu me dévorais des yeux … Tu me trouves si jolie que ça ou c’est à cause de ma tenue ?

On se trouvait sur un palier. Elle n’avait pas allumé mais, par une vitre, les lumières de la ville la nimbaient, faisant scintiller sa tenue et lui donnant un aspect irréel.

— Tu sais ce que m’a dit celle qui m’a fait la robe ? Que ça rendait les hommes fous et qu’ils avaient tous envie de regarder ce qu’il y avait en dessous et de mettre leur queue dans la chatte de la mariée.

J’ai songé que cela devait faire longtemps qu’elle était en métropole pour cesser d’utiliser les termes créoles.

— Tu veux savoir ce que mon mari m’a demandé depuis que j’ai la robe ? Il a voulu que je la mette à la maison, que je la garde tout le temps. Il s’est branlé devant moi en me regardant. Et il m’a demandé autre chose aussi…

Elle a fait une pause. C’était sans doute plus dramatique.

— Il a voulu que je garde la même petite culotte depuis la semaine dernière jusqu’à ce soir. Je suis supposée la lui remettre mais j’ai envie de la donner à quelqu’un d’autre. Qu’est-ce que tu en penses ? Si tu venais m’aider ?

Je me suis approché. Je me trouvais soudain projeté dans un rêve, comme je ne l’aurais pas espéré quelques minutes plus tôt.

— Tu vas me trousser et je vais enlever mon slip. Je ne peux pas faire les deux à la fois.

C’était exactement ce que j’avais fantasmé. Je tremblais comme une feuille. Elle me regardait, avec un sourire mais sans moquerie. J’ai serré entre mes mains le bord de la robe, m’efforçant d’attraper tous les volants, et j’ai remonté, lentement. Elle était lourde, mais surtout, j’avais envie de faire durer les choses. J’avais passé des moments délicieux avec Jacqueline. Pourtant j’avais le sentiment que rien ne serait aussi fort que ce que j’éprouvais à présent. J’ai dévoilé des jambes parfaites galbées par des escarpins à hauts talons. Tenant la robe d’une main, de l’autre j’ai frôlé les bas. Ça faisait un toucher électrique et chaud à la fois.

Je suis arrivé à la petite culotte. Je n’avais pas remarqué de loin ce qui était une évidence de près : le slip était trop petit de plusieurs tailles. Je me suis souvenu d’une de mes amies qui me racontait que, pour exciter son petit copain, elle portait des sous-vêtements étroits. Ça la mettait en valeur. C’était pareil pour la jolie mariée. Même s’il couvrait entièrement sa fente, le slip en satin la moulait, donnant à voir ses contours avec la précision d’un cliché. Le tissu était piqué de points sombres qui disaient clairement son excitation.

Elle m’a demandé de relever la robe davantage. Je l’ai fait, dévoilant ses hanches, bien marquées, et son nombril piercé. Elle a passé ses pouces dans l’élastique de la ceinture et, se pliant, tandis que je maintenais la robe, elle l’a fait descendre. L’idée qu’elle ait pu garder ce slip pendant une semaine me troublait énormément. J’ai pensé qu’il devait être rempli d’odeurs fortes, raison pour laquelle son mari le voulait. Et il allait être pour moi.

Mon regard a glissé sur son sexe. Il était totalement rasé, une fente dans sa chair. Ce qu’on faisait devait sérieusement l’exciter, car un filet de sécrétion en a suinté en même temps que ses petites lèvres sortaient d’elle. Elle n’a pas pu descendre le slip plus bas que le milieu de ses cuisses, car, mû par une pulsion que je ne pouvais pas contrôler, j’ai posé ma bouche sur sa jambe et j’ai remonté ma langue en suivant le trajet des sécrétions jusqu’à l’endroit d’où elles suintaient. J’ai appliqué la pointe sur ses lèvres de sexe. C’était un contact extraordinairement doux, sirupeux aussi, parce que du liquide coulait d’elle, abondant à présent. C’était quelque chose que je n’avais fait qu’une fois, auparavant, dans des circonstances bizarres.

J’avais le sentiment délicieux que mes rêves se réalisaient. Je n’aurais pas imaginé, quand elle était arrivée à la mairie, que mon désir intense pour elle trouverait une sorte de satisfaction. Elle s’est appuyée contre le mur, chavirée, les yeux clos, le souffle court, soupirant :

— Tu sais bien lécher !

J’ai eu envie de lui répondre que c’était parce que j’avais envie d’être à la hauteur. J’avais conscience que ce n’était pas demain la veille que j’aurais de nouveau l’occasion d’avoir une mariée à ma disposition.

Son sexe s’ouvrait, se dilatait, coulait plus. Elle a descendu sa main jusqu’en haut de sa fente et elle a massé son clitoris, le faisant sortir. Il était épais, comme celui de sa tante. Ce devait être de famille

Sa culotte était encore entre ses cuisses. Je me suis interrompu pour la descendre à ses chevilles. Elle m’a jeté un regard implorant pour que je revienne sur sa chatte. Mais elle a quand même levé une jambe puis l’autre pour me permettre de ramasser le slip. Je l’ai glissé dans l’une des poches de ma veste, conscient de détenir un trésor. Je suis remonté sur son sexe, je l’ai fouillé. Cette fois m’attardant moins sur ses lèvres, mais dardant ma langue à l’intérieur de la muqueuse. Elle se caressait le clitoris pour accompagner la pénétration et je le voyais, du coin de l’œil, grossir et s’allonger. Elle a gémi.

— Montre-moi ton kokolo… J’ai envie de le voir et de le toucher… Tu pourras le frotter contre ma chatte mais je ne veux pas que tu viennes dedans. C’est réservé pour lui.

Même à ses conditions, j’étais d’accord. Je savais pertinemment que plus jamais aucune mariée ne m’accorderait la même faveur. C’était déjà beaucoup.

Elle s’est penchée vers moi. La robe est retombée. Curieusement ça ne me gênait pas. Au contraire. Ça démultipliait mon excitation de songer qu’il y avait dessous son sexe nu, ouvert et coulant. La queue qu’elle a sortie, dilatée à l’extrême, reflétait toute mon excitation. Ça a paru la fasciner. Se pliant davantage en avant, elle a posé un bout de langue rose sur mon gland et elle l’a baladé. J’ai tendu la main vers sa poitrine. Elle m’a laissé faire. Ce soir, je pouvais tenter tout. Ce qui ne me serait plus donné par la suite.

Je suis descendu dans son décolleté. Comme je l’avais prévu, le bustier était serré, et il m’était impossible de passer dessous et de caresser ses seins. J’ai renoncé, alors qu’elle continuait de me couvrir la queue de petits coups de langue. Elle était très habile, ce n’était certainement pas la première fois qu’elle faisait une fellation à un homme.

Elle m’a demandé d’attraper à nouveau sa robe et de la relever. Elle s’est adossée au mur, prenant ma queue dans sa main et me faisant me rapprocher d’elle. Elle a posé mon gland contre sa fente et elle s’est massée avec. Elle a fait comme elle l’avait annoncé : pas un centimètre n’a pénétré à l’intérieur de sa vulve. Pourtant c’était déjà très bon comme ça. Peut-être même meilleur. Mon gland était en contact avec ses lèvres gonflées et son gros clitoris. Perdant les pédales tous les deux, on a gémi. Elle me frottait contre elle de plus en plus vigoureusement. A ma grande surprise, quand elle a senti que j’allais jouir, elle a balayé mes mains, qui tenaient toujours sa robe haut, avec pour effet de faire retomber celle-ci. Elle m’a fait éjaculer dessus. Le sperme a dessiné des traits gras sur le blanc du vêtement. Elle m’a dit :

— Je ne prends pas la pilule parce que je veux avoir un enfant et je ne voulais pas risquer que ton jus pénètre à l’intérieur.

Je croyais que c’était fini. Adossé au mur, je me sentais vidé de toute énergie. A ma grande surprise, elle s’est accroupie, et elle a dit :

— J’ai trop envie de faire pipi. Pas le temps d’aller plus loin.

Elle a elle-même troussé sa robe. Son sexe était encore ouvert. Ce que j’ai vu m’a tellement excité que j’ai bandé à nouveau. L’urine a jailli dans un premier jet puissant qui a décrit un arc-de-cercle et est venu frapper le sol poussiéreux. Elle a ri, comme s’extasiant de pouvoir pisser ainsi. Après plusieurs giclées semblables, elle s’est vidée d’une manière plus calme, trempant le palier. Elle tenait la robe étalée autour d’elle pour ne pas la mouiller, spectacle qui me troublait étonnamment. Quand elle s’est redressée, ses lèvres intimes étaient trempées d’urine, mais elle n’a pas pris la peine de s’essuyer. Elle m’a jeté un regard complice qui m’a fait comprendre que c’était un cadeau supplémentaire, une sorte de bonus, qu’elle n’avait en fait pas vraiment besoin de se soulager.

On est restés encore quelques instants ensembles avant de se séparer, la magie de l’instant anéantie.

CHAPITRE VII

La nuit, en rentrant à la maison, je m’étais écroulé sur le lit, ivre de fatigue, et ce n’est que le lendemain matin que j’ai pensé à la petite culotte qui attendait dans une poche de ma veste que j’avais jetée en travers d’un fauteuil. J’ai craint un instant l’avoir perdue, mais non : le sous-vêtement était bien là.

Je l’ai examiné sous tous ses angles. Il s’agissait d’un slip classique mais c’était troublant de penser que cette simple pièce de tissu avait été portée pendant plus d’une semaine. Il était ridiculement petit. Pourtant il avait bien rempli son office. Même s’il n’y avait pas vraiment de taches, montait de lui une odeur forte, enivrante. Je comprenais, même si ce n’était pas un de mes fantasmes, que son mari ait eu envie d’une culotte souillée et je l’imaginais sans mal se masturbant en la reniflant.

Je suis resté allongé sur le lit, le slip à la main, moins par fatigue que parce que je repensais à ce que j’avais vécu la veille, à ce qui aurait pu être. J’aurais aimé tant de choses. Ça bouillonnait dans ma tête… J’aurais voulu soulever la robe par-derrière pour avoir un aperçu des fesses, que je n’avais pas vues. Il aurait fallu plus de temps. Je les imaginais serrées par la culotte, mais en même temps en débordant, forcément, et le sillon au milieu bien marqué. Je me voyais les prenant à pleines mains, les malaxant, les ouvrant. Le must, ça aurait été de venir en elle. Elle aurait pu s’accroupir sur les marches et me laisser la pénétrer. Mais j’aurais aimé aussi qu’elle se mette à genoux devant moi et qu’elle me laisse défaire de quelques centimètres la fermeture Eclair qui dans son dos, maintenait la robe serrée, de manière à faire jaillir ses seins. Sur les photos, surtout celles où elle était en bikini, je me souvenais de les avoir vus volumineux.

Jacqueline devait venir dans deux jours et j’avais envie de lui demander un numéro de téléphone pour joindre sa nièce. J’étais convaincue qu’elle accepterait de jouer avec à moi à des jeux qui lui feraient porter la robe de mariée qu’elle arborait la veille. Je n’avais pas assez d’expérience pour savoir si toutes les filles ressentaient un trouble en portant ce style de robes, mais j’avais le sentiment que, comme moi, et cependant de manière différente, elle trouvait ça érotique.

Je n’avais rien à faire, aussi j’ai passé la matinée à me branler en reniflant la petite culotte. Elle avait une odeur forte de sécrétions. Je trouvais ironique qu’elle ait été détournée de celui à qui elle était destinée. Elle me tiendrait compagnie, n’ayant sans doute pas la même signification pour moi que pour lui. Elle m’excitait parce qu’elle évoquait une tenue et ce qui s’était passé.

L’après-midi, je suis sorti. J’ai compris à quel point j’avais été marqué parce qu’en croisant des filles, je les imaginais avec des robes de mariée. C’est sans doute cette obsession qui m’a poussé à traverser toute la ville pour me rendre à la mairie. Sur un panneau étaient affichés les prochains mariages. Il y en avait deux auxquels je pourrais assister le samedi après-midi. Personne n’aurait besoin de moi, je pourrais m’éclipser facilement. J’avais envie de voir d’autres filles, dans d’autres robes.

J’ai eu la surprise de ma vie, quand je suis rentré. En bas de l’immeuble où nous habitions, la ravissante métisse à la robe rouge attendait. Quand elle m’a vu, elle a eu un immense sourire plein de chaleur. Je me suis demandé par quel hasard, alors que je l’avais cherchée la veille pendant toute la noce, elle se trouvait là.

Comme si elle lisait dans mes pensées, elle m’a dit :

— Je suis infirmière à l’hôpital. Hier on m’a appelée de toute urgence, et j’ai dû partir. Je n’ai pas pu assister à la cérémonie et à la réception.

Elle était aussi jolie que dans mes rêves. Elle portait une robe noire, très courte et très serrée, qui collait à ses seins, pas très gros mais quand même consistants, à ses hanches, plutôt larges, et laissait la quasi-totalité de ses jambes gainées par un collant à nu. Elle avait des escarpins qui la grandissaient et galbaient ses jambes.

— J’avais envie de te voir, même si on s’est loupés hier. J’ai pensé que mes cousines te connaissaient.

— Tes cousines ?

— La mariée est ma cousine et même si c’est bizarre Jacqueline aussi… Elles m’ont beaucoup parlé de toi…

Je me sentais déjà tout dur. Elle était ravissante et elle semblait totalement disponible. En la regardant, j’ai eu le sentiment qu’elle ne me refuserait pas grand-chose. Comme pour le confirmer, son sourire s’est encore agrandi, et elle m’a dit d’une voix douce :

— C’est dommage qu’on se soit loupés, tu ne crois pas ?

J’ai songé qu’elle ressemblait beaucoup à sa cousine, et je me suis demandé comment elle serait avec une robe de mariée sur le dos. Décidément, j’en revenais toujours à mes obsessions. J’avais le sentiment qu’il y avait eu un avant et qu’il y aurait maintenant un après.

Elle a attrapé le bord de sa robe. Pour la soulever, il n’y avait pas trop d’efforts à faire, juste quelques centimètres de stretch à remonter. Même d’un seul doigt, ça marchait. Rien à voir avec une robe de mariée.

— J’ai pensé que ça, ça pourrait t’intéresser.

Le contraire aurait été difficile. Sous la robe, elle avait juste un collant, sans culotte, et celui-ci était parfaitement translucide, laissant voir une petite chatte close, mais qui ne demandait sûrement qu’à s’ouvrir. J’ai tendu la main vers elle. Au bout de mes doigts, il y a eu le contact du nylon, rêche et électrique et cependant agréable, la chaleur de son corps, la forme de son sexe, son renflement. Mon pouce s’est collé sur sa fente et j’ai poussé, la faisant s’ouvrir et entraînant le nylon à l’intérieur.

— C’est bien ce qu’elles m’avaient dit. Tu m’invites chez toi ?

On a monté les deux étages presque en courant. Arrivés au palier, pendant que je cherchais mes clefs, elle m’a tourné le dos, et elle a relevé sa robe une nouvelle fois, dévoilant ses fesses rondes gainées par le collant, avec un sillon sombre au milieu.

— Et ça, ça t’intéresse aussi ?

Ce n’était même pas la peine de répondre et j’avais de la chance : mes parents étaient sortis. Pourtant on a commencé plutôt sagement. Je lui ai proposé un verre, et on s’est installés face à face, chacun sur un fauteuil. Elle m’a parlé d’elle. Elle avait passé son bac dans les Iles et elle était venue en France pour faire des études d’infirmière. L’école était située dans l’hôpital dans lequel elle travaillait.

Tout en parlant, elle s’était mieux calée sur son fauteuil et avait ramené ses jambes sous elle. Ce faisant, le bord de sa petite robe était remonté. Son sexe était ainsi mis en avant, comme dans un écrin tant le nylon le magnifiait. Si, la première fois que je l’avais vue sa chatte était close, à présent ses lèvres s’étaient dépliées. Au beau milieu de la conversation, elle s’est caressée, d’abord à travers le collant, en glissant ensuite sa main sous celui-ci. Je n’ai même pas été surpris de la voir agir ainsi. Jacqueline m’avait tellement habitué à ce genre d’attitudes mêlant la sexualité à la vie de tous les jours avec l’air de ne pas y toucher. De la même manière, je lui ai fait remarquer :

— Tu ne m’as pas montré tes seins, j’aimerais bien les voir… Pendant que tu te caresses, je vais y jeter un coup d’œil.

Elle m’a fait un immense sourire en guise de réponse. Je me suis approché et j’ai descendu le devant de la robe, ce que le tissu en stretch me permettait aisément. Elle n’avait pas de soutien-gorge, mais elle n’en avait pas besoin tellement ses seins étaient fermes. Ils n’étaient pas aussi volumineux que ceux de ses cousines (j’ai pensé que je pourrais faire un tableau comparatif pour toutes les trois…) mais ils étaient parfaitement galbés. Tandis qu’elle se tripotait, de sa main libre elle a attrapé la mienne et elle l’a amenée sur sa poitrine.

— Tu peux les toucher, tu sais…

J’ai obéi, palpant leur douceur et leur fermeté un rien élastique, mais elle a ajouté :

— Si tu me montrais ton kokolo ? Il parait qu’il est aussi gros que celui des garçons des Iles.

En me disant que si je ne devais connaître qu’un mot de créole, ce serait celui-là, je me suis défait. J’étais en pleine érection. Elle me faisait trop envie. Sa chair près de moi, son odeur, l’avoir vue se tripoter. Elle a semblé impressionnée.

— Je vois qu’elles n’ont pas menti.

De sa main libre, elle m’a enserré. Sortant la pointe de sa langue, elle s’est agenouillée et elle l’a baladée sur mon gland, avant de la pousser dans mon méat. J’ai cru que j’allais jouir sur-le-champ. Elle s’est écartée mais elle est revenue à la charge plusieurs fois, s’interrompant quand elle sentait que j’allais jouir. Elle avait toujours la main dans le collant mais, à présent, elle avait enfoncé trois doigts en elle et elle se fouillait avec énergie. Son sexe était bien dilaté. Ce qui coulait d’elle faisait le nylon brillant tout autour. Son clitoris saillait, aussi gros que celui de ses cousines. C’était sans doute un de leurs points communs. Avec le fait d’avoir une imagination sans limites et d’exploser de sensualité.

Comme pour le prouver, elle m’a proposé :

— Tu veux que je te montre quelque chose que les garçons des Iles adorent ?

Sans attendre ma réponse, elle a extrait du collant une main qui dégoulinait de sécrétions et elle l’a mise sur son sein gauche, tandis que l’autre se positionnait sur son sein droit. Je ne comprenais pas bien où elle voulait en venir, mais elle a avancé vers moi. Nos corps se touchaient et mon sexe congestionné est venu entre ses deux seins. J’étais naïf à l’époque, et je n’aurais jamais pensé qu’on puisse faire ça. Avec un petit rire, elle a enserré ma queue. En poussant sa poitrine en avant, elle parvenait presque à couvrir toute ma verge. Elle m’a bien gainé. Ce n’était pas comme dans une chatte, mais c’était quand même très agréable, très doux. Sa peau était délicate et, semblait-il, encore plus au creux de ses seins.

Me gardant serré, elle m’a masturbé doucement en se faisant monter et descendre le long de ma queue. C’était excitant à ressentir aussi bien qu’à voir. Mon gland sortait d’entre ses seins. Elle a enchaîné un autre mouvement, desserrant son étreinte et la resserrant. C’était une caresse surprenante, à laquelle elle a ajouté, en penchant la tête en avant, des coups de langue.

Je voulais me maîtriser, tenir longtemps, passer à autre chose. Je pensais à sa petite chatte, me disant qu’il pourrait y avoir mieux, dedans, que trois doigts. La vision de ce sexe clos sous le collant, quand elle avait soulevé sa robe, m’avait électrisé et donné envie de m’y glisser. Mais ce ne serait pas pour cette fois. Mon corps m’a trahi, j’ai tout balancé sur son visage. Elle a ri en se laissant maculer. Quand elle a redressé la tête, elle en avait partout. Elle a ramassé un filet qui pendait, accroché à ses sourcils, et, une fois qu’il a été au bout de son index, elle l’a avalé.

Un moment plus tard, alors qu’elle s’en allait, elle m’a dit qu’elle s’appelait Marie-Thérèse. C’était bizarre parce que nous avions bavardé durant de longues minutes, sans parler du reste, mais sans qu’elle me révèle son prénom et sans que je songe à le lui demander.

CHAPITRE VIII

Je pensais qu’il ne s’agissait que de quelque chose de passager, mais Marie-Thérèse est revenue me voir. Sans qu’il y ait vraiment de régularité. Ça dépendait de ses horaires à l’hôpital. Certains soirs, quand je sortais de mes cours et que je revenais à l’appartement, elle était là, débordante de sensualité. A d’autres moments, elle passait le week-end. Notre relation était étrange. Sans qu’on ait grand-chose à se dire, il avait existé entre nous, dès le départ, une grande complicité. Celle-ci était sans doute basée sur le sexe, et se manifestait essentiellement à travers de celui-ci. Dès que nous nous trouvions en présence l’un de l’autre, c’était l’explosion. Elle me rendait fou de désir. J’avais envie de sa peau chaude et extraordinairement douce, de sa bouche contre la mienne et de frotter sa langue avec la mienne. Je ne me lassais pas de la perfection de son corps. Elle était d’une sensualité débordante, quelque chose de naturel, que partageaient ses cousines. Il suffisait de la regarder pour être envahi par le désir.

Elle savait de toute façon se mettre en valeur, et c’était vrai que les tenues qu’elle portait n’était pas faites pour apaiser les libidos. Il suffisait de voir les regards des mâles qu’elle croisait pour s’en convaincre : jeans extrêmement moulants, tenues en cuir, débardeurs et tops qu’elle choisissait sans doute, elle aussi, plusieurs tailles inférieures à la sienne, et dont ses seins semblaient vouloir s’échapper à tout prix. Mais s’il est vrai qu’une parure ne prouve souvent rien, son comportement quand elle était avec moi disait par contre clairement qu’elle aimait le sexe. Dès qu’on était ensemble, je fermais la porte de l’appartement derrière nous et, me retournant, je la trouvais à quatre pattes devant moi, la jupe ou la robe relevée, s’offrant. Si elle portait très souvent un collant, elle n’était pas fan des culottes sous quelque aspect que ce soit. Ou bien elle me défaisait, sortant mon sexe. Elle m’avait rendu accro aux cravates de notaire.

En même temps ma relation avec Jacqueline a pris un autre tournant. Elle est devenue plus crue, plus intense. Je ne l’avais jusqu’alors jamais pénétrée. L’intermède pendant le mariage, quand elle avait pris ma queue entre ses cuisses m’avait fait comprendre que j’en mourais d’envie, mais qu’elle aussi sans doute. Je ne cessais de repenser à ce moment.

Le vendredi était pour elle le jour du repassage. Celui après le mariage, je suis rentré à l’appartement en milieu d’après-midi. Elle était, comme à l’accoutumée, installée devant la planche à repasser, à traiter méthodiquement le linge de toute la semaine. Comme à son habitude, elle était entièrement nue et perchée sur des chaussures à talons de dix centimètres. Quand elle m’a entendu approcher, elle s’est retournée pour me sourire. D’un air innocent j’ai sorti un préservatif de ma poche.

— Tu peux me montrer comment le mettre ? Je ne m’en suis jamais servi et j’aimerais bien connaître le mode d’emploi le moment venu.

Jacqueline a eu un sourire carnassier et a posé son fer.

— Pas de problème, je vais te faire voir.

Elle a attrapé l’épais emballage d’aluminium. J’ai pensé que nous étions tous les deux de beaux hypocrites. Elle s’est agenouillée devant moi et à sorti ma queue de mon pantalon.

— Le préliminaire, c’est que tu bandes bien. Tu ne peux pas mettre le préservatif sur une bite molle mais l’idéal c’est qu’elle ne soit pas totalement gonflée… Ensuite, tu déchires l’emballage, en faisant attention à ne pas abimer le préservatif.

Elle a joint le geste à la parole et la rondelle de plastique de la capote est apparue, toute grasse de lubrifiant.

— Il faut faire attention à ne pas déchirer la capote, comme par exemple quand on a des ongles trop longs comme moi… Mais dans ce cas-là, il y a une autre solution. Il faut simplement être très habile.

Elle a entrouvert les lèvres et elle a posé le préservatif contre ses dents. Je me demandais où elle voulait en venir, mais j’ai compris quand elle a approché sa figure de mon gland. J’ai senti la chaleur de sa bouche quand elle a appliqué le préservatif dessus, et encore plus quand elle l’a déroulé en gobant la queue. J’étais stupéfié à la fois par son imagination et par son habileté. Quand elle s’est retirée, la capote était descendue quasiment jusqu’à la racine de ma verge. Par contre, c’est à la main, prenant le risque de l’érafler, qu’elle a dégagé le réservoir.

— Je vais vérifier s’il est bien calé.

C’était là encore, mais nous le savions tous les deux, un prétexte hypocrite. Elle a sorti la pointe de la langue et elle l’a baladée le long du sexe capoté. Ça m’a fait un drôle d’effet. Elle était très habile. Il y avait une séparation entre nous mais, curieusement, ça renforçait les sensations plutôt que de les annihiler. Elle a fini par carrément me gainer de sa bouche et par aller et venir. Sa chaleur autour de moi m’a chaviré. Quand elle m’a relâché, j’avais l’impression d’être deux fois plus gros.

— Pour savoir si le préservatif tient vraiment, il faut que tu rentres ton kokolo dans un koko.

Elle s’est redressée et elle s’est retournée. Prenant appui sur la table de repassage, elle s’est penchée en avant, tendant son cul vers moi, en écartant les jambes. Je suis resté figé. Cette position représentait pour moi une sorte de perfection, qui me troublait plus qu’aucune autre posture qu’elle aurait pu prendre. Sa croupe cambrée s’ouvrait et son sexe était offert.

J’ai tendu la main pour caresser sa chair. Cela faisait des mois que je la palpais, mais je n’arrivais pas à m’en lasser, tant elle était douce et chaude. Je suis venu sur ses jambes et sur ses fesses. Elle a poussé un soupir, se laissant aller sous la caresse que je lui prodiguais. J’ai enfoncé mes doigts dans son sillon, frôlant sa muqueuse anale, avant de descendre sur son sexe, aux lèvres sorties.

Je n’y avais jamais vraiment songé, mais j’avais sans doute envie de ça depuis très longtemps, et elle aussi. J’ai attrapé sa hanche d’une main. Le cou tordu en arrière, elle regardait. De l’autre j’ai appuyé ma queue contre son sexe. D’un mouvement de bassin, elle a engagé le gland dans son vagin. J’ai poussé à fond et je me suis retrouvé emmanché en elle jusqu’à la garde, accroché à sa taille. J’ai poussé un soupir. Je la sentais autour de moi, toute chaude, me serrant comme un gant, et je me suis dit que c’était dommage que rien ne se soit produit plus tôt. Ça a été encore meilleur quand j’ai bougé en elle. Elle a gémi. Je devais lutter pour ne pas jouir sur-le-champ. Je me suis dit que tout était dans le frottement des muqueuses.

Il est arrivé un moment où j’ai senti que me retenir était impossible. Je suis rentré bien à fond, mon pubis collé contre sa vulve, et j’ai joui, en criant, agité de spasmes violents. Elle a poussé un rugissement de bête, s’effondrant sur la table de repassage. Heureusement que celle-ci était solide !

CHAPITRE IX

Si Marie-Thérèse et Jacqueline était devenues mes obsession, la troisième, les robes de mariée, était plus fort que tout. J’ai assisté à mon premier mariage en tant que parfait inconnu le samedi suivant. Il était prévu à quinze heures, à l’hôtel-de-ville évidemment. Je suis arrivé une demi-heure plus tôt. Il y avait déjà pas mal de monde, et j’ai compris que ça allait être un grand mariage, avec pas mal de fastes et beaucoup d’invités, à côté duquel celui de l’autre jour, qui avait pourtant rempli la salle, ne serait rien. Mon regard a glissé sur les femmes. Même pour les plus disgracieuses, l’effort de porter de jolis vêtements et de se maquiller les embellissait.

J’ai songé, à voir les demoiselles d’honneur vêtues de magnifiques tenues blanches, mais moins travaillées que celles de la mariée que ce pouvait être une sorte de dérivatif. Il y avait en particulier une petite brune que j’ai trouvée particulièrement appétissante, avec une robe qui la collait étroitement, très décolletée. Quand elle bougeait, le vêtement devenait comme une seconde peau, la dessinant avec plus de relief et de précision que si elle avait été nue. Elle avait un regard brillant, elle était souriante, le visage fardé, avec des talons hauts.

La mariée est arrivée juste après. En la regardant, j’ai compris, et c’était une perspective plutôt réjouissante, qu’il y avait autant de cérémonies et de robes que de mariées, et autant de raisons d’être troublé. Celle-là était sophistiquée. Sa robe m’a semblé vraiment lourde et travaillée. J’ai pensé que s’il y avait des jupons dessous, il devait y avoir aussi une structure métallique. Le corsage aussi semblait épais. C’était une grande fille blonde qui, avec ses escarpins, atteignait sans doute le mètre quatre-vingt-dix. Derrière elle, elle avait une traîne magnifique, que portaient deux petites filles. En la regardant, on se disait qu’il y avait quelque chose d’encore plus verrouillé, qui la rendait plus désirable. Son corps, sous son vêtement, était comme une forteresse inexpugnable. Comment attaquer ce qui était tellement enserré ? Mais c’était certainement cela qui me séduisait, plus que tout autre.

Je me suis glissé dans la grande salle. Personne n’a paru surpris de ma présence. J’imagine que s’il y a quelqu’un qu’on n’identifie pas forcément, on se dit toujours que c’est une personne que quelqu’un d’autre connaît. Je ne perdais pas une miette de la cérémonie… C’était une ambiance qui me plaisait. Je matais la mariée. Les fantasmes jaillissaient en moi, à toute allure. J’ai pensé pour la première fois à quelque chose qui m’a énormément travaillé par la suite. Je l’imaginais, nue, alors qu’on l’habillait. Vu la difficulté à rentrer là-dedans, elle n’avait pas dû le faire seule. J’aimais l’idée de contraste entre sa nudité et son corps paré. Je me suis dit que c’était quelque chose que j’aurais aimé faire : essayeur de robes de mariée.

Je me suis également interrogé sur autre chose. J’étais extrêmement troublé par les mariages et les robes de mariée, c’était une évidence. Mais apparemment, ça avait de l’effet sur la libido de tout le monde. Il me suffisait de repenser au samedi précédent, mais aussi de fixer attentivement ce qui se passait pendant la cérémonie. Devant moi, sur ma gauche, un homme avait la main posé sur la croupe de sa femme, que sa robe gonflait et magnifiait, et il la caressait sans être vraiment discret. A droite, un autre avait glissé sa main sous la jupe très courte de sa compagne et il enfonçait un doigt entre ses cuisses. On voyait la partie de ses fesses découverte par son string. Encore plus loin, deux filles, contre un mur, se roulaient une pelle, pendant que celle qui me semblait la plus entreprenante caressait la poitrine de sa chérie. Elles s’embrassaient bouches ouvertes et on voyait leurs langues se frotter l’une contre l’autre.

Mon regard est revenu aux demoiselles d’honneur. Je me suis dit qu’à défaut d’avoir la mariée, je pouvais en avoir un ersatz. Je trouvais la petite brune magnifique, et j’appréciais que sa robe soit serrée. Soudain, elle a paru perdre l’équilibre. J’ai compris ce qui se passait quand je l’ai vue se pencher et attraper ses chaussures à talons dont l’un était cassé. Elle a remonté l’allée du milieu en direction de la sortie. Je me suis dit que c’était l’occasion ou jamais d’amorcer quelque chose.

Je me suis glissé devant elle.

— Il y a un magasin de cordonnerie minute un peu plus loin. Je peux vous y accompagner.

Elle m’a regardé avec surprise, avant de finalement sourire.

— Merci de votre aide.

Je me suis dit que j’avais de la chance de connaître le quartier.

On est sortis de la mairie. Je la regardais du coin de l’œil. Elle n’était pas très grande, mais elle était magnifique, et il émanait quelque chose de sensuel d’elle. Je me suis répété que c’était bien d’avoir une demoiselle d’honneur à défaut de la mariée. La robe la collait comme une seconde peau, moulante, qui mettait en relief ses formes pleines à chaque pas qu’elle faisait. J’avais envie de poser mes mains sur elle, de la caresser à travers le satin.

On traversait la place, en direction du magasin, quand elle m’a dit :

— Tu fais comme moi, tu aimes les mariages ?

Je me suis arrêté et je l’ai regardée, interloqué. Elle a ri.

— J’ai compris en te regardant que tu étais comme moi. J’adore les mariages, leur ambiance. Je trouve ça très excitant. Je m’invite quand j’ai un moment.

— Mais tu étais avec les demoiselles d’honneur !

Elle n’a pas eu besoin de répondre. Je me suis souvenu que, quand j’étais arrivé, elle se tenait à l’écart. Elle a lu dans mes yeux que j’avais compris.

— Tu sais, dans un mariage, personne n’osera jamais te demander avec qui tu es. C’est une sorte de sacrilège. Si tu es là, c’est parce que tu as forcément de bonnes raisons. Sinon, pourquoi tu viendrais ?

On est arrivés devant le magasin de cordonnerie minute. Elle a tendu sa chaussure. Pendant que le marchand la réparait, elle a continué de me parler d’elle. J’étais curieux d’apprendre à quel point nous étions proches. Il se produisait quelque chose d’étrange en moi. Le désir que j’avais pour elle fondait au fur et à mesure, car elle prenait à mes yeux une autre valeur que celle de partenaire de jeux sexuels. Elle allait devenir celle qui, avec des émotions proches des miennes, serait ma compagne de mariages où nous n’avions nulle raison d’être.

— Je fais deux mariages cet après-midi. Parfois, je parviens à me faire inviter aux réceptions mais c’est plus rare. La première fois j’avais huit ans… C’est quelque chose qui m’a marquée à tout jamais… La beauté de la mariée… C’était un rêve de petite fille, pour moi, d’être comme elle.

Elle a hésité mais elle a continué en disant qu’elle comprenait ce que je ressentais. Un jour, une copine s’était mariée et, comme elles avaient la même taille, elle lui avait demandé la permission d’essayer sa robe. Elle avait eu un orgasme comme elle n’en avait jamais connu. Après son corps s’était relâché et elle s’était fait pipi dessus, heureusement sans salir la robe. Son rêve, c’était d’en avoir une avec plein de volants et de jupons, épaisse et lourde comme une armure, et que des hommes viennent autour d’elle et qu’ils essaient de se glisser sous ses vêtements mais que ce soit très difficile. Leurs queues sorties et gonflé à l’extrême, ils tourneraient autour d’elle mais ils n’arriveraient à rien faire. Et sous la robe, elle porterait une culotte minuscule qui rentrerait dans sa chatte ou un string qui s’enfoncerait entre ses fesses. Ils ne pourraient qu’imaginer.

Ses yeux brillaient alors qu’elle parlait, exposant un fantasme, sans doute parmi d’autres. Ça me troublait terriblement.

— Mais moi aussi, je ne pourrais pas glisser ma main sous ma robe, et me caresser, alors que mon sexe serait tout ouvert d’excitation. Alors il faudrait trouver un pis-aller. Rien pour moi, et soulager ces queues toutes dilatées. Peut-être les branler les unes après les autres, ou les prendre dans ma bouche.

On s’est regardés. Son fantasme avait éveillé son désir, mais le mien aussi.

— J’en ai plein d’autres, et j’aimerais te les raconter tous mais dépêchons-nous, je ne veux pas rater la sortie de la mariée.

Le cordonnier a tendu la chaussure réparée, et nous avons retraversé la place. La cérémonie se terminait. Nous nous sommes regardés, elle et moi, sentant qu’il existait entre nous une parfaite complicité. Nous nous sommes glissés de nouveau dans la salle et nous avons été dans le flux de sortie. J’espérais un lancer de jarretière, et je n’ai pas été déçu. La mariée a été aidée par son époux pour relever la robe, dévoilant des jambes parfaites. Elle avait dessous un collant noir, et une jarretière était accrochée à sa cuisse. La robe est remontée très haut, donnant à voir un pubis nu sous le collant. C’était cela le cadeau, plus que la jarretière qui a atterri dans la foule, attrapée par une fille rousse. J’ai repensé à celle que j’avais cueillie au vol quelques jours plus tôt.

Ils sont partis, nous laissant sur la place. La fausse demoiselle d’honneur, qui m’avait révélé son prénom, Valérie, m’a attrapé par la main, et m’a dit :

— Viens, on a encore une heure avant le prochain mariage, et j’ai trop envie…

Le désir, que j’avais plus ou moins refoulé jusqu’alors, m’a rempli. Quelque chose d’urgent, sans doute proche de ce qu’elle ressentait. On est partis à la recherche d’un coin où s’isoler. C’était un quartier désert, mélange de pavillons, de petits commerces et d’ateliers dont pas mal étaient fermés. On s’est trouvés au fond d’une impasse. Elle s’est appuyée contre un mur, les yeux fermés, et elle a attendu. J’ai posé les mains sur ses hanches. Le satin m’a électrisé. Je l’ai caressée à travers sa robe, percevant ses formes, sa chaleur et le toucher particulier du tissu. En même temps, je me suis penché sur elle, et nous avons échangé notre premier baiser. Nos langues se sont accrochées. Nous partagions indéniablement l’excitation intense que nous procuraient ces situations de mariage. Ça nous poussait l’un vers l’autre pour satisfaire nos envies.

Comme dans le fantasme qu’elle m’avait exposé, elle a mis à nu ma queue, et elle l’a massée. J’étais tout dur. Pendant qu’elle me caressait, je tentais d’imaginer comment pouvait être sa petite chatte sous la robe. Elle était serrée, mais je savais que je pouvais remonter le tissu. A force de patience. De toute façon, ni l’un ni l’autre, on ne pouvait imaginer que ça se passe autrement. Elle s’est accroupie et elle m’a pris dans sa bouche, avant d’amener ma queue sur sa poitrine. Sa robe laissait la partie supérieure à nu. Le tissu était serré et il n’était pas possible d’espérer sortir un sein, mais il y avait déjà de quoi s’occuper sur la surface dégagée. Elle a baladé mon gland sur sa chair douce et brûlante. Quand elle en a eu assez, elle s’est redressée.

— Je suis sûre que tu as envie de savoir ce que j’ai dessous.

Elle s’est adossée au mur, attendant que j’agisse. Je me suis agenouillé à mon tour, et j’ai attrapé le bord de la robe. Elle était vraiment très étroite, et j’ai compris que la remonter allait être une épreuve de force. En même temps, si ça avait été trop facile, ça n’aurait pas été intéressant.

J’ai dévoilé ses chevilles et ses mollets. Une chose était sûre, ses jambes étaient gainées de nylon. Elle me regardait et ses yeux disaient clairement que ce que je faisais était ce dont elle avait envie. En faisant des pauses pour la caresser, j’ai relevé la robe. Elle se massait le ventre et les seins à travers le satin. J’ai fini par atteindre ses cuisses, là où étaient accrochés les bas stay-up. Je n’ai pas été vraiment surpris de constater, quelques centimètres plus haut, que son ventre était nu, son sexe dilaté par l’excitation.

Quand mes doigts sont venus sur elle, elle a poussé un long gémissement. Je l’ai caressée doucement. Sans que je le veuille, l’un d’eux a glissé en elle. Ça a fait un bruit visqueux. Je me suis pourtant arraché d’elle pour remonter la robe plus haut, et enfin la bloquer au niveau de ses hanches, dégageant bien son ventre. J’ai posé mes mains sur ses fesses, pour en apprécier le charnu, les malaxant. Elle m’a attiré pour que je me redresse et, attrapant ma queue, elle l’a guidée en elle. J’ai poussé, pour rentrer, le satin de la robe au bout de mes doigts. Ce n’était sans doute pas une vraie mariée, mais c’était déjà bien. J’appréciais d’avoir trouvé quelqu’un qui partageait mon obsession et qui avait des fantasmes proches et cependant différents. J’avais le sentiment d’une harmonie entre elle et moi et c’est sans doute pour ça que j’ai joui comme ça ne m’était jamais arrivé.

Les jours qui ont suivi, on s’est revus. Elle ou moi, on se renseignait sur les mariages à venir, et on décidait de se retrouver à telle ou telle cérémonie. Souvent, avant ou après, on discutait de nos fantasmes. Je ne pensais pas que j’en avais autant. Ils se dévoilaient au fur et à mesure de nos rencontres. Je n’imaginais pas non plus qu’elle pouvait en avoir autant.

CHAPITRE X

J’avais à présent trois partenaires, ce qui pour un garçon de mon âge était exceptionnel. Chacune avait sa spécificité mais si j’avais dû n’en garder qu’une cela aurait été Jacqueline. J’étais attaché à elle parce qu’elle avait éveillé ma sensualité et qu’elle était venue à moi alors qu’à l’époque les filles m’ignoraient. Notre relation avait évolué de manière radicale, et ce qui était au début subtilité et sous-entendu avait pris un ton passionnel. Désormais, elle bouclait ménage et repassage rapidement et le reste de l’après-midi nous le passions à faire l’amour avec quelque chose de sauvage. Il y avait entre elle et moi une envie violente. Je la fouillais pendant des heures, et elle ne demandait que ça. Je parvenais à me contrôler pour garder ma queue bandée suffisamment longtemps pour pouvoir bien travailler sa vulve comme elle en avait envie, et comme j’en avais envie. Quand je crachais enfin mon sperme sur sa peau noire, nous étions épuisés de nous être accouplés. C’était une envie intense, qui ne passait pas par des mots, mais par quelque chose d’animal. Le vendredi, pendant qu’elle repassait, je rentrais en elle. Je la besognais alors qu’elle continuait son travail. Quand elle n’arrivait plus à rien, on allait s’installer sur mon lit. Elle m’offrait sa bouche, son sexe et enfin son anus d’une manière absolue. Le lundi, alors qu’elle était supposée faire le ménage, c’était elle qui venait me chercher, se collant à moi, me frottant, m’embrassant, et m’entraînant quelque part pour me faire rentrer en elle.

Je n’arrivais pas à me lasser d’elle, de sa peau, de sa chaleur, de la manière qu’elle avait de se donner entièrement sans retenue. Surtout, j’étais excité par cette montée qu’il y avait dans notre relation, qui devenait plus crue, et qui nous poussait à explorer de nouveaux territoires.

Il y a eu plusieurs tournants dans notre relation. Le premier a sans doute été quand elle m’a incité à l’enculer. Jamais auparavant je n’avais fais ça. A vrai dire, je n’y avais jamais vraiment pensé, sauf peut-être très récemment, à force de la voir penchée sur la table à repasser, avec ses talons de dix centimètres de haut, et tellement ouverte, à cause de sa position, que je ne pouvais pas ne pas voir, entre les deux fesses charnues, au-dessus de la vulve dilatée et dont coulaient des filets gras, la muqueuse aux plissements multiples. Un jour, par une sorte de réflexe, j’ai fini par plonger un doigt dedans, alors que je bougeais ma queue en elle. Je l’ai trouvée étonnamment souple, parce que j’imaginais quelque chose de contracté. Elle a suggéré :

— Tu pourrais mettre ton kokolo dedans. Il serait très serré, ce serait plus agréable pour toi, et moi j’adorerais sentir ce gros morceau en moi…

Mon premier réflexe a été de dire non, mon deuxième a été d’amener mon gland dilaté et capoté contre la muqueuse. J’ai massé, me demandant encore si j’allais pousser pour rentrer. Elle a émis un long gémissement, qui m’a décidé. J’ai été sidéré par la facilité avec laquelle j’ai pu glisser dans le canal anal. C’était une sensation nouvelle, différente, moins d’humidité, moins de chaleur, mais qu’il était enivrant d’être aussi serré ! J’avais l’impression que ma queue repoussait les chairs qui m’entouraient, qu’elle allait les faire éclater.

La réaction de Jacqueline était aussi édifiante. Pliée en deux, elle gémissait et tremblait, se caressant, et elle me semblait transportée, plus que quand je me glissais dans sa chatte. Le meilleur témoin était sans doute la manière dont son sexe secrétait d’abondance. De longs filets baveux sortaient d’elle. Je suis resté un moment figé en elle. C’était vraiment très bon de se sentir gainé par son rectum. J’ai finalement bougé. Aller et venir en se sentant aussi serré était tellement excitant que j’ai cru que j’allais jouir sur-le-champ. Je me suis immobilisé, mais elle m’a dit :

— Continue ! C’est trop bon de te sentir remuer dans mon cul !

J’ai bougé en elle, me sentant comprimé, mais cette pression autour de ma chair était ce qui faisait monter dans mon ventre et le long de ma colonne vertébrale quelque chose qui me mettait les nerfs à vif. Tout autant que de constater qu’elle y prenait un plaisir très fort. Son corps entier vibrait, réagissait. Elle a secrété par à-coups des jets d’une sorte de sauce béchamel blanche, et c’était bien la première fois que quelque chose de tel se produisait.

Je luttais quasiment depuis le début pour ne pas jouir, mais je ne suis pas arrivé à me retenir. Le sperme est sorti, remplissant par saccades le plastique du préservatif. La violence du jaillissement s’est répercutée contre les parois du canal anal. En conséquence, ses perceptions ont été accrues, et les miennes aussi. Elle a à moitié étouffé une sorte de rugissement de bête et, en jouissant, elle a libéré ce qui était sans doute l’équivalent d’une éjaculation masculine, un grand jet de liquide blanc qui a souillé ses cuisses.

Je serais incapable de dire pourquoi, j’avais encore très envie d’elle et de rester dans la même position. Je me suis retiré mais je lui ai mis sous le nez un autre préservatif. Comme elle avait elle aussi envie que ça continue, elle a enlevé la capote que j’avais sur moi. J’ai vu qu’elle prenait soin de ne pas faire couler le sperme qui s’était accumulé au fond. Je me suis demandé pourquoi mais j’ai compris quand, redressant le visage et ouvrant la bouche, elle l’a ingurgité. Sans doute parce qu’elle avait mal visé, une partie seulement a glissé dans sa gorge, tandis que le reste coulait sur son menton et sur sa poitrine.

Après m’avoir enfilé le nouveau préservatif, elle m’a pris par la main et m’a entraîné dans ma chambre. Là, elle s’est couchée sur le lit, se mettant à quatre pattes de telle sorte qu’elle se trouvait la tête en bas et sa croupe tendue ,sa vulve et son anus aussi offerts l’un que l’autre. Elle m’a regardé, le regard brillant, avec un immense sourire. Son regard me disait que je pouvais rentrer dans la vulve dilatée, que je n’avais jamais vue aussi béante, tout comme dans l’anus, lui aussi ouvert.

Elle ne me quittait pas du regard pour m’encourager. Je me suis approché, le sexe de nouveau roide, et j’ai pénétré son sexe. Elle a poussé un gémissement alors que j’allais jusqu’au fond. Il y a eu une émission de liquide, qui a imprégné ma queue, le préservatif, et a jailli autour de moi. Je l’ai fouillée, et des sécrétions ont continué de sortir d’elle. J’avais la sensation étrange qu’elle et moi avions atteint un stade au-delà de ce que nous avions vécu auparavant, que nous nous étions engagés très loin et que nos réactions, nos sensations, étaient extrêmes. Je me sentais bizarrement désincarné. J’avais l’impression d’être réduit à une queue gigantesque, ultra dilatée. Je ne pensais même plus, j’étais réduit aux sensations qui remontaient en moi.

Je me suis dégagé, entraînant avec moi, au bout du préservatif, une multitude de filaments épais et baveux et je suis revenu dans son anus, assailli par les différences, évidentes, mais aussi par la facilité avec laquelle je pouvais pénétrer en elle. C’était idéal, une sorte de paradis que d’être dans ce trou suffisamment ouvert, et pourtant en même temps aussi serré.

Quand j’ai senti que j’allais jouir à nouveau, je me suis dégagé, j’ai arraché le préservatif de ma queue, et j’ai posé mon gland là où son sillon s’amorçait, le plaquant sur sa chair. Le sperme a jailli à nouveau, moins abondant que la première fois mais suffisamment pour faire un ruisseau blanc et gras qui a coulé le long de sa raie, et partiellement souillé ses muqueuses au passage.

CHAPITRE XI

Insidieusement, tout ce qui avait trait au mariage prit une grande place dans ma vie. La nuit j’étais à présent envahi de rêves érotiques qui me faisaient mettre en scène des filles que je connaissais autour de moi : camarades d’étude, voisines, et bien sûr les trois avec qui j’avais des rapports sexuels. Ils étaient d’une extrême crudité. Ce qui était curieux, c’était qu’ils étaient toujours construits sur le même schéma : l’illustration d’une impuissance.

L’idée de la robe de mariée ne quittait jamais vraiment mon esprit. Le jour, quand je me baladais, si je voyais passer une femme qui me plaisait, je l’imaginais immédiatement dans cette tenue. Ça ne m’empêchait pas de l’apprécier telle qu’elle était mais la projection décuplait mon désir. Je n’étais pas un spécialiste en auto-analyse, mais je comprenais quand même, plus ou moins, que ce qui me troublait, au-delà de la symbolique de la robe de mariée et de l’interdit c’était aussi la difficulté, sinon la quasi impossibilité du déshabillage. Les filles que je croisais portaient souvent des vêtements très serrés. C’était d’ailleurs la particularité de Marie-Thérèse, qui mettait des jeans tellement étroits que quand il fallait les descendre, souvent dans l’urgence, on devait se mettre à deux pour y arriver. Mais on pouvait toujours les défaire. Une robe, une jupe… C’était facile… Une robe de mariée au contraire…

Je retranscrivais ça dans mes rêves. Il y avait toujours une de ces filles qui arrivait devant moi, dans un paysage pas bien défini, comme c’est souvent le cas en songe. Elle était toujours débordante de désir, me disant qu’elle avait envie de moi. Moi aussi, évidemment. On s’embrassait, on se frôlait. Elle mettait souvent ma queue à nu, la branlant ou la prenant dans sa bouche. J’arrivais aussi souvent à dégager sa poitrine. Mais c’était après que ça se compliquait. J’essayais de soulever sa robe, et je n’y arrivais pas. Elle m’encourageait, me disait qu’elle avait très envie que je la fourre. D’ailleurs, en parallèle, je sentais mon désir monter, quelque chose d’absolument intense et irrépressible, mais qui ne trouvait aucun accomplissement, ce qui me rendait fou. Elle me criait de me dépêcher, qu’elle avait la chatte en feu, qu’elle voulait que je la remplisse. Je n’arrivais à rien. Elle devenait sarcastique, cassante, presque insultante. Et moi je pensais à ce qu’il y avait sous la robe, ses jambes, son sexe, dont j’avais désespérément envie.

Elle finissait par me proposer une solution, d’une voix méprisante, qui impliquait que j’étais incompétent : défaire le zip qui maintenait la robe. Je me collais contre elle, ma queue dilatée au niveau de ses fesses, qu’elle ne pouvait pas sentir car le tissu était épais. J’attrapais la fermeture Eclair, mais j’étais tellement maladroit que je n’arrivais pas à baisser la fermeture. A la fin, elle me disait, méchamment :

— Puisque tu es si minable que ça, tu n’as qu’à te branler sur ma robe… mais si tu crois que je vais te le faire, tu te trompes ! Tu t’en occupes toi-même !

Son ton sec m’excitait, alors que, elle, c’était que je me masturbe devant elle. Il y avait quelque chose de totalement irréel dans mon rêve, qui sinon aurait pu être une copie de la vie de tous les jours. Ma queue secrétait une quantité impressionnante de sperme, comme une source qui n’arrivait pas à se tarir. Ça sortait, comme de la neige carbonique d’un tuyau. C’était peut-être ça l’une de mes aspirations ultimes, couvrir de sperme une robe de mariée.

Le matin au réveil, j’avais le ventre et le pantalon de pyjama couverts de trainées séchées.

Je suivais autant de pistes qui me conduisaient aux robes de mariée.

CHAPITRE XII

La relation que j’entretenais avec Marie-Thérèse, la cousine de Jacqueline, n’était pas un feu de paille, contrairement à ce que j’avais pu penser. Elle était pour ainsi dire ma fiancée la plus officielle, alors que je ne voyais Valérie que pour les cérémonies de mariage, même si nous nous contactions par chat à d’autres moments.

Elle avait des qualités essentielles. Elle était très belle, elle s’habillait d’une manière propre à susciter le désir même si on était épuisé, et elle avait envie de sexe de manière constante. Quand elle passait me voir, généralement, je commençais par l’examiner sous toutes les coutures, le désir montant en flèche alors que je me demandais comment on pouvait porter des tenues aussi indécentes. Elle se collait à moi et nous nous embrassions, bouche à bouche, langue à langue.

Elle avait une passion pour le lap dance. Elle me faisait m’installer sur un fauteuil. En jean serré, micro short ou robe courte, elle s’approchait et dansait. Le principe, c’était de mélanger la danse et les frottements sur des parties essentielles. Elle se trémoussait et venait masser ses fesses contre mon torse, mon sexe. Elle redescendait de sur moi, et revenait à l’assaut, restant debout et amenant sa croupe contre mon visage, me caressant doucement. J’avais bien sûr interdiction de la toucher. Elle utilisait souvent sa partie pile avant d’utiliser sa partie face, se servant de ses seins. Elle finissait par insister sur mon bas-ventre. Elle me rendait fou. Les tissus qui nous séparaient, l’impossibilité que nos corps rentrent vraiment en contact, tout ça me tournaient la tête. A ce moment, je devais faire appel à toute mon énergie pour ne pas jouir sur-le-champ.

Elle finissait enfin par me mettre à nu et, à ce moment-là, elle ciblait plus sa caresse. Elle appuyait souvent son sexe, enveloppé d’un slip ou d’un short, contre ma queue, ou bien elle amenait ses seins dessus. Le principe du lap dance ,c’est de faire jouir le partenaire sans qu’il y ait rapport sexuel, et les choses auraient pu en rester là, mon sperme me répandant dans les airs, et sur ses vêtements, mais elle avait trop envie d’une queue dans le ventre et elle finissait par tirer bas son string ou son micro short et s’asseoir sur ma bite. Elle la faisait rentrer et, quand elle était en elle, elle poussait enfin un long soupir comme si c’était ce qu’elle désirait depuis très longtemps. A partir de ce moment, on alternait les changements de position, les pénétrations.

Elle m’a invité chez elle un dimanche. Je devais manger là-bas, et y passer l’après-midi. Quand elle m’a donné l’adresse exacte, j’ai réalisé que c’était là qu’avait eu lieu le mariage. Elle habitait un étage en dessous. Ça a ravivé aussitôt des envies en moi.

Elle m’attendait au pied de l’immeuble, dans un micro short qui dessinait le relief de sa vulve de manière obscène et s’enfonçait entre ses lèvres comme si celles-ci avaient voulu happer le tissu, et un débardeur tellement tendu sur ses seins que le relief de ses aréoles et de ses mamelons se dessinait avec une précision extrême. Elle a pris ma main et l’a plaquée sur son sexe, tout en poussant un gémissement.

— Viens, je vais te présenter mes parents, et après on fera une pause avant le repas.

Les souvenirs remontaient à vitesse grand V. Difficile d’oublier ce qui s’était passé entre la mariée et moi. La manière qu’elle avait eue de s’offrir, me donnant tout ce que je voulais. J’aurais aimé jouer à d’autres jeux. Dans l’escalier, j’ai demandé :

— Ta cousine est toujours là ?

Interdite, Marie-Thérèse a répondu qu’elle en avait huit qui habitaient ici. J’ai précisé qu’il s’agissait de la mariée de l’autre jour.

— Elle est toujours en voyage de noces. Pourquoi ?

— Oh, pour rien.

Comment lui expliquer que je rêvais de revoir sa cousine et de lui demander de jouer avec moi à nouveau. J’étais certain que celle-ci avait compris mes émois et qu’elle accepterait à nouveau de revêtir sa robe.

Marie-Thérèse m’a présenté toute sa famille. Elle avait une grande sœur qui avait trois ans de plus qu’elle, et une plus petite qui en avait deux de moins qu’elle. Toutes, avec sa mère, présentaient ce point commun d’être très désirables. C‘est a pourtant dans la chatte de Marie-Thérèse que je me suis enfoncé, dix minutes plus tard. Ça m’avait mis mal à l’aise quand elle avait dit : « On revient pour manger. On a quelque chose à faire… » faisant sourire tout le monde, mais à voir son cul tendu vers moi, le short à ses genoux et le string qu’elle portait dessous aussi, j’ai songé que je me fichais bien qu’on pense qu’on allait s’envoyer en l’air. C’était effectivement le cas, et ça ne dérangeait personne.

Je crois qu’elle a été surprise quand, alors que ma queue frottait contre ses muqueuses, en allant et venant dans son con, je lui ai demandé, revenant à mon obsession :

— Tu sais ce que ta cousine a fait de sa robe de mariée ?

C’était une question dont on discutait quand on était ensemble, Valérie et moi. Qu’est-ce que les femmes en faisaient après la cérémonie ? On avait émis des hypothèses. Qu’elles les mettaient dans la penderie comme souvenir mais que certaines les revendaient. Valérie savait qu’il existait à Paris des boutiques où on en trouvait d’occasion. Son rêve, c’était d’en avoir et de jouer avec.

Je n’avais jamais avant songé qu’une robe de mariage puisse être portée par quelqu’un d’autre qu’une mariée, mais depuis j’y pensais. On en avait rediscuté. Je lui avais dit que j’étais prêt à contribuer en en payant une partie. On avait prévu de se retrouver le mercredi après-midi suivant et d’aller dans la capitale ensemble. Mais peut-être que je pouvais me débrouiller sans elle.

J’étais sans doute trop optimiste. En effet Marie-Thérèse s’est retournée, me jetant un regard froid qui m’a un rien déconcerté et m’a fait débander.

— Pourquoi tu me demandes ça ?

J’ai eu un moment d’hésitation. Mon attirance extrême était très particulière et j’avais beaucoup de chance que Valérie le partage, mais ce ne serait sans doute pas le cas de Marie-Thérèse. Pourtant, à ma grande surprise, quand je lui ai expliqué ce que je voulais, son visage s’est éclairé. Je crois que c’est à ce moment-là que j’ai compris que les robes de mariée faisaient vraiment fantasmer tout le monde, qu’ils l’avouent ou non.

— Continuons. Je te dirai après où est la robe…

Elle a extirpé d’elle ma queue toute molle et elle l’a prise dans sa bouche. J’ai rebandé et je l’ai de nouveau pénétrée, et la position était suffisamment excitante pour que je ne pense plus pendant quelques instants à la robe de mariée. Je l’ai sentie jouir et j’ai eu un orgasme moi aussi.

Quand elle s’est redressée, elle a eu un sourire en désignant la penderie, elle m’a dit :

— Elle est là !

Elle l’a sortie et elle l’a dépliée, révélant toute sa splendeur. Je me suis souvenu d’un article que j’avais lu, il y avait longtemps de cela, dans lequel on parlait de la confection des robes de mariée. Il n’y avait jamais de prêt-à-porter, même s’il existait bien évidemment des modèles, et chaque robe était adaptée aux goûts de la future épouse.

J’ai touché la douceur du satin, la délicatesse de la dentelle sur le bustier. On dit souvent que la puissance érotique du vêtement dépend de comment on l’imagine quand il est rempli mais même vide, il avait en lui-même un côté magique qui me subjuguait.

Je repensais à ce qui s’était passé entre la mariée et moi sur le palier. Cela avait été trop bref. J’en voulais une qui tous les soirs m’accueillerait vêtue de sa robe de noces et qui se donnerait à moi. Je savais que je ne m’en lasserais jamais. Marie-Thérèse qui m’observait a dit :

— Ben dis donc, ça te fait un gros kokolo !

Effectivement, tout mou d’avoir joui quelques minutes plus tôt, il avait retrouvé une vigueur étonnante. Elle a repris le vêtement et a ajouté que je devais l’aider à le mettre, mais elle s’est ravisée.

— Non, ce n’est pas possible ! Un homme ne doit pas voir une mariée s’habiller.

J’ai eu envie de lui répondre qu’il s’agissait d’une superstition ridicule, pourtant, j’ai été saisi par une crainte. Et si, effectivement, ça brisait une relation à laquelle je tenais ?

Elle m’a fait attendre dans le couloir. Installé sur un fauteuil, je faisais face à la porte close. L’imaginer en train de se dévêtir et passer la robe me troublait terriblement. La question que je me posais c’était comment elle allait pouvoir l’enfiler seule. Je savais bien qu’il fallait une aide, vu le volume à défaut de poids, pour mettre une telle robe.

A ce moment-là, une de ses sœurs est sortie d’une salle de bains. Elle était entièrement nue, le corps encore humide de la douche qu’elle venait de prendre. Elle m’a aperçu dès la première seconde où elle a été dans le couloir mais elle n’a pas jugé nécessaire de se couvrir de quoi que ce soit. Elle a eu une sorte de sourire qui disait clairement qu’elle était contente que je la mate. J’aurais été effectivement incapable de détacher les yeux de son corps. Elle était terriblement appétissante. Elle ressemblait à Marie-Thérèse de visage, mais elle était très différente de corps. Elle était beaucoup plus grande, plus mince mais avec une poitrine plus lourde et des hanches très marquées en contraste avec sa taille fine. Elle ne suivait pas la tendance actuelle de se raser la toison, mais on discernait quand même sa fente à travers les poils. La voir approcher, percevoir la densité de son corps m’a troublé et m’a fait momentanément oublier ce qui se passait derrière la porte. Elle s’est arrêtée devant moi.

— Tu me trouves belle ?

Elle a tourné sur elle-même. Elle avait une croupe charnue, partagée par une raie haute et profonde.

— Tu me trouves plus jolie que ma sœur ?

J’étais déjà à moitié érigé en pensant à Marie-Thérèse mettant la robe. La proximité de ce corps nu a achevé de durcir mon sexe. Elle ne pouvait pas l’ignorer.

— Mais dis donc, tu bandes ! Qu’est-ce que tu préfères en moi ? Mes seins ? Mon cul ?

J’étais absolument fasciné par ce qu’elle me montrait. En même temps, je savais que Marie-Thérèse finissait de se préparer, et je pressentais qu’une catastrophe allait arriver incessamment. C’était le genre de situation où l’on sait que quelque chose va se produire mais on ne fait rien pour l’éviter. J’étais hypnotisé par la vision de ce corps qui bougeait et se déhanchait devant moi et je ne voulais pas que ça s’arrête.

— Mais le meilleur, ce que je préfère chez moi, c’est ma jolie petite chatte…

Elle s’est mise face à moi jambes écartées. Son sexe béait et j’ai aperçu une muqueuse toute rose. Elle a eu un sourire moqueur et a fiché deux doigts en elle pour mieux s’ouvrir.

— Tu as vu ? C’est tout mouillé à l’intérieur !

A cet instant, je crois que je n’avais qu’une envie, qui primait sur tout : rentrer mon sexe aussi loin que possible dans cette chatte. Elle m’a laissé complaisamment l’examiner, avant de dire :

— Dommage, ça ne sera pas pour cette fois !

Elle s’est éloignée, accentuant le mouvement de ses hanches, me laissant profiter de la vision de sa croupe.

Elle venait de disparaître quand la porte de la chambre s’est ouverte. J’ai été saisi par quelque chose qui m’a rempli d’un désir d’une rare intensité. Marie-Thérèse était magnifique dans la robe qu’elle avait enfin passée. Elle lui allait aussi bien qu’à la mariée, le haut prenant sa taille, faisant ressortir ses seins, avec un décolleté profond et pigeonnant. J’ai dû avoir une expression étrange, parce qu’elle m’a dit :

— Remets-toi.

Je me suis levé. Elle a reculé et j’ai pénétré dans la chambre à sa suite. Je me rendais compte à quel point ce n’était pas qu’une simple passade d’aimer les filles qui portait les robes de mariée, mais au contraire quelque chose d’ancré au plus profond de moi-même.

Marie-Thérèse a tourné devant moi. Elle m’a laissé la regarder, palper la robe. Enfin, elle a murmuré :

— J’ai envie de commencer avec mes seins. On passera à autre chose une autre fois !

Elle a tendu la main et a mis à nu mon sexe congestionné.

— Ben dis donc, ça te plait, les robes de mariée !

J’aurais pu répondre que ça venait aussi de sa sœur qui s’était amusée à me provoquer dans le couloir mais j’ai préféré me taire. Elle m’a branlé doucement, avant de ramener ses mains sur ses seins. Il y en avait une bonne moitié qui émergeait du décolleté. Elle s’est accroupie et, saisissant ma queue, elle l’a baladée sur sa poitrine. L’alternance des sensations entre la dentelle rugueuse de la robe et la douceur de sa chair là où elle était découverte me comblait. Surtout, j’imaginais des dizaines de possibilités qui, enfin, allaient se réaliser.

Mais le destin ne l’a pas voulu. Je ne sais pas très bien pourquoi ça s’est passé comme ça. Sans doute le fait d’avoir subi une double excitation : entre l’exhibition de sa sœur et le trouble de la voir dans la robe. Ou peut-être que même sans le manège de sa cadette, ça aurait été pareil. Elle s’est relevée et elle a glissé une main dans son décolleté, avec l’intention manifeste de sortir ses seins. Elle n’y arrivait pas, trahie une fois encore par l’étroitesse du corsage. De toute façon, ça n’a pas été nécessaire. J’ai été incapable de résister à ce que j’ai senti monter en moi, et j’ai craché des rubans de sperme sur la robe.

Elle m’a regardé, incrédule, la main dans le décolleté, avant de fondre en larmes. Je n’ai pas compris ce qui a déclenché cette réaction. Peut-être parce que j’avais joui sans sa participation, mais aussi parce que j’avais souillé la robe, ce qu’elle a semblé considérer comme un sacrilège.

— Je ne la sortirai plus jamais pour toi !

La chambre avait une salle de bains attenante. Elle s’y est enfermée.

A ce moment, on a frappé à la porte. C’était sa petite sœur, qui venait nous avertir qu’on mangeait. J’ai eu le sentiment qu’elle nous avait espionnés. Sa tenue était à l’image de son effronterie. Elle avait une robe de lainage qui la collait comme une seconde peau et des cuissardes qui montaient haut à l’assaut de ses jambes. Elle a attrapé le bord de sa robe et elle l’a retroussée à sa taille, me dévoilant son sexe que je ne pouvais pas avoir oublié, puisque je l’avais vu auparavant quelques minutes et elle s’est éclipsée.

J’ai attendu que Marie-Thérèse ressorte. Elle s’était rhabillée et elle tenait la robe de mariée comme une relique. Elle m’a jeté un regard furieux.

— Cette robe de mariée est sacrée et tu l’as souillée en éjaculant dessus ! Elle va rester à présent dans la penderie et elle n’en bougera plus !

J’ai vu mon rêve s’envoler.

CHAPITRE XIII

Ma relation avec Jacqueline avait atteint une intensité et une intimité que je n’aurais jamais imaginées. C’était venu tout seul. Tout nous séparait : elle était mariée, elle avait vingt ans de plus que moi et cependant nous étions proches comme je ne le serais plus jamais avec personne, pas même avec Valérie, malgré  notre passion commune des robes.

Quand elle devait venir, je l’attendais avec la plus grande des impatiences. Quand elle arrivait, il y avait un mouvement immédiat de l’un vers l’autre. Nos bouches et nos langues s’accrochaient et nos mains cherchaient la chair de l’autre. Elle représentait une plénitude dont les filles plus jeunes n’étaient que l’ébauche.

Quand j’étais avec elle, nous alternions les moments de sexe et ceux où nous discutions. Un mardi, elle m’a annoncé :

— Mon mari veut qu’on refasse nos vœux.

Elle faisait la moue. J’étais plongé dans la contemplation de sa silhouette magnifique, réfléchissant à ce que j’avais le plus envie de lui faire. J’ai marmonné un vague oui. Elle était tout en rouge, et elle ne s’était pas encore déshabillée. Elle me laissait souvent l’initiative à présent, sans trop me solliciter ou m’allumer. Mon regard a glissé à la jupe ultra courte tendue à exploser par ses fesses charnues. Elle avait des cuissardes rouges à talon aiguille, luisantes.

Je me suis finalement levé, soulevant la petite jupe pour contempler sa croupe volumineuse. Elle portait un string dessous, dont le cordon, pas totalement enfoncé entre ses fesses, apparaissait. Je me suis accroupi et je suis venu sur le devant. J’ai écarté le triangle de dentelle et j’ai tendu la langue vers sa fente Elle a poussé un petit gémissement avant de dire :

— Tu sais, je ne sais pas si c’est une bonne idée, je n’ai pas pu…

Elle n’a rien eu le temps d’ajouter. J’ai fiché deux doigts en elle, et je me suis efforcé de rentrer ma langue aussi loin que possible. Elle a poussé une plainte, et elle m’a laissé faire. Son sexe, d’abord sec, s’est humidifié… Je la fouillais bien. Elle a été de gémissement en gémissement, mais il y en a eu un d’une tonalité particulière qui aurait dû m’alerter, ce qui n’a pas été le cas. J’ai senti quelque chose couler dans ma bouche, plus liquide, moins sirupeux, plus amer. Un trait bref, puis un autre encore… Elle a dit d’une voix pleurnicharde :

— J’ai essayé de te le dire…. Oh, je te demande pardon !

Pourtant, elle ne semblait en rien souhaiter s’arrêter de pisser. Elle se vidait par traits brefs. J’accueillais ces écoulements avec une excitation que je n’aurais pas imaginée. Et j’aimais aussi la position qu’elle avait adoptée, légèrement pliée en deux, cambrée. J’avais plaqué mes mains à ses fesses énormes, sans parvenir à en couvrir plus d’un tiers, et glissé un doigt jusqu’à sa muqueuse anale que je massais du bout de l’index.

Elle a pris tout son temps pour se vider. Ça l’excitait autant que moi, c’était visible à la manière dont son sexe s’était dilaté, et dont son clitoris avait sailli au bout de quelques instants. Elle s’est écriée :

— Je suis vilaine d’avoir fait ça. Il faut que tu me rendes la pareille…

Elle est tombée à genoux, alors que je me redressais. Je me suis efforcé de me calmer. Je bandais tellement que je n’arrivais pas à extirper la moindre goutte de pisse de mon ventre. Elle attendait, en se massant les seins. Je n’avais qu’une envie : l’arroser. J’ai forcé. Ça m’a fait mal mais un jet d’urine puissant a giclé sur sa veste de tailleur. Elle a eu un petit rire.

J’ai trouvé une sorte d’équilibre entre mon érection qui persistait et ma miction. Je bandais encore, mais j’étais quand même capable de me vider. Trait après trait, j’ai arrosé sa poitrine. Elle avait ouvert la bouche. Je n’osais pas, mais finalement c’est elle qui a saisi ma queue et l’a amenée là où elle voulait. Ça lui a coulé dans le gosier et je n’ai eu qu’à continuer. La main entre les cuisses, elle se branlait. Quand elle a compris que je m’étais vidé, elle m’a pris dans sa bouche et a ranimé une érection qui n’avait en fait jamais été défaillante. Ce que je venais de vivre m’avait tellement troublé que j’ai joui quasiment immédiatement.

C’est plus tard, alors que j’étais allongé sur mon lit et qu’elle était assise sur moi, ma queue enfoncée en elle, que j’ai repensé à ce qu’elle avait dit. On était en fin d’après-midi et on profitait des derniers moments ensembles avant de devoir se séparer. Je me surprenais parfois à penser que j’aurais aimé être tout le temps avec elle.

— De quoi tu parlais, tout à l’heure, à propos de ton mari ?

— Il veut qu’on refasse une cérémonie pour fêter nos vingt ans de mariage… Le pauvre… S’il savait qu’il me laisse totalement indifférente, à présent !

Ça a fait tilt dans mon esprit. J’ai vu Jacqueline portant une tenue de mariée, troussée par mes soins et pénétrée partout où je voudrais. L’espace d’un instant, j’ai eu une image incongrue d’elle agenouillée devant un autel priant, dans une superbe robe et moi l’arrosant de flots d’urine, ou éjaculant sur son visage, imité par tous les hommes présents. J’étais sûr qu’elle ne dirait pas non. Elle en était de toute façon arrivée à un point où elle ne refuserait rien de ce qui venait de moi.

Sans que je m’en rende vraiment compte, elle s’est soulevée, et elle m’a fait glisser dans son anus, presque aussi ouvert que son vagin. Elle a bougé et j’ai dit :

— Tu devrais accepter !

D’autres images tournaient dans ma tête. Je la voyais participer à toutes les étapes obligées : le choix de la robe, l’essayage, et moi présent. Ce serait le moyen d’obtenir ce qui pour l’instant tenait plus de la chimère que de la réalité. Je savais que si je lui demandais, elle dirait oui. Mais pour le moment, nous avions d’autres occupations. Elle a sorti ma queue d’elle quand elle a senti que j’allais jouir, et elle l’a appliquée contre son ventre. Le sperme est sorti en jaillissements qui ont souillé sa chair jusqu’à ses seins de maculations blanchâtres.

Dans les semaines qui ont suivi, nous avons exploré, elle et moi, un autre territoire. Ces jeux de pisse auxquels elle m’avait initié nous plaisaient autant à l’un qu’à l’autre. La fois suivante, je m’étais demandé si elle était prête à continuer dans ce sens. Moi oui. C’était pour cela que, dans la matinée, j’avais bu jusqu’à plus soif. J’avais la vessie tellement pleine que j’étais bloqué. J’attendais le bon moment pour me décoincer.

Elle est arrivée en tout début d’après-midi comme d’habitude. Comme l’avait observé ma mère la veille : « Jacqueline est vraiment très sensuelle en ce moment. Je me demande si elle n’a pas un amant ». Je n’avais pu m’empêcher de sourire. Heureusement elle ne l’avait pas remarqué. Avec son langage plus cru, mon père avait fait remarquer que Jacqueline aurait fait bander un aveugle ! C’est exactement ce que je ressentais en la regardant ce jour-là. Elle avait une jupe en cuir ultra courte que sa croupe tendait à la faire exploser, qui collait à ses hanches et se creusait profondément à l’endroit de sa raie, un bustier, aussi en cuir, lacé sur le devant qui marquait bien ses hanches et dont ses seins semblaient devoir fuir, des bas résille dont on voyait les revers et des bottes luisantes qui montaient haut.

Elle s’est approchée de moi. Après m’avoir longuement embrassé à pleine bouche, elle s’est campée sur le fauteuil sur lequel je me trouvais, une jambe sur chaque accoudoir, de telle sorte qu’elle m’offrait l’intégralité de ce qu’il y avait sous sa jupe. La chair entre l’élastique qui tenait le bas et la culotte blanche qu’elle portait, qui tranchait avec sa peau mais qui, semi transparente, laissait voir les gros bourrelets de ses lèvres intimes et la fente qui les séparait. Elle l’a tirée sur le côté et a laissé échapper, se tendant, un long jet d’urine qu’elle est parvenue à faire monter jusqu’à mon cou pour le descendre ensuite. C’était exactement ce que j’attendais. En guise de réponse, j’ai sorti ma queue et, malgré mon érection, j’ai poussé, répondant par un trait d’urine plus vertical, qui est venu la cueillir sur la poitrine, humidifiant le cuir de son bustier.

On s’est arrosés l’un l’autre, en alternant. On a fini trempés, le fauteuil mouillé. En riant, elle a dit :

— Je vais le faire sécher de toute urgence !

C’est devenu une manie et, quand elle était là, on alternait sexe plus classique et jeux de pisse. Il m’arrivait de la prendre, de jouir, et ensuite de lui pisser dessus. J’appréciais cependant les assauts plus impromptus. Quand elle arrivait, c’était à qui urinerait le premier sur l’autre. Une fois, elle s’est présentée dans un tailleur magnifique. J’ai surgi, queue à la main, et je l’ai arrosée jusqu’à ce qu’il soit détrempé. Parfois quand elle était sur moi, elle se vidait, trempant mes vêtements et j’en faisais de même, jusqu’à ce que nous baignions dans une mare. La seule nécessité, après, c’était de tout nettoyer. Je souriais souvent, en voyant ma mère rentrer le soir, innocente, ne se doutant en rien des débordements qui avaient eu lieu, au propre comme au figuré.

On a vite adopté un nouveau jeu, qui consistait pour Jacqueline, en s’offrant à mon regard, de se faire pipi dessus. Elle l’a expérimenté une première fois un après-midi de repassage où elle ne s’était pas déshabillée, et pour cause. Soudain, elle s’est accroupie, en gémissant. Dessous, contrairement à son habitude, elle portait un shorty que j’avais examiné sous toutes les coutures, et qui la moulait bien. Avec la plus totale des fascinations, j’ai vu le tissu, alors qu’elle se relâchait, devenir sombre sur une surface de plus en plus en large, jusqu’à ce que ça déborde et descende en fins ruisseaux le long de sa chair. Elle s’est vidée comme ça longtemps. Comme elle a vu que ça me plaisait, elle a reproduit ça bien des fois, avec des pantalons, des jeans, tout ce qui pouvait serrer et qui ne demandait qu’à être maculé, traversé.

CHAPITRE XIV

Comme prévu, Valérie et moi nous sommes partis un mercredi après-midi pour la banlieue est de Paris. C’était là que venait de se réinstaller un dépôt-vente qui avait longtemps été dans la capitale. On était tous les deux troublés des possibilités qui s’offraient à nous. Dans le bus, comme elle le faisait à l’accoutumée, quand elle était anxieuse, elle avait discrètement posé sa main sur ma queue et elle me massait doucement.

— Ce serait formidable, tu ne crois pas ?

Depuis des semaines, nous assistions à des mariages dont nous étions au final exclus, et si nous nous remplissions d’images nous n’en étions que plus frustrés. Devant nous se dessinait une possibilité radieuse : qu’elle joue les mariées. On avait reporté plusieurs fois notre visite au dépôt-vente et, quand elle m’avait appelé la veille pour me donner rendez-vous, j’avais explosé de joie. J’avais passé la nuit dans un état de semi-éveil, fantasmant sur des scènes qui auraient enfin constitué un prolongement de ce qui s’était produit, il y avait maintenant des semaines de cela, quand la mariée s’était offerte à moi. Bien sûr, ça ne serait qu’un ersatz, une sorte de jeu de rôles, mais ça me suffirait amplement.

On a dû marcher, quand on est descendus, au bout de la ligne de bus, jusqu’à la zone commerciale où était installé l’immense magasin, dans les locaux tout neufs. On a été accueillis par une brune très maquillée qui aimait apparemment les vêtements très moulants mettant en valeur des formes généreuses. Elle était enthousiaste et volubile : on s’en est très vite rendu compte.

— Vous allez vous marier et vous cherchez une robe, mais vous n’avez pas suffisamment de moyens alors vous êtes venus ici ?

On s’est regardés. Finalement, c’était ça. Une parodie de mariage, sans doute, mais un mariage quand même.

Elle a examiné attentivement Valérie avant de dire :

— Vous faites du 38… Je vous laisse regarder, vous m’appelez si vous avez besoin de moi…

On a avancé dans le magasin, remplis d’émotion l’un et l’autre. C’était pour ainsi dire le cimetière des robes de mariée. Il y en avait des dizaines, portées évidemment une fois seulement, et elles étaient plus belles les unes que les autres. Je ne pouvais qu’imaginer des corps de femme, magnifiés par elles. Je me disais que j’allais enfin avoir ma mariée à moi, qu’on pourrait jouer quand on le voudrait.

On s’est arrêtés devant le modèle qui nous a séduits le plus. Il était de toute beauté. Une robe rose, qui ressemblait à un millefeuille de tulle, faite d’une multiplicité de couches d’un tissu léger superposées. Je me suis tourné vers la femme qui attendait, à la caisse, en lui demandant :

— Elle peut l’essayer ?

Elle a désigné les cabines.

On s’est glissés ensemble à l’intérieur, Valérie et moi. Elle a accroché la robe au mur, et elle a défait son jean et fait passer son débardeur par-dessus ses épaules. Dessous, elle avait un superbe ensemble en dentelle rouge.

— Il faut que tu m’aides !

J’ai attrapé la robe. Sa légèreté n’était qu’apparente. Je l’ai soulevée et Valérie est passée dessous. On a tâtonné, bougé, et enfin, je ne sais pas comment, il y a eu ajustement entre la robe et Valérie. Je me suis rendu compte que la fermeture Eclair n’était pas ouverte. Valérie était encore enfouie dessous quand j’ai baissé le zip. Elle est apparue, émergeant du tissu. Ça y était enfin.

Elle s’est regardée dans la grande glace murale. C’était la première fois qu’elle se voyait avec une robe de mariée. Son regard s’est allumé. Elle a promené ses mains sur elle-même. Elle était enfin devenue ce qu’elle souhaitait être. Mon envie d’elle était à son zénith. Je me suis approché. Elle s’est retournée. On ne pouvait pas se retenir. C’était ici et maintenant.

Je me suis accroupi. J’ai relevé les tissus. Elle m’a aidé, en les attrapant quand ils ont été au niveau de ses genoux. J’ai caressé ses jambes. C’était peu mais dans l’état où elle était, ça suffisait pour qu’elle se pâme. Nos sens étaient exacerbés. Je devais me retenir pour ne pas jouir tellement j’étais excité. J’avais mis ma queue à nu et je la frottais contre la moquette de la cabine d’essayage. Je frôlais sa chair et le tissu. J’étais habité par le sentiment impie que c’était une vraie mariée qui s’offrait à moi, vêtue de sa robe, symbole absolu d’une pureté souillée, femme réservée à un autre et qui était à moi.

J’ai caressé longuement ses jambes avant de remonter à son sexe. Je l’ai massée à travers le tissu du slip, la sentant ouverte et humide. J’ai baissé le sous-vêtement. Elle s’est dégagée, le gardant accroché à sa cheville gauche. Sa fente a laissé échapper un long filament blanc qui a échoué sur l’intérieur de sa cuisse. Je ne sais pas comment j’ai fait pour attraper un préservatif, ouvrir son enveloppe et m’en gainer. Je me suis redressé. Nos regards se sont accrochés. On maintenait la robe avec maladresse, mais on ne voulait pas la lâcher.

J’ai amené mon sexe à l’entrée du sien. Je me suis enfoncé en elle. Elle a retenu un petit gémissement. J’ai bougé lentement. Je sentais contre le plastique qu’elle coulait d’abondance. Elle était à vif. Je ne l’avais jamais vue comme cela. Moi aussi j’étais surexcité. J’ai joui trop vite, balançant mon sperme dans la capote, alors que j’avais voulu jouir sur sa robe.

On s’est rhabillés et on est sortis de la cabine. Valérie avait la robe sur le bras. Les prix n’étaient pas indiqués et on est tombés de haut quand on est arrivés à la caisse. On avait chacun amené une enveloppe avec du liquide. Nos économies. On a tout posé sur le comptoir. Il manquait dix euros, mais la femme nous en a fait cadeau. Je me suis rendu compte, alors qu’elle la glissait dans un grand sac plastique, qu’il y avait derrière elle une série d’écrans, dont l’un donnait sur une partie de la salle en couvrant aussi la cabine d’essayage. C’était légalement interdit, mais ils avaient contourné la difficulté en n’en prenant qu’un bout. C’était toutefois largement suffisant pour voir ce qui s’y passait. Je comprenais pourquoi quand nous étions arrivés elle était toute rouge et avait le souffle court. Quand elle m’a tendu le grand sac, je me suis rendu compte qu’elle n’avait pas vraiment eu le temps de s’essuyer les doigts et que la partie supérieure de sa main était encore luisante de ses sécrétions. Quand elle a dit : « Faites-en bon usage ! » je crois qu’elle savait exactement ce qu’on allait en faire.

On a repris le bus. On se regardait, incrédules. Valérie serrait le paquet contre elle, comme si elle craignait qu’on ne lui vole, et que c’était ce qu’elle avait de plus précieux au monde. C’était le cas, pour elle comme pour moi. C’était notre richesse. Quand on est descendus, de retour dans notre banlieue, on s’est regardés. On avait follement envie de jouer avec la robe, et en même temps ça nous faisait peur. On a décidé de se revoir le lendemain.

CHAPITRE XV

Je suis arrivé chez elle en début d’après-midi. Elle était toute seule. Comme je m’y attendais, elle avait déjà passé la robe. Ça m’a tordu le ventre de la voir. Elle était plutôt jolie naturellement, mais ainsi, elle prenait un tout autre aspect.

Je me suis approché d’elle. Je voyais bien à son regard qu’elle aussi était excitée par ce que la robe de mariée l’avait fait devenir. Je l’ai embrassée, sentant le volume de la robe contre moi. J’ai baladé mes mains sur elle. Je m’étais déjà posé la question, mais je n’aurais sans doute pas aimé toucher la robe seule. Il fallait qu’elle soit remplie de la chair d’une femme. Elle s’est retournée, et s’est appuyée sur une commode.

— Je veux que tu me baises comme ça. Et maintenant.

Pour m’encourager, elle a tendu la main en arrière, et elle a attrapé ma queue dans mon pantalon. J’étais dilaté à l’extrême. Elle a voulu me branler, mais elle s’est renduecompte que j’étais déjà tellement excité que ça risquait de provoquer une catastrophe.

J’ai pris un préservatif dans ma poche sans encore l’ajuster. Je me suis accroupi et j’ai attrapé le bord de la robe de mariée. Mon cœur battait très fort. Je n’arrivais pas à croire que ça y était enfin. Que je pouvais après toutes ces semaines de frustration avoir ma mariée à moi. Devant moi se dessinait le chemin radieux de tout ce que nous pouvions faire. J’avais mille idées. Elle s’était, comme je l’avais si souvent rêvé, bien tendue vers moi. Je ne voyais pas grand-chose sous la robe, mais j’imaginais que ses fesses étaient parfaitement cambrées, ouvertes, et que sa chatte était disponible entre ses cuisses.

Elle avait fait les choses parfaitement. Comme si elle était une vraie mariée. Elle avait mis des escarpins blancs, et j’ai reconnu la texture de bas. J’ai relevé la robe petit à petit. Ce n’était pas pratique. Je suis arrivé à la lisière des bas. A ma grande surprise, elle en avait mis des classiques qui étaient retenus par des jarretelles. J’ai apprécié qu’elle ait fait autant d’efforts. En même temps, ce n’était pas étonnant. Elle aussi voulait vivre son rêve entièrement.

Le summum, c’était la petite culotte blanche, en satin, qui moulait ses fesses et s’enfonçait dans sa raie. C’était exactement ce dont j’avais rêvé. Ce qui m’a le plus séduit, cependant, c’était qu’elle avait passé à sa jambe gauche une jarretière. Je l’ai d’abord caressée longuement, ma main venant sur les bas, remontant sur la zone nue, sur la culotte. Elle se pâmait. Elle s’est tournée et m’a regardé pour me faire comprendre qu’à présent elle avait envie de plus. Moi, je voulais encore attendre, et autre chose. En me pliant en deux, j’ai amené mon gland dilaté contre le nylon des bas. Ça m’a fait un contact électrique. Je me suis redressé, voulant remonter à sa taille.

En fait, je n’ai jamais eu le temps. J’ai senti la poussée de la jouissance en moi, et j’ai été totalement incapable de la retenir. Valérie a poussé un petit cri. Quelque chose de chaud coulait sur ses jambes. C’était mon sperme dont j’arrosais ses bas. Pour une pénétration, il faudrait attendre encore. En même temps, ça ne me déplaisait pas que les choses se soient passées ainsi. Je venais de vraiment comprendre que je pouvais me contenter de jouir sur l’un des éléments qui composaient son uniforme. J’ai regardé, fasciné, les trainées couler le long de ses jambes. J’avais fait l’amour la veille avec Jacqueline, mais c’était comme si le sperme de toute une semaine était sorti de moi. Sans doute une question de circonstances.

Valérie m’a jeté un regard furieux mais elle s’est ressaisie. Elle s’est mise à quatre pattes devant moi. Elle a sorti un bout de langue et l’a baladé sur mon gland ramollissant. Sa mauvaise humeur s’est effacée quand ma queue s’est redressée. Elle a continué son travail de langue dessus. C’est à ce moment que j’ai repensé à ses bas souillés, et que s’y est mêlée l’image de mes rêves où j’avais craché des torrents de sperme sur une mariée. Je crois bien que Valérie a été surprise quand je l’ai arrosée. Elle s’est pris un premier trait en travers du front, puis un autre en travers des cheveux, et un dernier du nez sur la bouche. Elle avait fermé les yeux au premier, en attendant que ça passe. Quand elle s’est redressée, elle m’a tourné le dos et elle est partie sans rajouter un mot. Une porte a claqué. Quand j’ai compris que je me retrouvais seul, j’ai quitté l’appartement, sur un sentiment d’échec absolu.

Je me suis rendu à la mairie pour me consoler. Cet après-midi, il y avait un mariage. J’étais sans doute condamné à n’avoir droit qu’à cela. Fantasmer sur une mariée, sur sa robe, sur ce qu’il y avait dessous, entraperçue brièvement. Je pouvais rêver ainsi, il n’y avait aucun barrage. Je me rendais compte, à présent que les choses s’épuraient, que j’avais en fait deux fantasmes. Le premier c’était de jouir, comme je l’avais fait, sur la tenue d’une mariée. Le deuxième était de voir ce qu’il y avait sous la robe, et que la mariée s’offre à moi dans des positions périlleuses, vu le poids de son accoutrement.

Valérie m’a rappelé le soir même sur mon portable.

— Ecoute, je suis désolée. Je me suis emportée. Je comprends parfaitement que ça ne se soit pas bien passé… L’émotion… On peut se revoir demain soir, si tu veux, je suis libre.

J’ai pensé que pour moi la perfection aurait été que je puisse aller vers une totale inconnue, qu’elle m’attende, et que je lui fasse l’amour en réalisant à la fois son désir et le mien. Avant de nous séparer une fois le fantasme commun assouvi. Avoir plein de mariées, se succédant, anonymes… Je m’imaginais les abandonnant, robe retroussée, cuisses souillées de sperme, dans une arrière-salle de la mairie.

Ce qui se passait entre Valérie et moi n’était qu’un simple jeu de rôles. Elle n’était pas vraiment une mariée. Nous nous sommes pourtant revus le lendemain soir. Elle m’avait proposé qu’on se rencontre à l’extérieur. Devant la mairie où nous allions si souvent, dans le square désert.

Elle est arrivée vêtue d’un grand imper, serré autour de sa taille. Elle s’est posée devant moi. Elle souriait, sa mauvaise humeur de la veille effacée. Elle a lentement défait la ceinture qui tenait l’imper fermé, avant d’en écarter les pans, pour dévoiler la robe de mariée. Comme un chien dans une expérience sur le réflexe de Pavlov, je me suis mis à baver. Elle s’est pliée en deux, a attrapé les bords de sa robe et elle les a montés haut mais très lentement. Pour me séduire, dessous, elle s’était faite superbe, avec des bas violets, et un porte-jarretelles accompagnés par des bottes de la même teinte, luisantes. Elle avait un string assorti.

— Ça te plaît ?

J’ai acquiescé. Elle s’est assise près de moi et elle a sorti ma queue de mon pantalon. Elle m’a branlé, mais je n’avais aucun mal à bander, même si j’avais quelques appréhensions. Je craignais, vu l’émotion que me procurait sa tenue, de jouir trop vite comme la veille. Quand j’ai été aussi dur et aussi long qu’elle le souhaitait, elle a sorti de la poche de son imper un préservatif emballé de papier alu. Elle a déchiré l’emballage avant d’ajuster la capote toute huileuse sur ma queue et de la faire descendre quasiment jusqu’à la racine. Je me suis dit que cette fois, tout allait bien se passer.

On était indifférents à tout ce qui se produisait autour de nous. Je l’ai aidée à se trousser. Elle s’est approchée. L’imper était tellement large et épais qu’il masquait ce que nous faisions. On s’est réparti les rôles. Elle tenait la robe, moi j’ai écarté le string. Son sexe était très dilaté. J’ai amené mon gland contre le tissu violet qui était parti sur le côté. C’est à ce moment que j’ai joui, balançant tout mon sperme dans la capote. Elle m’a jeté un regard assassin et est partie sans un mot.

Je pensais ne plus jamais la revoir, mais j’ai eu un long mail le surlendemain. Elle comprenait parfaitement ce qui se passait. L’émotion, et le fait que je sois troublé par le costume. C’était aussi ce qu’elle ressentait, et elle m’avouait que, depuis qu’elle l’avait, elle s’était tripotée quasiment sans relâche en le portant. Elle comprenait. « On partage ce fantasme tous les deux, et je veux qu’on se revoie, et qu’on essaye encore. Samedi après-midi, passe à la maison. »

Pour la première fois depuis longtemps, au lieu d’aller à un mariage, je me suis donc rendu chez elle. La porte était ouverte. Je me suis glissé à l’intérieur. Sur un guéridon, dans l’entrée, il y avait une épaisse enveloppe remplie d’argent liquide avec mon nom écrit dessus. J’ai compté. Ça correspondait à ma part dans l’achat de la robe de mariage. On avait pourtant convenu d’en payer la moitié chacun et j’ai eu un mauvais pressentiment. J’ai avancé jusqu’au living.

Valérie était alanguie sur le canapé, dans une position dans laquelle j’avais souvent rêvé de la prendre, la robe étalée en corolle autour d’elle, les cuisses largement ouvertes, en compas, le sexe offert, couvert par nulle culotte. Une fille était à genoux devant le siège. Je ne voyais pas grand-chose d’elle, sinon une épaisse crinière blonde, qui coulait sur ses épaules, un short que l’on aurait pu qualifier de micro, de hautes bottes en cuir, et quelque chose qui me surprenait, une sorte de ceinture qui ceignait sa taille, mais passait aussi entre ses fesses. Je n’ai pas bougé, intrigué. Les deux filles, trop concentrées sur ce qu’elles faisaient n’avaient pas perçu ma présence.

La blonde a rampé sur le canapé pour arriver au sexe de Valérie. Sortant une langue qu’elle s’est efforcée de darder au maximum, elle l’a promenée sur ses lèvres et sur le clitoris qui apparaissait en haut de celles-ci. Valérie réagissait comme elle n’avait jamais réagi avec moi, se trémoussant, gémissant. Elle crachait des sécrétions épaisses et abondantes. J’ai songé avec amertume qu’elle avait trouvé une partenaire pour faire avec elle ce qu’elle n’avait pu faire avec moi : jouir. Mais je ne pouvais que m’en prendre à moi-même. Sa patience était à bout.

Je n’ai compris ce qu’était le harnachement que quand la blonde, en se redressant, s’est tournée légèrement. Elle avait au niveau du pubis, par-dessus son short en jean, une énorme queue en plastique. A défaut d’avoir la mienne raide dans le ventre, Valérie en avait trouvé une autre, artificielle celle-là, mais qui la comblerait certainement. La fille blonde l’a lentement pénétrée.

A ce moment Valérie m’a regardé et la blonde a tourné les yeux aussi. J’ai su que, depuis le début, elles étaient, l’une comme l’autre, conscientes de ma présence. Dans le regard de Valérie, il y avait un goût de revanche. Je n’avais plus qu’une chose à faire : partir. C’est ce que j’ai fait, après avoir récupéré l’enveloppe.

CHAPITRE XVI

J’étais toujours en relation avec Marie-Thérèse. Je n’avais qu’un désir : qu’elle se décide enfin à remettre la robe de mariée dont elle avait hérité mais je sentais bien que ce n’était pas à l’ordre du jour. Sans que je formule rien, elle devait d’ailleurs lire en moi, car elle m’a déclaré à plusieurs reprises : « La robe de ma sœur est très bien où elle est, elle n’en sortira pas ». Je ne lui faisais l’amour à présent que parce que j’espérais que, me trouvant un amant doué, elle changerait d’avis.

J’avais un autre espoir, malgré tout. Lisa, sa petite sœur, s’était entichée de moi. C’était une véritable chienne avide de sexe et de me sauter dessus. Mes séjours chez elles prenaient un tour surréaliste. Elle me guettait, et dès qu’elle avait une occasion de se trouver seule avec moi, fût-ce pour quelques secondes, elle surgissait. Si le temps qui nous était donné était bref, elle s’exhibait. Je ne compte pas les fois où elle a sorti devant moi un sein, en faisant durcir la pointe avant de la lécher, les fois aussi où elle a ouvert son sexe devant moi, après y avoir fiché deux doigts, me laissant voir un intérieur aussi rouge que celui de sa sœur était rosé. Il lui arrivait même d’y fourrer des objets et de repartir avec, pour me faire fantasmer. Elle avait une fois attrapé un gros feutre sur une table et se l’était enfoncé.

Ses tenues en elles-mêmes étaient, déjà, un monument de provocation. Sa sœur s’habillait sexy. Elle se vêtait comme même une prostituée n’osait pas, choisissant des vêtements moulants, mais surtout qui, de plusieurs tailles inférieurs à la sienne, ne pouvaient que chercher à couvrir son corps sans y parvenir. Quand on avait plus de temps, si par exemple sa sœur m’abandonnait pour aller faire autre chose pendant dix minutes ou un quart d’heure, elle sautait sur l’occasion. Je ne cherchais d’ailleurs même pas à lutter. D’abord parce qu’elle était irrésistible, ensuite parce que je pensais, grâce à elle, arriver à mes fins.

Elle avait une tactique imparable : elle venait masser son corps contre moi dans un mouvement lascif. Ses seins, ses fesses, son ventre… Elle improvisait une sorte de danse sauvage, sur des rythmes qu’elle avait dans la tête. Bien sûr, elle caressait souvent ma queue mais pas seulement. Aucune fille ne m’avait fait ça auparavant, et sentir ses seins contre mon visage, contre ma poitrine était quelque chose que je ne risquais pas d’oublier.

C’était une sorte de préliminaire. Si on avait plus de temps, elle sautait tout de suite au plus cru. Ce qu’elle adorait, c’était me présenter son sexe pour que je le lèche. Difficile de ne pas en avoir envie, alors qu’elle le faisait béant, se fichant les doigts dedans et l’ouvrant. Elle avait un clitoris gros et dur, qu’il fallait trouver et faire sortir. Je plongeais sur elle, la dévorant de la langue. C’était quelque chose qui me plaisait, j’aimais le côté furtif et dangereux, le risque d’être surpris à tout moment. Souvent, d’ailleurs, il s’en fallait d’un rien pour que ce soit le cas. Quand elle avait un pantalon ou un short, même si elle n’avait pas de culotte dessous, le fait de le remonter pouvait prendre quelques secondes cruciales. C’était plus pratique d’avoir une robe ou une jupe. J’étais sidéré par la manière dont, très vite, la jouissance la prenait, et des conséquences que cela avait. Elle coulait, abondante, dans ma bouche.

Son autre plaisir, c’était de sortir ma queue et s’asseoir dessus. C’était évidemment plus facile quand elle avait une robe ou une jupe. Elle soulevait le tissu, se laissait descendre. Elle prenait ma bite dans sa main, l’ajustait, la faisait rentrer. J’adorais ce geste, qui suffisait à me mettre au bord de la jouissance, de la voir pousser ma queue dans son ventre. Elle se faisait monter et descendre dessus. Elle était en plein nirvana, et je n’étais pas sûr, dans ces moments-là, qu’elle me considérâ comme autre chose qu’un gode sur pattes.

Elle prenait son plaisir toute seule. Je ne compte pas le nombre de fois où elle s’est arrachée précipitamment de moi, se rajustant parce que quelqu’un rentrait dans la pièce, m’obligeant à me couvrir à toute allure. Une fois, j’ai discuté pendant un quart d’heure avec sa mère avec mon T-shirt descendu sur mon bas-ventre, la queue sortie du pantalon, heureux d’avoir débandé en espérant que je n’allais pas avoir une nouvelle érection, en pensant à sa fille.

C’est donc vers elle que je me suis tourné pour tenter de la convaincre de faire ce que sa sœur ne voulait pas : porter la robe de mariée. Je savais qu’elle en était tout à fait capable, parce que j’avais comparé leurs tailles et elles faisaient toutes les deux un 38.

J’ai eu droit aux questions suspicieuses. « Pourquoi tu veux que je porte une robe de mariée ? » Difficile de lui faire comprendre que j’étais subjugué par elles. J’ai failli lui répondre que j’étais fétichiste, mais elle ne devait même pas connaître le mot. Elle a réfléchi un moment, et elle a semblé d’accord. Après, toutefois, elle m’a dit que, vérité ou invention, il y avait dans les Iles une légende selon laquelle porter une robe de mariée quand on était célibataire attirait sur soi la guigne, et on était condamné à ne pas se marier pendant plusieurs années, sinon à jamais. Vérité ou mensonge. Toujours est-il qu’un jour, elle m’a envoyé un SMS : « Ma sœur n’est pas là de tout l’après-midi, je vais mettre la robe que tu veux tant me voir porter. Passe me voir. »

A cette époque, j’avais atteint une étape où j’étais plus ou moins résigné, en fait plutôt plus que moins. Je n’espérais plus que mon rêve se réalise. Quand elle m’a eu dit cela, ça m’a fait comme un shoot d’adrénaline qui m’a ramené à la vie. C’était ça que je voulais, plus que tout autre chose. A chaque fois, j’échouais, mais à chaque fois aussi, je revivais. Je me disais qu’enfin, les choses allaient être possibles. Une fille en tenue de mariée, à défaut d’une vraie, qui me laisserait jouer avec son décolleté, fouiller sous sa robe, autant que je voudrais.

J’ai pris la route pour chez elle. Je voulais être rapidement là-bas. Je sentais, je ne savais pas pourquoi, que les dieux étaient avec moi pour le moment, et je voulais en profiter.

Quand elle a ouvert la porte, et que je l’ai aperçue, mon sexe a immédiatement été au maximum de son érection. Elle était magnifique avec la robe de mariée sur le dos, dont le blanc contrastait avec le sombre de sa peau. Elle s’était préparée comme une vraie, sans doute qu’elle aussi aimait jouer à ça. Elle s’était maquillée, avait mis des bijoux, et des escarpins. La robe n’était pas pour elle au départ, mais elle tombait parfaitement. On s’est regardés. C’était en quelque sorte un échange de bons procédés. Elle avait envie de moi et elle m’avait. J’avais envie d’une fille en robe de mariée, je l’avais devant moi. On donnait à l’autre ce dont il rêvait, et on se satisfaisait en même temps.

J’ai été aussitôt sur elle, me remplissant du volume de la robe en la serrant contre moi, en même temps que je prenais sa bouche. Elle a eu un petit rire, se détachant de moi en disant :

— Hé dis donc, mais tu as très envie… Et moi je veux ta grosse queue…

Elle s’est mise à quatre pattes, la robe s’étalant autour d’elle en corolle dans une profusion de tissus légers et de voiles… Le haut lui faisait un décolleté profond, laissant voir ses seins presque jusqu’au mamelon. Elle a dû penser que si ma queue était aussi dilatée, c’était parce qu’elle me prodiguait une fellation experte, ce qui était bien le cas, alors qu’elle me parcourait de la pointe de la langue, tournant autour de la verge, sur mon gland, tentant de forcer mon méat, mais ce qui me remuait le plus, c’était de la voir gainée par la robe de mariée, et la beauté de celle-ci.

Elle m’a entraîné vers leur living et s’est renversée sur un divan. C’était une position idéale, qui mettait son corps tout entier à ma disposition, et me permettait plus facilement d’accéder à ce qu’il y avait sous la robe en soulevant celle-ci. D’ailleurs, elle était légèrement retroussée dans cette position, me donnant à voir ses mollets gainés de bas. Je me suis approché d’elle. Elle me souriait.

— Baise-moi comme tu veux,

Je n’arrivais pas à croire ma chance. J’ai placé ma queue sur sa poitrine. Je l’ai baladée sur le tissu de la robe et sur la surface de ses seins qui était offerte, allant de l’un à l’autre. J’avais bien compris à présent qu’il me fallait autant la robe que le corps de ma partenaire pour jouir, les deux étant indispensables. Je ne me souvenais pas que Marie-Thérèse ni même la mariée n’aient disposé leurs seins pareil. Elle, elle avait fait en sorte qu’ils soient à fleur de décolleté, prêts de sortir, et cependant prisonniers. Les trois-quarts, contrairement à ce qui se passait pour un iceberg, étaient émergés, et le creux entre suffisamment profond pour que je puisse m’y planter, comme je l’aurais fait pour une chatte, à ceci près qu’il fallait y plonger. Je me suis tordu, j’ai cherché le bon angle, et j’ai enfoncé ma queue dans le sillon. Ça a eu l’air de la surprendre, mais un nouveau petit rire m’a fait comprendre que malgré tout, ça aussi, ça lui plaisait.

J’ai bougé dans cette fente, montant et descendant. Ses seins étaient sans doute une zone érogène car elle a perdu le contrôle d’elle-même, se pâmant, renversant son visage en arrière, le souffle court. Ça m’a surpris.

Je me suis arraché d’elle, alors que j’aurais bien pu rester là et bouger ma queue dans cette fente improvisée jusqu’à jouir. Je me suis agenouillé devant elle. Elle avait soigné sa tenue, avec de ravissants escarpins. Sa position était idéale, elle me permettait de relever la robe sans trop faire d’efforts, et elle pouvait m’aider sans trop en faire non plus. Je me suis imprégné petit à petit, tout en la troussant, de la texture de sa chair et de celle de ses vêtements, les bas doux et un rien électriques, la délicatesse des voiles de la robe. J’ai massé mon sexe contre la moquette, sur ses chevilles ensuite et ses mollets. Elle tenait la robe d’une main, de l’autre elle caressait ses seins. Elle a d’abord voulu en sortir un, voire les deux, mais ils étaient pris comme dans un carcan, alors elle s’est contentée de masser le plus de surface possible.

Elle avait fait les choses en grand, mettant de vrais bas, avec une partie renforcée large et sombre, qui tenaient accrochés à des jarretelles qui remontaient jusqu’à sa taille et disparaissaient, avalés par la partie supérieure de la robe. J’ai été ravi de la voir ainsi harnachée, mais aussi très surpris de constater que son sexe était enveloppé dans une culotte fendue. Je n’avais jamais vu une fille en porter avant et c’était étrange de voir la pièce d’étoffe s’ouvrir sur un sexe nu. Une chose était sûre : l’expérience la troublait. Elle était bien dilatée, suffisamment en tout cas pour que je puisse voir son intérieur ouvert, tout rose, et son clitoris émergeait. Elle avait coulé avec suffisamment d’abondance pour que ses sécrétions aient débordé sur le tissu qui l’entourait, mais aussi sur l’intérieur de ses cuisses, faisant sa chair luisante.

Je me branlais toujours contre sa jambe. J’ai été incapable de retenir mon orgasme. En sentant le sperme s’échapper et en le voyant maculer le bas, je me suis dit que décidément, je n’arrivais pas à me maîtriser quand j’étais en présence d’une robe de mariée. Pourtant, elle ne l’a pas mal pris. Elle a simplement dit :

— Je vais te faire bander à nouveau.

Elle m’a pris dans sa main et a lapé le sperme qui avait coulé sur ma queue. J’avais à peine commencé à débander, et sentir la douceur de sa langue sur moi a contrarié le processus. Elle m’a parcouru. Quand elle a eu fini, j’étais de nouveau en état de fonctionner. Je me suis rapidement gainé d’un préservatif et je suis revenu là où j’en étais. Le sperme coulait le long de son bas. J’ai retroussé la robe à sa taille. Elle s’y est accrochée. J’ai posé mon gland sur la lisière de ses bas, là où le tissu était plus épais, et je suis remonté en la parcourant. Je suis venu dans son aine avant de promener mon gland sur le tissu qui encadrait l’ouverture de sa culotte. Elle s’est mise à gémir, perdant tout le contrôle d’elle-même, à se tordre. Elle coulait comme si elle s’était fait pipi dessus. Incapable de me maîtriser plus longtemps, je me suis enfoncé dans la fente offerte, et j’ai glissé jusqu’au fond. Bien sûr, ce n’était pas une vraie mariée, c’était un idéal difficilement réalisable,

Mon gland a buté contre son utérus. J’ai reculé, me dégageant de l’étreinte de sa vulve, avant de m’enfoncer à nouveau. Je sentais la masse de la robe de mariée contre moi, et c’était quelque chose d’enivrant.

La perfection de ce moment s’est brisée quand sa sœur a fait irruption, d’évidence bien plus tôt que prévu. Elle portait un simple tailleur, veste plus jupe très courte, qui contrastait avec le somptueux de la robe de mariée de sa sœur, et elle était chargée de sacs provenant de boutiques de vêtements. Le temps pour elle de jauger la situation, son regard est devenu meurtrier.

— Petite salope, je t’avais dit de ne pas toucher à la robe !

Je me suis retiré de la vulve de Lisa et je me suis reculé, la queue dressée, dans une posture sans doute ridicule. Marie-Thérèse s’est approchée de sa sœur et l’a giflée. Dans les yeux de Lisa, j’ai lu la même fureur que celle qui avait animé son ainée et une autre gifle est partie en retour. Elles se sont jetées l’une sur l’autre, et elles ont commencé à se battre.

J’avais déjà vu, il y avait très longtemps de cela, deux filles se bagarrer en cours de récréation, mais je n’avais pas perçu à l’époque l’aspect troublant que cela pouvait avoir. C’est sans doute la raison pour laquelle ma queue est restée aussi roide tout le temps que je les ai vues se malmener sans chercher à intervenir. Elles étaient comme deux furies. Elles se sont d’abord giflées plusieurs fois, avant de trouver mieux de s’arracher mutuellement les vêtements. Lisa a été la première. Elle a tiré, et la jupe de sa sœur s’est déchirée sur le côté tombant et dévoilant que dessous elle avait juste un collant, sans culotte. C’est quand j’ai compris que Marie-Thérèse allait frapper en retour, et détruire la perfection de la robe de mariée que j’ai voulu crier, horrifié, mais le cri est resté dans ma gorge. Le mal était fait, et la robe qui m’avait parue si difficile à défaire s’est ouverte en deux, le haut déchiré mettant des seins, que j’avais désespéré de dénuder, à l’air libre. Lisa a contre- attaqué en arrachant les boutons de la veste du tailleur, et le débardeur que sa sœur portait dessous. En retour Marie-Thérèse a déchiré ce qu’il restait de la robe de mariée, même si c’était plus difficile pour le bas. Elle n’a eu dans la main qu’une poignée de voiles, mais c’était suffisant. Il était probable que même une couturière expérimentée n’aurait pu faire des miracles.

Marie-Thérèse, allongée sur sa sœur, achevait d’arracher l’un après l’autre la multitude de voiles qui faisaient le bas de la robe. Elle était elle-même à présent totalement nue, Lisa lui ayant déchiré tous ses vêtements, à l’exception du collant qui moulait ses fesses pleines tendues vers moi, laissant voir à travers le nylon la marque sombre de son anus au milieu et le gonflement de sa vulve. Un instant, je me suis vu, arrivant derrière elles, et me glissant en elle, pendant qu’elle achevait de détruire la robe. Ce qui n’était qu’un fantasme est devenu une réalité, quelques instants plus tard, quand elles ont arrêté de se battre.

L’une comme l’autre, elles étaient quasiment nues, Marie-Thérèse avec juste le collant intact sur elle, Lisa avec ses bas. Elles se sont regardées et elles ont éclaté de rire. Si pugilat il y avait eu, et il était bien réel, il avait été en même temps un jeu, entre elles. Elles devaient souvent se battre ainsi, avant de se réconcilier. Mais pour le moment elles attendaient autre chose. Au cas où je ne l’aurais pas compris, Marie-Thérèse a tendu la main vers moi et elle a encerclé ma queue de ses doigts.

— Viens ! On a envie de ta grosse bite toutes les deux !

Ce qui s’est produit en moi a été vraiment curieux. J’étais furieux qu’elles aient ainsi massacré la robe de mariée. Ni l’une ni l’autre ne comprenaient la valeur qu’elle avait pour moi. A présent, elle était irréparable. Cette fureur a décuplé le désir que je ressentais. Je me suis approché de Marie-Thérèse. Je bandais comme jamais. J’ai tiré à bas le collant et j’ai enfoncé ma queue dilatée à exploser dans sa vulve. Elle a poussé un gémissement quand mon gland a tapé au fond de son vagin. Elle en a poussé d’autres alors que, la surplombant, j’ai fait aller et venir ma queue. C’était exactement ce qu’elle voulait, et peut-être qu’elles avaient sciemment prévu de déchirer la robe de mariée pour me mettre dans un tel état et que je les prenne ainsi.

Lisa n’a pas eu besoin de bouger. Sa chatte était à portée, juste en dessous, et il m’a suffi de me courber pour rentrer en elle. En même temps, j’avais le cul de Marie-Thérèse offert à ma langue, sa muqueuse anale toute boursouflée et son sexe ouvert, dont pendaient des filets de bave. J’ai fait des mouvements de va-et-vient dans la vulve de Lisa. Ensuite, je suis remonté sur Marie-Thérèse. Son anus me tentait trop pour que je résiste. Du reste, je n’ai eu aucune difficulté à m’enfoncer en elle. Il était évident que ce n’était pas la première fois qu’un homme la pénétrait par là mais il n’y avait là rien de surprenant pour quelqu’un qui, de son propre aveu, avait perdu son pucelage à l’âge de douze ans. Son canal anal était délicieusement étroit. J’ai bougé dedans, et je suis revenu sur Lisa. Cette dernière s’est ensuite déplacée, et, tout en restant sous la sœur, elle s’est positionnée exactement comme elle, fesses en l’air, son cul offert.

J’ai été de l’une à l’autre, profitant de leurs sexes ouverts, de leurs anus souples, jusqu’à ce que j’arrache le préservatif et, me masturbant, je me vide de tout mon sperme accumulé dans mes couilles sur leur chair. Elles ont joui, quasi simultanément.

Je suis parti. Sur le sol, les lambeaux de la robe de mariée, déchirée, étaient comme des lames de couteaux qui auraient été enfoncées dans ma chair, et il m’apparaissait comme une évidence que je leur en voulais trop à l’une comme à l’autre pour revenir, malgré la perspective, alléchante, de pouvoir les avoir toutes les deux en même temps.

CHAPITRE XVII

En fait, la seule relation qui me satisfaisait était celle que j’avais avec Jacqueline. L’étrange et profonde harmonie qui existait entre nous se manifestait essentiellement par le sexe, mais aussi par les discussions que nous avions au sujet de tout et de rien. Généralement nous conciliions les deux. Quand elle était à la maison, elle passait le plus clair de son temps avec une partie de moi fichée en elle : ma langue, ma queue, mes doigts, et on devisait en même temps.

Elle ne m’avait pas reparlé du projet de son mari mais les choses se sont précipitées. La cérémonie était effectivement fixée à juin, et elle avait été choisir la robe, la première étant restée en Martinique. J’avais apprécié qu’elle me demande son avis. Elle m’avait amené le catalogue, où il y avait des modèles préexistants, mais aussi toutes les possibilités de panachages possibles. Chaque robe de mariée était personnalisée. Je me souviens bien de ce moment où elle repassait, une de mes mains fichée dans sa vulve, l’autre feuilletant le catalogue. J’avais l’impression étrange que, si elle se remariait avec son époux, qui, comme elle le répétait assez souvent, la laissait totalement indifférente, dans son esprit la cérémonie aurait lieu virtuellement avec moi. La suite m’a d’ailleurs donné raison.

On était elle et moi dans une sorte d’évanescence. Elle venait s’allonger sur moi, elle rentrait ma queue dans sa vulve, elle massait en comprimant ses muscles vaginaux, ou bien elle se mettait à quatre pattes sur le sol, m’offrant son cul pour que je la pénètre et on alternait les moments où on faisait l’amour et ceux où je restais en elle, gainé par ses parties intimes, tout comme elle sentait ma présence en elle, et on discutait.

C’est comme cela, dans ces moments d’alternance, que j’ai suivi les préparatifs du remariage. Rien que de très classique. La cérémonie à la mairie, et ensuite la fête dans une immense salle de bal qu’ils louaient. La robe commandée a finalement été exécutée. Je voulais qu’elle vienne à la maison, et qu’elle la porte pour moi, mais elle était elle aussi habitée par une sorte de superstition, et elle ne voulait pas la mettre avant le jour de la cérémonie. Même si elle ne l’a jamais dit clairement, elle comprenait bien que j’avais ce fantasme de faire l’amour à une vraie mariée. Son corps était à moi quand elle venait, mais il y aurait quelque chose, une autre dimension quand elle portait enfin sa robe.

Le jour est enfin arrivé. Mes parents et moi étions bien sûr invités. Il y avait une foule incroyable, des membres d’une famille apparemment très large, des amis. Quand Jacqueline a surgi, j’ai cru que j’allais jouir sur-le-champ. Elle avait finalement eu raison de ne pas vouloir que je la voie avec sa robe de mariée. Elle était magnifique ainsi, et la superposition de la femme dont j’étais proche et dont je ne cessais de convoiter le corps avec une mariée représentait pour moi une sorte de perfection. Elle m’a aperçu dans la foule qui l’entourait, et elle m’a fait un clin d’œil très discret. Quand elle est passée près de moi, elle m’a soufflé :

— Après la cérémonie, tu iras m’attendre dans la salle 20, dans le couloir de gauche.

Elle connaissait sans doute parfaitement les lieux.

A peine la cérémonie terminée, je me suis éclipsé en direction de la salle 20. C’était une grande pièce avec une table qui n’en finissait pas et des chaises autour, baignée par la lumière du jour qui venait de l’extérieur et qui traversait les rideaux. Je me suis approché de la fenêtre. Les gens attendaient dehors.

Je me suis retourné. Elle était là, dans sa robe.

— On a juste quelques minutes, j’ai dit que j’allais aux toilettes.

Je me suis approché d’elle, hanté par la nécessité de faire vite, et en même temps conscient que ce moment était unique, et qu’il fallait que j’en profite. J’ai pris sa bouche. Nos langues se sont entrelacées. On faisait souvent ça à la maison mais ici ça avait pour moi une saveur différente. Pour elle peut-être aussi… Je me sentais électrisé, rempli d’une énergie que je n’avais pas habituellement… Jacqueline était ma mariée, elle était à moi, pour quelques instants seulement mais j’avais enfin ce que je voulais.

— Mets-là-moi la j’ai trop envie… J’y ai pensé toute la cérémonie. Ça m’a tellement excitée que j’avais l’impression de me pisser dessus.

Elle a grimpé sur la table. J’ai remonté la robe de mariée le long de ses jambes. Elle aussi, pour respecter la tradition, avait mis des bas et une jarretière. Elle n’avait en revanche pas jugé nécessaire de s’affubler d’une culotte et j’ai pu constater qu’elle n’avait pas menti. Son sexe était très ouvert, l’intérieur rosé bien visible, et quasiment jusqu’au genou, la surface interne de ses cuisses était couverte d’un liquide luisant, témoignage de son excitation. A l’image de mon érection, qui était elle aussi l’une des plus volumineuses que j’aie jamais eu. J’ai eu un double mouvement, la remplissant à la fois de ma queue, qui a glissé dans son anus, et de ma main, qui a pénétré, entièrement, et avec la même facilité dans sa vulve. Je l’avais déjà prise plusieurs fois comme cela, bien évidemment, mais c’était la première où elle s’offrait à moi en tant que mariée. Je savais que je devais faire vite. De toute façon, on était tellement excités, l’un comme l’autre, qu’il était plus que probable qu’on allait jouir très vite.

C’est effectivement ce qui s’est produit. Je bougeais alternativement ma main et ma queue. Dans l’idéal, j’aurais aimé juter sur la robe, ou sur elle, mais comme elle devait rester présentable, j’ai tout balancé dans le préservatif dont je m’étais gainé. Elle a tendu la main en arrière et, en experte qu’elle était, d’une seule main, elle a roulé la capote pour l’enlever de ma queue avec sans doute l’intention d’en avaler le contenu. A vrai dire, je n’ai jamais su si c’était ça, car c’est dans cette position qui ne laissait aucun doute sur ce que nous venions de faire, elle à quatre pattes devant moi sur la table, moi encore tellement congestionné que j’aurais pu la pénétrer à nouveau, que mes parents et son mari nous ont trouvés. Nous avions cru être rapides, nous avions pris plus de temps que nous ne l’avions imaginé, et ils s’étaient simplement mis à notre recherche, inquiets. Leur découverte a été bien au-delà de leurs espérances.

CHAPITRE XVIII

La réception a été bien évidemment maintenue, mais on n’y a pas vu le marié, pas plus que la mariée. Je craignais qu’il n’ait une réaction violente, au contraire, il était totalement effondré, pleurant comme un enfant. Mes parents m’ont ramené chez nous et j’ai eu droit à une leçon qui a duré plusieurs heures, au terme de laquelle je leur ai fait savoir que je décidais de les quitter. Ce n’était pas évident pour moi parce que j’étais en plein milieu de mes études, mais j’avais de l’argent de côté, et je pensais prendre un appartement.

J’ai bien évidemment revu Jacqueline. Le soir même, son mari a fait ses valises et il est retourné en Martinique. Il a logiquement demandé le divorce. Elle s’est retrouvée seule chez elle, son fils étant interne, et elle m’a proposé qu’on se mette ensemble. Elle a démissionné de son travail et n’a plus été faire le ménage chez mes parents. Elle n’avait de toute façon pas besoin de travailler.

Ça a été une période de fusion absolue entre elle et moi, où rien d’autre ne comptait que le sexe. On pouvait passer des heures à faire l’amour, sans plus être limités par le temps. On pensait qu’on n’arriverait jamais à se lasser du corps de l’autre. Je connaissais par cœur le contour de ses formes, au point de pouvoir les dessiner dans ma tête quand j’étais seul. J’avais en moi ses sensations, ses réactions, ce que cela faisait d’être dans sa bouche, dans sa vulve, dans son anus. Elle était insatiable, elle ne refusait rien, c’était elle qui venait me chercher tout autant que moi j’allais la voir. Elle n’avait aucune limite et tous les jeux pervers que nous pouvions imaginer trouvaient une mise en pratique immédiate.

Les meilleures choses ont malheureusement une fin. Je n’ai pas été vraiment surpris quand elle m’a dit :

— Je rentre en Martinique. Mon fils va mieux.

Elle ne m’a pas proposé de l’accompagner. Je n’en avais de toute façon pas envie. Je sentais depuis quelque temps, sans qu’il y ait eu vraiment quelque chose de prémonitoire, juste un sentiment en moi, que notre relation s’achevait. Elle n’avait pas manifesté de lassitude, moi non plus, mais c’était était trop intense pour durer.

Après de multiples hésitations, et alors qu’il me restait à boucler deux ans d’études pour m’installer comme kinésithérapeute, je suis retourné chez mes parents. Nous étions restés en froid très longtemps, mais ils avaient finalement décidé de tirer le trait.

C’est à ce moment que je suis devenu escort-boy.

On dit souvent que les études en France sont gratuites. Je me rendais compte au fil des mois que c’était tout sauf vrai, entre les frais liés aux études elles-mêmes, les bouquins à acheter et tout ce qui tournait autour : transport, nourriture, Je manquais désespérément d’argent, et mes boulots d’été et l’argent que j’avais mis de côté ne suffisaient pas.

C’est par le plus grand des hasards que je me suis trouvé projeté dans ce monde. J’avais un camarade à l’école de kiné, un très beau garçon, grand, bien fait, avec un visage magnifique, qui partait deux ou trois fois par semaine avec des femmes plus âgées que lui qui venaient le chercher, jamais les mêmes. J’avais remarqué son manège. Frank avait vingt-deux, vingt-trois ans, elles quarante. Apparemment, pour autant que je pouvais les surprendre alors qu’elles arrivaient, c’était la première fois qu’ils se rencontraient. Et pourtant, il y avait une familiarité entre eux qui auraient pu, paradoxalement, laisser penser qu’ils étaient intimes : un baiser échangé à pleine bouche, une main qui frôlait un sexe à travers un pantalon… Elles semblaient toutes issues d’un milieu aisé, et s’entretenir. Elles étaient maquillées, portaient des tenues coûteuses.

J’étais sans doute trop curieux, mais j’ai décidé de lui en parler franchement, un midi où on mangeait face à face.

— Dis donc, tu as de nombreuses copines ! Je te vois souvent avec des femmes magnifiques !

Il a éclaté de rire, avant de m’expliquer qu’il était leur toy-boy. Il les accompagnait où elles avaient envie d’aller, souvent à des réceptions, et après il les baisait. Et tout ça en étant grassement payé. Elles versaient une somme importante à l’agence pour laquelle il travaillait. Il récupérait trente pour cent et elles lui faisaient souvent un cadeau ou elles lui donnaient du liquide quand ils se séparaient. Il les revoyait régulièrement. En fait, il avait plus de demandes qu’il pouvait en satisfaire.

— Ça ne te dirait pas de te lancer dans le métier ? Tu es beau garçon, tu aurais pas mal de succès. Tu veux que je te présente à mon patron ? Il s’appelle Bernard… Tu verras il est très sympa.

On finissait de manger. Il avait son plateau sur le bras et il s’éloignait, quand je lui ai dit :

— D’accord !

— Je savais que ça t’intéresserait.

Il n’imaginait certainement qu’une partie de mes motivations. L’argent bien sûr mais cela faisait deux mois que Jacqueline était repartie en Martinique, et j’avais trop envie d’une femme. Je me branlais en songeant à des corps pleins comme le sien. Je rêvais de seins et de culs volumineux, de chattes et d’anus dans lesquels planter ma queue. Tout ce qu’on avait pu faire ensemble me manquait trop. Et je savais trop bien que ce qu’elle m’avait donné, aucune autre ne me le donnerait. Je n’imaginais pas qu’une autre fille puisse aller au-devant de mes fantasmes et exaucer les siens en même temps, en me remplissant la bouche de son urine ou en se laissant arroser le visage de sperme. Il y avait eu un tout dans ma relation avec Jacqueline que je ne risquais pas de revivre.

En pensant cela, je me trompais. Ce que j’allais retrouver était sinon identique, du moins proche.

J’ai fait la connaissance de Bernard un mardi soir, après les cours. Frank m’a conduit dans ses locaux. C’était l’anonymat le plus absolu, et absolument rien n’indiquait la raison sociale en ces lieux. Les bureaux dans lesquels ils étaient installés étaient d’ailleurs vierges de tout matériel, et tout autant de personnel. Il y avait juste un ordinateur portable posé devant Bernard. C’était un homme entre deux âges, indescriptible. Il se confondait dans son environnement tel un caméléon. Il semblait fade, il parlait d’une voix très basse, quasi inaudible. Pourtant, j’étais convaincu qu’il était tout à fait autre que ce qu’il semblait être. Quelqu’un d’intelligent, de puissant, et peut-être de dangereux.

— Ton ami m’a parlé de toi… Ça te dirait de faire un test ? J’ai une cliente à qui tu plairais... Si ça marche, je te donnerai du travail plus régulièrement. Je pense que Frank t’a dit comment ça se passait au niveau de l’argent. Je te contacterai par SMS pour te fixer un premier rendez-vous.

Ça s’est produit deux jours plus tard, en plein après-midi. « RDV à 18 heures, elle passe te chercher. »

Elle est arrivée en coupé sport. Comme pour lui, j’ai immédiatement vu que c’était une femme friquée. Elle devait avoir dépassé la quarantaine, mais elle était très appétissante, et mon sexe s’est immédiatement durci. C’était l’une des plus belles femmes que j’avais jamais vu. Elle n’était plus de la première fraîcheur, c’était certain, mais elle était d’une sensualité que n’avait aucune fille de vingt ans. Elle exsudait le sexe par tous les pores de sa peau.

Elle a enlevé ses lunettes de soleil. Son regard était unique, dans des tons de bleu et de violet, et il était on ne peut plus éloquent. Il disait clairement que, parmi ses raisons de vivre, il y avait en grande partie le sexe. Et que ça ne se résumait pas à une simple et rapide pénétration. Comme Jacqueline, elle avait en elle beaucoup de promesses de configurations que je n’imaginais même pas.

Elle avait une tenue assortie à ses envies : une simple robe de cuir, ultra courte et moulante, tendue par une poitrine généreuse, et sans doute siliconée. Elle avait des bas stay-up, bien évidemment visibles jusqu’en haut mais masqués en partie par de magnifiques bottes. Elle m’a fait un clin d’œil en guise de salutation, en même temps qu’elle ouvrait suffisamment les jambes pour me faire voir un sexe que ne couvrait aucun sous-vêtement. Au moins, elle rentrait tout de suite dans le vif du sujet. Je me suis installé près d’elle. La glace a été tout de suite brisée.

— Il ne m’a pas menti, tu es effectivement très beau.

Elle s’est penchée pour m’embrasser. Elle avait un chewing-gum, qu’elle a carré dans un coin. Ça lui donnait un bon goût de menthe. Elle a planté d’autorité sa langue dans ma bouche, et elle l’a fouillée avec la dernière des énergies. Tout le désir qui n’avait pas été soulagé pendant les mois précédents autrement que par des séances de masturbation teintées de fantasmes impossibles à réaliser puisque je n’avais plus de partenaire, est remonté. Soudain, tout redevenait possible.

— Je te paye un verre ? a-t-elle proposé.

On est partis en direction de la ville. Elle m’a dit qu’elle s’appelait Patricia, qu’elle était mariée à un médecin, un homme très riche qui était absorbé par son travail et qui la délaissait depuis belle lurette. Une manière de justifier la raison pour laquelle elle avait fait appel à mes services. Je la regardais de profil, me disant que son mari était stupide. Elle avait un visage d’une grande beauté, parfaitement équilibré et des yeux magnifiques. Incapable de résister à une pulsion qui me tordait le ventre, j’ai posé ma main sur sa cuisse. J’avais l’impression de sortir d’une période d’hibernation. Ça faisait très longtemps que je n’avais plus fait de tels gestes. Mais après tout, c’était peut-être bien d’avoir eu une période de latence, après l’overdose qu’avaient représenté mes relations avec Jacqueline.

La chaleur de sa chair m’est montée dans la main, et dans tout le corps. Dans une réciprocité, tenant le volant de l’autre main, elle a tendu la main pour me masser la queue.

— Hmmm tu en as une bonne… Il me tarde que tu me fourres ! Je veux que tu me la mettes partout !

J’ai compris que je n’aurais pas de mal à retrouver d’autres Jacqueline.

Je suis remonté au-dessus du bas. Elle a ouvert les jambes pour me permettre d’avoir accès à son sexe. Je redécouvrais tout. J’ai senti l’ouverture de sa fente, la chaleur qui sortait d’elle, les premières coulures qui ont frappé ma main. Elle avait très envie, elle aussi, elle a poussé son pubis vers ma main, gémissant.

— Je suis trop en manque ! Attends !

Elle a tourné sur la droite. On s’est retrouvés dans une ruelle déserte bordée d’immeubles de bureaux. A cette heure-ci il n’y avait plus personne mais elle se moquait de toute manière de se donner en spectacle. Elle m’a sorti de mon pantalon. Un instant, de sentir sa main sur moi, tout contrôle m’a échappé, et un trait de sperme est venu maculer le dos de sa main, qu’elle a léché en riant. Elle a sorti une capote de son décolleté, dont elle m’a gainé et elle s’est placée au-dessus de moi. Elle a remonté de quelques centimètres sa robe. J’ai remarqué qu’elle avait un piercing aux lèvres. Elle a pris ma queue entre les doigts et l’a guidée. Elle s’est laissée descendre, mais la verge a ripé, remontant sur son ventre. Elle a eu un petit rire et l’a ramenée sur son sexe. Cette fois, c’est rentré impeccablement. J’ai vu la queue disparaître en elle. Elle regardait aussi et on était enchantés tous les deux, et quasiment pour la même raison. Elle parce qu’elle n’avait pas eu une bite dans le ventre depuis très longtemps, et moi parce que ça faisait longtemps que je n’avais pas été gainé par la muqueuse d’une fille. Elle s’est fait monter et descendre sur moi, en gémissant.

— Oh, qu’est-ce que c’est bon, et qu’est-ce que ça me manquait !

J’ai posé mes mains sur le haut de sa robe. Il y avait une fermeture Eclair de quelques centimètres. Je l’ai descendue. Dessous, elle ne portait pas de soutien-gorge, et deux seins imposants, qui devaient quasiment tout à la chirurgie, ont jailli à l’air libre. Je les ai massés. Elle a eu un orgasme, se tordant et se tendant en arrière, sans que je sache si c’était parce que ma queue bougeait en elle, ou parce que je lui caressais les seins ou les deux. Elle s’est finalement arrachée de ma verge. Du liquide est sorti d’elle, qui a poissé l’intérieur de ses cuisses. Elle a repris le volant et elle a dit :

— On va aller direct chez moi ! Ne t’inquiète pas, mon mari est en Allemagne pour une conférence et les enfants ont quitté la maison.

J’ai ramené les pans de mon imper sur ma queue. Elle a glissé la main dessous pour me branler. Sans doute par crainte que je débande avant qu’on arrive.

J’ai été impressionné par sa demeure. Elle habitait dans ce que l’on appelait le Beverly Hills de la ville. Sa maison avait été construite sur une parcelle de terrain immense, et si elle ne faisait qu’un étage, elle était suffisamment étendue pour contenir au bas mot une vingtaine de pièces. Elle s’est garée sur un vaste espace où attendait une BMW. Elle s’est penchée sur moi et m’a pris dans sa bouche, me suçant avec application. Elle s’est finalement arrachée de la voiture. Elle m’a pris par la main et m’a entraîné à travers la maison. On est passés à travers une entrée immense, une cuisine meublée high-tech, avant d’arriver dans un immense living que les baies vitrées remplissaient de soleil. Là, elle est tombée à genoux sur un canapé. La robe en cuir est remontée à la moitié de son cul. Elle n’a eu qu’à en attraper le bord, de l’index, pour la soulever plus haut, et me donner à voir la totalité de ses fesses bien charnues, la marque de l’anus au milieu du sillon, son sexe ouvert et qui bavait.

— Tu viens où tu veux !

Elle n’a pas complété, mais son regard et son sourire disaient clairement : « mais le mieux ce serait que tu la mettes partout ».

La frustration et le fait qu’elle soit aussi irrésistible faisaient un mélange explosif et rien n’aurait pu m’empêcher de venir sur elle et en elle. Je me suis enfoncé à nouveau dans sa chatte mais dans cette position, j’ai senti mon gland taper au fond de son vagin. Elle a poussé un petit cri.

Je suis allé et venu, les mains posées sur ses hanches. Elle m’a regardé pendant un moment. Elle me jaugeait. Il y avait quelque chose de sarcastique dans son regard. Sans doute me comparait-elle aux autres amants qu’elle avait eus de par le passé. L’examen a dû être positif. Elle a fermé les yeux et, simultanément, de la bave est sortie de sa bouche et de son sexe, cette dernière arrosant sa chair et la mienne. Je me suis arraché de sa vulve, des filaments gras accrochés à la queue que j’ai appuyée sur son anus. Je l’ai sentie serrée. J’ai repensé avec nostalgie à la muqueuse de Jacqueline, ultra souple. J’ai poussé, il y a eu une sorte de blocage. Ensuite, sans doute parce qu’elle s’est détendue, ma queue a glissé dans son canal anal, et je l’ai pénétrée dans un long mouvement jusqu’à ce que mon ventre bute contre ses fesses charnues. Elle a poussé une sorte de long feulement.

Ça me faisait tout drôle. C’était à la fois comme une renaissance et la répétition de ce que j’avais fait des mois durant avec Jacqueline. Je me souvenais à présent combien j’avais aimé rentrer comme cela en elle, que nous soyons peau contre peau, et que ma queue soit enfoncée ainsi dans ses entrailles. Plus que quand je la pénétrais par le vagin, j’avais toujours l’impression qu’être fiché dans l’anus de Jacqueline, c’était être tout entier dans son corps. Je me suis dégagé, ramenant ma queue hors d’elle pour la replonger dans son vagin. C’était un passé qui était bien mort, et il fallait que je pense au présent.

Elle est tombée en avant sur le divan, tendant ses fesses vers moi, gémissant. Elle était très réactive et j’ai senti le plaisir monter en elle. Je me suis rendu compte, quand elle a joui, une fois, et encore une autre, que ce qui m’avait aussi manqué durant toutes ces semaines, c’était de sentir ma partenaire monter vers l’orgasme, de percevoir les bouleversements en elle, qui affectaient chaque fibre de son corps. Je n’avais pas encore eu d’orgasme. Elle s’est tournée vers moi, et m’a dit :

— Viens !

Je me suis approché de son visage. Elle m’a ôté le préservatif, couvert de matières sombres, et elle a pris mon sexe dans sa bouche. Elle en a engouffré autant qu’elle pouvait, avec une faim évidente, qu’il faudrait beaucoup de temps pour rassasier. Elle m’a absorbé presque entièrement, faisant une sorte de gymnastique qui lui a permis de me glisser dans sa gorge, sensation nouvelle contre le sommet de ma queue. Quand elle m’a relâché, elle a eu un sourire ravi.

— Je suis trop en manque.

Ce jour-là j’ai réalisé que j’avais un atout essentiel pour cette nouvelle profession dans laquelle je m’étais engagé : je pouvais tenir des heures sans jouir, la queue perpétuellement dilatée.

Elle m’a longtemps gardé comme un enfant qui ne peut pas se séparer de sa tétine, le regard chaviré, me laissant en elle, me faisant ressortir pour mieux me lécher, elle m’a promené sur ses seins, mais elle a voulu que je vienne de nouveau en elle, cette fois allongée sur le ventre. Elle a eu d’autres orgasmes, avant de me dire :

— Maintenant, j’aimerais que tu jouisses dans ma bouche !

Elle m’a gobé, frottant sa langue contre mon gland. J’aurais pu me retenir encore pendant des heures, mais j’ai fait comme elle voulait, remplissant sa bouche d’un sperme qu’elle s’est efforcée d’avaler jusqu’à la dernière goutte.

CHAPITRE XIX

Le lendemain matin, j’ai eu un appel de celui qu’il me fallait sans doute à présent considérer comme mon patron, me disant que ma cliente de la veille était folle de moi, qu’elle voulait absolument me revoir et que j’avais réussi mon examen d’entrée. Il me mettait sur une autre pour le soir même.

Il y a eu une sorte de bouche-à-oreille qui a fait que j’ai été rapidement très demandé et que je suis devenu l’une des stars de l’agence. Mon patron s’en frottait les mains. Ça faisait du bénéfice, et c’était tout ce qu’il voulait.

Elles se ressemblaient toutes plus ou moins. La ville était dans une cuvette, et sur les collines, il y avait les quatre branches d’une étoile, les quartiers riches. Elles étaient toutes issues de là, et, qu’elles soient dans la trentaine, la quarantaine, voire plus, elles étaient toutes des femmes aisées, dont les maris travaillaient beaucoup pour gagner de l’argent mais qui n’en avaient jamais assez, et qui les délaissaient. Elles étaient en manque et elles voulaient une queue, pour jouer avec et les remplir. C’était peut-être un rôle que certains auraient trouvé guère flatteur, mais qui me convenait parfaitement. D’autant qu’elles étaient toutes plus appétissantes les unes que les autres, des filles souvent très belles, que leurs maris avaient choisi parce qu’ils vivaient dans une vitrine dans laquelle ils étalaient leurs biens.

J’ai gagné en quelques semaines de quoi pouvoir me payer, et largement, mes études jusqu’à la fin. A vrai dire elles m’ont préoccupé de moins en moins, même si je tenais à les mener à terme. J’exercerais, certainement, mon métier de kiné, mais ma vie, pour quelques années du moins, serait ailleurs. J’étais sans doute devenu un gigolo, un toy-boy, mais ça me plaisait, et il était fort probable que même moins rémunéré, j’aurais quand même continué. C’était l’occasion d’avoir des femmes que je n’aurais jamais côtoyées.

A part ça, il y a une histoire drôle qui parle d’un type qui veut se débarrasser d’un boomerang… Il s’y essaye encore…

C’est ce qui m’est arrivé.

Un soir, je passais à l’agence pour avoir mon planning de la semaine. Si louche soit-il, Bernard et moi nous entendions parfaitement. Sans doute en grande partie, je ne me faisais pas d’illusions, parce que j’étais son poulain numéro un. Il m’a dit :

— Toi qui t’adaptes facilement, j’ai une demande pour quelque chose de spécial… C’est une fille qui va se marier… Elle voudrait un enterrement de vie de célibataire…

En fait, je n’ai pas vraiment compris ce dont il s’agissait. Je pensais à ces intermèdes classiques où l’on voit un garçon se déshabiller devant des filles hystériques avant que la mariée lui suce la queue. Je m’attendais à quelque chose de pas vraiment réjouissant. Le mariage avait lieu l’après-midi, et je devais me rendre le matin chez elle. C’est ce que j’ai fait.

Je n’avais pas prévu qu’elle m’ouvrirait vêtue de sa robe de mariée. Tout ce que je croyais enfoui en moi a ressurgi. Ça m’a tordu le ventre, et je crois bien que l’espace d’un instant, j’ai été incapable de bouger. Elle s’en est rendu compte. Mais je me suis ressaisi.

C’était l’une des plus belles filles que j’avais jamais vues. Une métisse. Elle m’a appris après qu’elle était Réunionnaise mais que son grand-père était Chinois, puisqu’il y avait là-bas une communauté importante. La nature avait bien fait les choses. Outre un corps délicat et souple, elle avait l’un des plus jolis visages qu’il m’ait jamais été donné de voir, fascinant avec cet équilibre entre des lèvres bien charnues, un regard sombre et mystérieux, des yeux fendus, et un ovale parfait.

Assortie à sa beauté exceptionnelle, il y avait sa robe toute en dentelle, très travaillée, qui avait dû demander un travail énorme.

Elle m’a fait un sourire immense avant de m’expliquer qu’elle épousait pour son argent un homme qu’elle n’aimait pas et qu’elle tromperait dès que possible. Il était incapable de bander la plupart du temps.

— Ce soir, en plus, il sera rond comme une queue de pelle. Alors je veux qu’il y ait quelqu’un d’autre qui baise la mariée.

J’ai souri. Alors que j’avais remisé ce fantasme au placard depuis longtemps, on me donnait enfin la possibilité de le réaliser. Elle a tendu la main vers mon pantalon.

— Ben dis donc, je te plais tant que ça ?

— Tu es vraiment très jolie.

C’était vrai bien sûr, mais au-delà, j’allais réaliser enfin ce que je n’espérais plus. Cette fois je savais que tout se passerait bien, qu’il n’y aurait pas d’interruption.

Elle s’est agenouillée devant moi et elle m’a pris dans sa bouche. Ses lèvres charnues ont glissé sur moi, faisant un aller-retour. Son visage luisait de plaisir, alors qu’elle revenait en arrière, dardait sa petite langue, et la faisait tourner sur mon gland. C’était le mouvement d’une fille qui avait dû pratiquer pas mal de fellations avant mais qui savait aussi que le mariage équivaudrait à s’enfermer dans une tombe. En disant au revoir à son passé, elle n’en était pas encore à l’étape qui consistait à se dire que l’adultère était une solution. Elle a tourné comme ça longtemps. Je l’ai relevée, et fait s’asseoir. J’ai amené ma queue sur la dentelle qui couvrait en partie ses seins et je les ai frottés à travers. Ça me faisait tout drôle de retrouver mes obsessions passées, mais aussi, en même temps, de savoir qu’il n’y aurait aucun obstacle.

Elle s’est penchée légèrement en avant. Elle m’a promené sur sa chair, et elle a enfoncé mon gland entre ses seins, comme l’avaient fait d’autres filles en d’autres temps. Ma queue est rentrée d’un tiers. Elle a eu un petit rire, avant de me reprendre dans sa bouche. J’ai laissé échapper, au moment où elle m’approchait de ses lèvres, un trait de semence, qui est venu se coller en travers de sa lèvre inférieure. Elle a sorti la pointe de sa langue et l’a avalé, avant de me sucer de nouveau.

Elle a attrapé une boîte de préservatifs sur la table toute proche. Elle devait m’attendre. Elle a défait un emballage en aluminium, a attrapé la rondelle de plastique toute grasse et elle l’a plaquée sur ses lèvres. Elle a amené sa bouche sur mon gland et, en même temps qu’elle faisait rentrer ma queue, elle a descendu le préservatif jusqu’en bas.

On a relevé la robe de mariée ensemble. Elle était serrée, mais on pouvait y arriver. Elle n’avait pas encore fixé la jarretière qui reposait sur la table près d’elle, mais elle était déjà gainée de bas. Elle n’avait aucun sous-vêtement, et sa chatte était bien ouverte. C’était indéniablement une vraie brune, à en juger par ce qu’elle avait gardé comme poils en haut de son pubis. Elle a tourné sur elle-même, me faisant voir des fesses rondes, haut perchées, très cambrées. Sans cesser de me regarder, ses yeux plantés dans les miens, elle s’est pliée en deux sur le divan, tenant sa robe des deux mains pour qu’elle ne glisse pas, une jambe sur le divan, l’autre sur le sol. Dans cette position, elle était totalement ouverte, son sexe aussi bien que son anus accessibles. Comme curieuse manifestation de son désir, sa fente a laissé échapper une sorte de crachement blanchâtre qui a poissé l’intérieur de sa cuisse gauche. Les mains à ses hanches, je suis rentré en elle. J’ai glissé au fond en un seul mouvement.

Cette fois, je le savais, tout se passerait bien. Personne ne ferait irruption dans la pièce, il n’y aurait pas d’éjaculation précoce. Je lui ai donné ce dont elle avait envie, sans qu’elle comprenne que, sans l’avoir vraiment cherché, je réalisais enfin un fantasme qui n’avait jamais été vraiment accompli. Je l’ai laissée pantelante sur le divan, après l’avoir fouillée comme elle le souhaitait et fait jouir plusieurs fois. Je ne voulais pas souiller la robe de mariée, mais elle m’avait demandé d’éjaculer sur ses seins, me disant qu’elle épongerait les dégâts si la robe était tachée. J’avais joui comme si cela n’avait pas été le cas depuis plusieurs semaines. Elle en avait eu plein le décolleté.

CHAPITRE XX

Bernard n’a sans doute pas compris pourquoi je lui ai demandé qu’il me réserve tous les enterrements de vie de jeune fille. Ce qui a été effectivement le cas. J’étais l’un de ses meilleurs poulains, et vu que je lui donnais toute satisfaction et que je lui rapportais beaucoup d’argent, il ne pouvait pas me refuser grand-chose.

Evidemment, je ne tombais qu’une fois sur dix sur ce que je cherchais. Les autres enterrements étaient beaucoup plus banals. Mais soudain, il y avait le Graal. La fille qui voulait se faire prendre en robe de mariée parce qu’au fond d’elle-même, même si elle ne l’aurait jamais avoué, elle était comme moi. Elle aimait la transgression que cela représentait.

J’ai fini mes études, mais je n’ai pas cherché à m’établir tout de suite. Etre escort boy était devenu un boulot à plein temps.

C’est en passant pas loin de chez moi que j’ai croisé Valérie. Elle était devenue resplendissante. On s’est reconnus, et tout ce qui avait existé entre nous a ressurgi à la surface. J’ai hésité, me demandant si je devais aller lui parler, mais c’est elle qui est venue vers moi. On a passé l’après-midi au bistrot. Les mauvais souvenirs étaient effacés, les bons remontaient. Elle avait changé, moi aussi, mais pas totalement… Au bout d’un moment, elle m’a dit :

— Tu aimes toujours autant les robes de mariée ?

Je n’ai pas eu besoin de répondre. Ce qu’il y avait dans mon regard était suffisamment éloquent.

— Viens chez moi ! J’ai une surprise !

Elle habitait un petit appartement pas loin de là. Sur des portants attendaient près d’une cinquantaine de robes de mariée.

— J’aimais tellement ça que j’ai décidé de les collectionner. Dès que j’ai de l’argent, j’en achète une. Quand je suis à la maison, je les porte à longueur de journée. Je me sens belle avec. Je me fais l’amour. Je me caresse parce qu’il n’a aucun homme pour m’aimer ainsi.

Je l’ai fixée droit dans les yeux et je lui ai dit :

— Tu crois ?

Cinq minutes plus tard, elle mettait une des robes de mariée et on a passé l’après-midi à faire l’amour.

Je me suis installé avec elle très vite. Dans un épanouissement qui n’aurait pas été possible avant, parce que nous étions trop jeunes, nous avons joué à nos jeux favoris. Quand nous étions ensemble, elle restait toute la journée vêtue d’une robe de mariée. Elle en éprouvait un sentiment de plénitude, et moi aussi en la regardant. Et bien évidemment, on cédait constamment aux pulsions qui nous habitaient. J’avais enfin ma mariée, et elle s’incarnait dans ce rôle comme elle l’avait toujours souhaité.

Si bien qu’un jour, on en a commandé une autre : une robe faite spécialement pour elle pour notre mariage. Comme le voulait la tradition, je ne l’ai vue que le jour de la cérémonie, mais je l’ai retroussée immédiatement après, dans une arrière-salle de la mairie, sans que quelqu’un nous dérange cette fois. Quand nous sommes sortis et que Valérie a jeté sa jarretière dans les airs, personne n’a fait attention aux coulées blanchâtres qui maculaient ses jambes.

Finalement, la prédiction s’était révélée fausse. Je ne m’étais pas marié l’année où la cousine de Jacqueline m’avait lancé la sienne mais bien plus tard. Mais en même temps, elle s’est révélée exacte, car depuis ce moment, les robes de mariée ont été mon jardin secret.

Et maintenant que j’ai trouvé une partenaire de jeux, ce n’est pas prêt de changer.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0805-0
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1418-1
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com